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Al Classic le hemos instalado el cielo. 
Una puerta abierta al cielo que se 

~ convierte en terraza. solarium o una 
3 ventana para broncearse a la luz de la 
2 luna . A su gusto. 
~ Y mucho más. Un robusto motor c... 

~ con mínimo consumo. mantenimiento 
u 

~ espartano y ausencia de problemas. 
8 Un confortable habitáculo con con
~ sola central en el que no echará nada 
g en falta. Desde el cuentarrevolucio
~ nes a los cristales tintados. 
z 
~ Un perfil aerodinámico con tapacu-

bos integrales que marca estilo . 
Y 5 velocidades de tecnología Volks

wagen a plena potencia . Como puede 
ver. todo lo que podía esperar de un 
Classic . 

Y además, el cielo. 

Class1c Bel A1r : 1 ,31. 55 cv. 153 km/h 

Equipamiento de serie: 5 velocidades. Ser
vofreno. Techo corredizo manual. Tapacubos 
en color del coche. Retrovisor exterior izquier
do en color del coche. Llantas 5Y Jx13 con 
neumáticos 165/65 SR 13 . Cuentarrevolucio-

VEALO EN . 

TALLERES 

nes y reloj digital. Fundas asientos confort. 
Cónsola central. Cristales tintados. 

En su concesionario Volkswagen/Audi. 

(j/jJ VOLKSWAGEN 

Hnos. ATIENZA, S.A. 
TALLERES Y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31'600 - Tlfs. 889 31 47 y 888 13 10 

EXPOSICION Y VENTA: C/. Santiago, 49 - Tlf. 881 66 56 - ALCALA DE HENARES 



PSOE «for ever» 
La anglosajonada esa del «for evel'll 

es una especie de concesión román
tica del lenguaje, claro, por no decir 
abiertamente que es una cursilada. 
Pero no por ser un «diletantism0» re
sulta menos real. Porque, si algo han 
dejado claro los resultados de las úl
timas elecciones en España, ese al
go es que está lejos de haberse in
ventado una forma de poner en pe
ligro el poder arrollador del PSOE. 
Incluso, y esto es ya simple interpre
tación, da la impresión de que la so
ciedad española hubiera encontrado 
su exacta horma política y que el 
«Pie» que es la sociedad y el c<Zapa
to» que es el PSOE se ajustan uno a 
otro cada vez con mayor comodidad. 

Los comentarios que cabe hacer 
respecto a los resultados obtenidos 
por otras fuerzas políticas son, con
secuentemente con lo anterior, for
zosamente más o menos marginales, 
puesto que para todos los demás el 
PSOE sólo deja a repartir la mitad 
del pastel europeo o poco más. 

Cabe preguntarse, eso sí, cosas ta
les como qué habrá ocurrido con el 
CDS para que haya tenido descala
bro tan decepcionante; o puede es
pecularse sobre si Ruiz Mateos ha 
contribuido a la pérdida de euroes
caños por el PP; y se entiende la ale
gría de los «izquierdaunionistas> por 
su crecimiento, por más que su pe
netración social siga siendo muy 
pequeña evidentemente. Pero la im
presión que prevalece es que la 
conexión del PSOE con el electora
do español está tan consolidada y es 
tan Duida que aquí vamos a tener 
PSOE para siempre, o «for ever» pa
ra decirlo en lenguaje cursi. El PSOE 
se queda con el poder para empezar 
y los demás que se repartan como 
puedan lo que quede. 

El caso de Alcalá 
En Alcalá no se ha dado un para

lelismo exacto con España en estas 
elecciones, salvo en lo que se refie
re al PSOE, cuyos casi veinticinco 
mil votos superan la suma de los ob
tenidos por las otras tres ofertas po
líticas ya consolidadas. 

" / 
incremento porcentual del 34, 15 por-* -objetivo de dividir para vencer-, se Pero en el reparto de las migajas 

ha habido algunas sorpresas que es 
de suponer que suministrarán a su 
vez muchas enseñanzas. 

La primera sorpresa se refiere al 
PP: es el partido que menos campa
ña ha hecho. No se ha movido en ab
soluto en el ámbito local, puede de
cirse; pero sus votantes, que fuerza 
es reconocer que no son especial
mente adictos a los mítines adorado
res de líderes, quizá han agradeci
do que éstos no des dieran la paliza¡¡ 
y han ido a votar con un interesante 
nivel, casi tan alto como en las últi
mas elecciones municipales, en la 
que hay que anotar que sacó menos 
votos -interesante nos parece tam
bién esta anotación- que en las 
europeas que se celebraron simultá
neamente con ellas. Hace dos años 
los munícipes populares consiguie
ron 10.584 votos, al tiempo que sus 
eurodiputados lograban 11.437. En 
las europeas del día 15 han sacado 
10.312, lo que significa una pérdida 
del 9,83 por ciento respecto a 1987. 
Para mayor satisfacción de los popu
lares, pueden decir que en esta oca
són ha sido el único partido que ha 
conseguido batir al PSOE en un dis
trito alcalaíno, en el primero, por 
1.194 votos contra 802. 

El hundimiento terrible en Alcalá 
ha corrido a cargo del CDS. Hace dos 
años obtuvo 11.700 votos en las mu
nicipales y 9.787 en las europeas. 
Ahora, en éstas, ha logrado sólo 
5.878, lo que le supone una pérdida 
del 40 por ciento; una pérdida tan 
escandalosa que ha de llevar a mu
chas reDexiones concretas de los ce
desistas alcalaínos que añadir a las 
reDexiones nacionales. 

Para Izquierda Unida la tendencia 
es diferente que para el resto de los 
partidos en Alcalá. Su votación mu
nicipal en 1987 les dio 7.919 votos, 
pero tan sólo obtuvo 5.148 en las 
europeas, de modo que sus 6.906 vo
tos del pasado día 15 le suponen un 

ciento. Lo que esto quiera decir de 
cara a próximas confrontaciones 
electorales aún está por ver. 

Volviendo al PSOE, hay que recor
dar que también los socialistas alca
laínos, como los populares, votaron 
con mayor entusiasmo en 1987 su 
candidatura europea que su candi
datura municipal. Para la primera 
tuvieron 28. 790 votos en tanto que só
lo dieron 27.104 a la segunda. El jue
ves de la semana pasada dieron a sus 
eurodiputados 24.998 votos, lo que 
les supone una pérdida del 13,7 por 
ciento comparando ambas votacio
nes homól9gas. 

Excitante ha sido el resultado ob
tenido por Ruiz Mateos, que se ha al
zado nada menos que con 2.248 vo
tos en Alcalá, lo que lo convierte en 
la quinta c<fuerza política» compluten
se. Es, por supuesto, un elemento 
distorsionador de los resultados de 
cara al análisis: ¿De dónde han sali
do los votos? ¿Adónde van a ir a pa
rar en las próximas legislativas o 
municipales? La tentación a que han 
sucumbido la mayoría de los comen
taristas ha sido interpretar que tales 
votos pertenecen sobre todo al es
pectro social del PP y que estos elec
tores han decidido «darse el gustazo» 
de votar en las europeas a Ruiz Ma
teos para expresar un rechazo abier
to a ciertas formas de gobierno. Si 
esa misma opinión se trasladara a 
Alcalá, nos encontraríamos ante la 
perspectiva de un PP en alza pro
nunciada, lo que puede ser una sor
presa incluso para los analistas fríos 
del PP alcalaíno. · 

Las huestes de Carrillo han perdi
do algo en estas elecciones. Como 
además su titular no va a ir a Estras
burgo, al menos como parlamenta
rio, en Izquierda Unida se mantiene 
abiertamente la esperanza de que el 
experimento del líder comunista -al 
que ro acusa a menudo de estar 
patrocinado por el PSOE con el 
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dé ya por terminado y el PTE acabe 
por englobarse en la coalición, con 
lo que las expectativas de crecimien
to de ésta pueden ser muy importan
tes, sobre todo después de pasar por 
el filtro del sistema D'Hont. 

Hay que dejar constancia también 
de que entre las formaciones regio
nalistas la que se ha llevado el gato 
al agua ha sido IP, de la que cabe de
cir que la evolución de Bandrés le ha 
granjeado la simpatía y la confian
za de 661 residentes en Alcalá. El 
Partido Andalucista ha sumado aquí 
208 votos, aparentemente pocos pa
ra la numerosa colonia andaluza, 
que sin duda se ha decidido por op
ciones que ha interpretado como más 
provechosas. Y HB ha logrado 175 
votos. ero, PNV y EP, con 40, 28 y 
36 votos respectivamente, han deja
do claro que algunos residentes en 
la ciudad no pierden de vista su pa
triotismo chico y que evidentemen
te la sociedad complutense tiene co
mo característica ser un hirviente 
crisol de culturas distintas, con in
gredientes en proporciones muy di
ferentes pero que ahí están. 

El aviso de Madrid 
Donde el PSOE ha recibido un avi

so muy serio ha sido en la capital de 
España,dondeelPPlohaigualado 
en votos. Parece que esto podría de
mostrar que los madrileños no ven 
con malos ojos la moción de censu
ra contra los socialistas y que las opi
niones están muy equilibradas a fa
vor y en contra. Eso puede ser un 
síntoma de que, al fin y al cabo, el 
PSOE no es tan imbatible como de
cimos, aunque también estamos 
acostumbrados a comprobar su ca
pacidad de reacción. 

En lo relativo a la comunidad, sin 
embargo, el PSOE es mucho más 
fuerte, como consecuencia de supo
tencia en los núcleos industriales del 
cinturón, de composición esencial
mente obrera. Es de esperar que el 
gobierno regional, que sin duda no 
caerá en esta moción de censura, 
comprenda que Madrid no acaba en 
Madrid y que eso es precisamente lo 
que proporciona a su partido la opor
tunidad de continuar en el poder. 

PAOU YUEN COCINA TIPICA DE PEKIN 

El Restaurante Chino 
ABIERTO TODOS LOS DIAS 

Unicamente estamos en la e/. Vía Complutense, 43 Uunto gasolinera San Isidro) - Tlf.: 888 13 19 - ALCALA 
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Respuesta a Eduardo Barrera, 
director gerente 
de la Ciudad Deportiva 

Sr. Barrera: Estupor, indignación y 
algo más que me callo por respeto a los 
lectores, me ha causado su carta apa
recida en el semanario PUERTA DE 
MADRID con fecha 17/6/89. Esta mis
ma sensación es la que me lleva a mí 
a hacer también las siguientes 
puntualizaciones: 

1.- Es mentira, Sr. Barrera, que el 
Centro de Tecnificación o Club Juven
tud Alcalá, antes el llamado C.D. !pla
cea, haya jugado en las Competiciones 
Escolares o Deporte Infantil. Este año 
tampoco lo ha jugado. Ha jugado su 
propia competición, que organiza la 

federación de Baloncesto, que por cier
to, si el Juventud Alcalá hubiese que
dado el primero en vez de los terceros 
ahora estarían posiblemente jugando 
la fase nacional. Por lo tanto no les per
tenece (en plural) jugar las fases fina
les cuando no han jugado las iniciales. 
Usted, Sr. Barrera, niega la evidencia, 
algo tan simple que la misma Comu
nidad de Madrid (Consejería de De
porte) califica de ilegal, que Torrejón 
hace años que denuncia, porque no es 
lógico que un equipo formado por la 
élite de toda Alcalá se enfrente en To
rrejón a un colegio (resultado final del 
partido: 120 a 24 más o menos), que 
el portavoz del CDS, el Sr. Azañedo, 
ya denunció este mismo hecho en un 
pleno el año pasado y se le criticó hacer 
política de partido, al dar la coinciden
cia de que el entrenador del campeón 

del año pasado (Filipenses) fuera mi
litante del CDS. 

2.- Que el C.P. Reyes Católicos 
(nunca ha sido C.D.) pertenece a un 
colegio público que tiene un profesor 
de Educación Física del Ministerio (ca
da año distinto) que tiene incluso que 
venir de Madrid y desconoce las nor
mas del deporte escolar en Alcalá, que 
estos profesores cumplen su jornada a 
las cinco de la tarde, hora en la que se 
abren las oficinas de deporte infantil 
y son los propios chavales los que ha
cen sus fichas y las diligencias en los 
campeonatos, con las reglas que usted 
manda, pero que nadie controla. 

Tiene usted la osadía de llamarme 
falsificador de actas y tramposo, cuan
do yo durante los dos últimos años y 
debido a problemas graves de salud (y 
esto usted lo sabe) me limito las veces 

~ ¡g)~ ~l~llig) 
OBRA CULTURAL 

«CASA DE CULTURA» Libreros, 10-12 ALCALA DE HENARES 

PROGRAMA DE ACTOS JUNIO 1989 
SALA DE EXPOSICIONES 

SALA - «A» 
Del 1 al 15 de junio Fotografías 

6° MARA TON «LOS ARTISTAS DE ALCALA 
EN SU AULA DE CULTURA» 

Del 17 al 30 de junio Pinturas 
JOAQUIN SUAREZ VERA 

SALON DE ACTOS 
DIA ACTO HORA 

Lunes, 26 Recital de Zarzuela - JOSE MENENDEZ 8 tarde 
.. 

Martes , 27 Compañía el RAPSODA 8 tarde 

Miércoles, 28 ._Mª ROSA Y SU BALLET 8 tarde 

Jueves , 29 Piano - INMACULADA VILAR 8 tarde 

Viernes, 30 Recital - GRUPO EURIDICE 8 tarde 

= ENTRADA LIBRE = 
AVISO: Los actos reseñados son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos 
el mismo número de personas que hay de butacas. 
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que puedo a compañar a las chicas a 
los partidos los sábados, que durante 
los tres años que estuve entrenando a 
las chicas realicé múltiples denuncias 
verbales en las oficinas del deporte es
colar o infantil, como usted quiera lla
marlo. Que nunca pasó nada y a lo más 
que llegaron fue hace tres años, que de
nuncié que en el partido de vuelta ju
gamos alevines contra infantiles y me 
dieron el partido ganado pero que el 
equipo siguió jugando como si nada . 

Recapacite , Sr. Barrera , y dígame 
a mí, a los lectores del PUERTA DE 
MADRID, y a los chavales de Alcalá 
de Henares, quién ha enseñado a las 
chicas del Reyes Católicos a hacer 
trampas. 

Que sin ánimo de disculpar a las chi
cas de Reyes Católicos le diré que Te
resa es repetidora de curso, que la tem
porada pasada se apuntó al equipo por
que se lo permitía su edad y que este 
año las chicas que se encargaron de di
ligenciar las fichas , les dio pena que 
Teresa se quedara fuera después de to
do un año de amistad y camaradería. 

3.- También dice usted que nos 
auto-proclamamos campeones de Alca
lá y que le hemos quitado la posibili
dad a otro equipo de jugar la A-1; Sr. 
Barrera, usted no se entera de nada; 
pasa olímpicamente de todo lo que no 
sea deporte de competición: 

a) Nunca nos hemos auto
proclamado campeones del deporte in
fantil, porque en las fechas que esta
mos y habiéndose clausurado los jue
gos todavía está sin terminar la liga 
A-1 en baloncesto infantil femenino , 
pero lo que sí he dicho siempre es que 
teníamos muchas posibilidades de 
ganar. 

b) Acusa al C.P. Reyes Católicos de 
quitar a.otro equipo la posibilidad de 
jugar en la A-1. ¿Qué ventaja tiene ju
gar la A-1? A mi entender y al de mu
cha gente, menos al suyo, la única ven
ta ja que esto tiene es estar entre los me
jores y quedar campeón para poder ju
gar la fase previa y después los encuen
tros en la Sierra. Pero como usted se 
encarga de que esto no ocurra y man
dan a alguien que no juega en esta 
competición les han hecho un favor 
porque cuanto más fuerte sea un equi
po y más bajo esté (A-2 , A-3 , etc .) más 
posibilidad tiene de llevarse la copa 
que ustedes dan (aunque no puedan 
pasar más de tres componentes del 
equipo a recogerla), copa que por otro 
lado usted solicita a los propios 
colegios . · 

En fin , Sr. Barrera, yo ya había ol
vidado este asunto cuando el concejal 
de Deporte ha hablado conmigo y me 
ha prometido que esto se arreglará pa
ra el próximo año , pero usted con su 
pretendida ignorancia y sus descalifi 
caciones ha vuelto a abrir la herida y 
si lo que quiere es guerra yo desde lue
go estoy dispuesto a dársela. 

¡Ah!, Sr . Barrera , por ética a lo lar
go de mi carta no doy ciertos nombres 
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por no mezclar a terceras personas en 
este asunto. 

Y la disculpa que usted me dio en 
su despacho, y en constante contradic
ción con uno de sus empleados de que 
había ayuntamientos que hacían lo 
mismo no me sirve para nada. Prime
ro, barramos la basura de nuestra pro
pia casa y luego barramos la de los 
demás. 

Juan Manuel REDONDO GOMEZ 

Guerras intestinas 
Sr. Director: He esperado una sema

na, y otra, y más ... por ver si la últi
ma carta de don Santos Mercader me
recía la contestación de don Fernando 
García Pelayo. Afortunadamente pa
ra don Fernando y la esfera política en 
la que ambos se mueven, no la ha me
recido. Ha sido una delicadeza más de 
su parte, don Fernando, a quien ven
go siguiendo en sus escritos desde ha
ce tiempo. Hay silencios , como éste, 
de enorme expresividad. 

Y es que las guerras intestinas sólo 
generan ... eso, eso que genera el intes
tino. ¿Cómo se explica que haya toda
vía personaje que afile su pluma para 
nada decir de la oposición, nada que 
le suscite una población llamada Alcalá 
de Henares (supuestamente la comu
nidad a la que pretende servir) y no 
tener otra obsesión que la de abrir pa
so a su «ego»? Da vergüenza ajena la 
aparición de guerrilleros intestinos. 
Huele mal. 

Juan C. DEL VAL 

Carta al señor Cabañas 
Señor Director: El 13.5.1989, en el 

número 1.145, fue publicada una car
ta en este semanario, que usted tiene 
el honor de dirigir, en la que me diri
gía al señor Alcalde denunciando la 
forma en que se había inclaustrado la 
fuente de nuestro barrio. 

Puesto que mi petición no ha sido 
atendida, vuelvo a insistir al presiden
te de la delegación de distrito, señor 
Cabañas , para que sean atendidas las 
peticiones que le hacía en aquélla, pe
ticiones que son sentidas por todos los 
vecinos de la calle Andrea Doria, 
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entre las que sobresale la reja con la 
que se ha cerrado la fuente , que pare
ce que está dentro de una cárcel. 

Estimo que va siendo hora de que 
el señor Cabañas dé una solución po
sitiva a este tema. Quiero recordar a 
los vecinos, y sobre todo al presidente 
del PSOE, que se aprobaron 140.000 
pesetas para hacer una prótección de
corativa y no una cárcel. 

Esto no lo entiende el señor Caba
ñas, que se ha vuelto a reunir con la 
junta de distrito, y la solución que dio 
este señor es que iba a probar qué tal 
quedaba y, si no quedaba bien, corta
ría la jaula, que es lo que en realidad 
es, y no una protección. 

La verdad es que voy de sorpresa en 
sorpresa: según dirigentes del PSOE, 
vecinos de este barrio entre los que se 
encuentra el señor Cabañas, dicen que 
esta chapuza está bien y que los veci
nos lo aprueban y que yo lo que hago 
es hacer demagogia. 

Señor Cabañas, si aquí hay alguien 
que hace demagogia es usted, y su par
tido el PSOE, que tienen convertida 
esta ciudad en una chapuza, y ejem
plos hay a montones como se puede 
comprobar por quien quiera darse una 
vuelta por la ciudad: Calle Mayor, Mi
guel de Moneada, Plaza de la Cruz 
Verde , Rinconada, Barrio de Copasa, 
lviasa, calle Escudo, plaza de Alonso 
Carrillo, Pº Puerta de Madrid, Cami
no del Juncal, calle Angel y alrededo
res , calle Plaza de Toros, Reyes Ma
gos, calle El Parque, Moral etc. etc. 

Señor Cabañas , hay en la vida dos 
formas de hacer las cosas, bien o mal, 
de acuerdo con los ciudadanos o en 
contra de ellos. Si usted opta por lo pri
mero, no dude que va a encontrar co
laboración en mí y en otros vecinos de 
este barrio. Si opta por lo segundo, lo 
mejor es que se marche de concejal y 
que venga otro que lo haga mejor que 
usted. Atentamente: 

Tomás PEÑA SAEZ 

Escrito al pleno municipal 
sobre el Instituto VII 

Ante el gravísimo problema creado 
por la no construcción del Instituto nú
méro VII , la coordinadora de APAs, 

padres afectados y vecinos dirigimos 
al pleno municipal las consideraciones 
y propuestas siguientes: 

1.- Consideramos una grave irres
ponsabilidad política la imprevisión de 
los gestores municipales que ha impe
dido la creación del Instituto VII , que 
ya se daba por hecha tanto por el 
Ayuntamiento como por el Ministerio 
de Educación. Pedimos por ello al ple
no municipal una reprobación públi
ca de las personas directamente 
responsables . 

2.- Rechazamos el parche, que no so
lución, que se pretende, que viene a 
agudizar la situación precaria de toda 
la enseñanza media al presionar aún 
más sobre los ya congestionados cen
tros existentes para que acojan una 
parte de los alumnos sin plaza. Lo re
chazamos, más aún, por la degradación 
extrema de la enseñanza que el doble 
turno producirá en el Instituto VI, que 
afectará tanto al turno de mañana co
mo al de tarde. Ello obligará a la re
ducción de los horarios y a un horario 
totalmente inadecuado para el turno de 
tarde, sobre todo para los alumnos que 
empiezan. Todo eso irremediablemen
te traerá una enseñanza muy deterio
rada y un gran fracaso escolar como ya 
se ha comprobado en los alumnos de 
dicho instituto que estuvieron en do
ble turno en el curso anterior en el Ins
tituto III. 

3.- Pensamos que es totalmente ina
ceptable para los ciudadanos de un país 
democrático, europeo y desarrollado (o 
eso se nos dice) esta situación que se 
viene repitiendo periódicamente en 
nuestra ciudad sin que se planifiquen 
de una vez y adecuadamente verdade
ras soluciones y no parches. Ni siquie
ra es aceptable el seguir con 40 alum
nos por aula como es la norma; la ine
xistencia de aulas libres para semina
rios docentes y actividades de todo ti
po absolutamente necesarias en una 
enseñanza de mínima calidad o la es
casez de medios materiales para pro
fesores de apoyo y para sustituciones , 
de gabinetes de orientación, etc . etc. 
Cuando se anuncia una reforma edu
cativa cuyo eje será una enseñanza me
dia con mayores medios y que será 
obligatoria y gratuita para el 100% de 

los alumnos de 14 a 16 años , para los 
que ahora ni siquiera hay plazas , to
do indica que aquí la reforma se 
quedará en el papel. Creemos que una 
democracia que no da soluciones pro
duce las abstenciones masivas que aca
bamos de ver en las recientes 
elecciones. 

4.- Para nosotros no es de recibo que 
no se haya previsto hace tiempo un te
rreno para Instituto en la zona de los 
distritos VI y VII, una de las zonas de 
mayor población de nuestra ciudad y 
donde sí hay centros privados (tal vez 
sea ésa la razón). Y lo es menos aún 
cuando sabemos que sí había terrenos 
en la zona, como los extensísimos que 
se vendieron a precio simbólico a la 
Caja de Madrid para su polideporti
vo. Sabemos que dentro del distrito 
VI, en el polígono 13-B (junto a la ur
banización Jardín de Alcalá) debe es
tar ya cedido un terreno para uso es
colar tal y como exigen las normas vi
gentes; y otros terrenos habf"á, sin du
da , en una ciudad en la que se urba
nizan continuamente polígonos en los 
que se debe hacer por ley cesiones pa
ra usos escolares . El retraso en la cons
trucción del Instituto VII es absoluta
mente injustificable. Las inversiones 
fabulosas para la Universidad en los 
edificios del casco histórico lo hacen, 
sin duda, más injustificable todavía. 

5.- Por último, exigimos: 
A) Que se acelere la construcción del 

citado Instituto VII en un terreno ade
cuado, de modo que pueda ser utiliza
do ya el próximo año, aunque sea a 
mediados de curso. 

B) La creación jurídica del Institu
to ya (y el consiguiente nombramien
to de cargos directivos). 

C) La habilitación de aulas en algu
no de los edificios que se han propues
to, como el de la antigua Universidad 
Laboral. Si ésta pertenece hoy al pro
pio Ministerio y tiene espacio , no ve
mos razón que lo impida. 

En todo caso, quienes han creado el 
problema deben solucionarlo y no 
crear más problemas. 

Coordinadora de APAs , 
Padres Afectados y Vecinos 

Asociación de Vecinos EL V AL 

alcalor 
MONTAJES ELECTRICOS 

INDUSTRIALES • PARTICULARES • COMUNIDADES 
CALEFACCION ELECTRICA POR ACUMULACION 

AHORRE MAS DEL 60% EN EL CONSUMO ELECTRICO DE SU CALEFACCION 
-ESTUDIOS Y PRESUPUESTOS GRATIS-
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Empiezan ya a irritarme en dema
sía los complicados análisis que vie
nen haciendo los representantes de 
los partidos políticos después de una 
jornada electoral. Barajando porcen
tajes , grados de abstención , despla
zamientos de voto, supuestas razo
nes para tales desplazamientos, etc., 
estos señores quieren convencernos 
de que todos ellos son ganadores, lo 
cual sabemos que es imposible, por 
definición. 

Tras las elecciones europeas del 
pasado día 15 he podido oír y leer 
unas declaraciones de Manuel Fra
ga y Marcelino Oreja que se resu
mían en la frase «el resultado no ha 
sido satisfactorio». Algo práctica
mente inédito entre los políticos. Y 
es que tal frase , un punto eufemísti
ca, no se presta al equívoco. Ambos 
líderes han expresado lisa y llana
mente que el resultado para ellos ha 
sido peor que mediocre. Me permi
to felicitar a ambos porque, aunque 
.. Ja procesión les fuera por dentro», 
tuvieron el valor y la honradez de ser 
meridianamente claros , algo que no 
se da habitualmente entre políticos. 

Sin embargo, observo que a otros 
niveles de partido se siguen produ
ciendo vanas especulaciones con la 
pretensión de autodemostrarse que 
se han mejorado los resultados de 
confrontaciones anteriores. Cada 
uno trata de convencernos de que en 
su parcela todo ha ido muy bien, lo 
cual choca evidentemente con lo que 
piensan y dicen esos otros que con 
anterioridad controlaban esas parce
las: «yo lo he hecho mejor que esos 
inútiles que había antes»; «¡qué de
sastre! , estas cosas no pasaban cuan
do yo mandaba». Esto es lo que nor
malmente se oye por poco que se in
troduzca uno en los entresijos de un 

· partido político. Algo muy humano 
y que , como tal , me cuesta trabajo 
reprochar a nadie , pero que no deja 
de ser una solemne estupidez. Y es 

que hay estupideces absolutamente 
inofensivas , pero las que estoy rela
tando son muy dañinas para cual
quier organización, mucho más 
cuando se trata de un partido polí
tico. Ahí radica, a mi entender, el 
germen de desunión que conduce a 
la ruina; esa es la causa fundamen
tal de la atomización de los partidos 
políticos; por ahí viene el estanca
miento y la ·pérdida de credibilidad 
entre el electorado. 

No me parece totalmente válido el 
excesivo análisis de lo pasado para 
compararlo con el presente y extraer 
así unas conclusiones previamente 
marcadas. Estimo que encierra mu
cho más sentido el mirar francamen
te hacia adelante, hacer siquiera sea 
un leve ejercicio de autocrítica y tra
zar unos mínimos esquemas de ac
tuación que hagan posible una cla
rificación del mensaje político y una 
mejor difusión de la oferta pragmá
tica. No existe otro camino para 
avanzar y ganar adeptos en la muy 
disputada arena política. 

Hoy me tomo la libertad de diri
girme de modo muy especial a los di
rigentes, militantes y simpatizantes 
de mi partido. El Partido Popular ha 
ensanchado sus bases, ha adoptado 
un nuevo y atractivo estilo y ha da
do entrada en sus filas a líderes de 
talla indiscutible , como Marcelino 
Oreja. Era lógico que en esas condi
ciones todos esperáramos unos resul
tados algo más brillantes que el de 
perder dos o tres escaños en el foro 
europeo. Por lo tanto hay que sacar 
la conclusión de que en nuestro en
granaje falla algo. Lo que procede 
entonces es detectar y apartar los 
obstáculos que bloquean una expan
sión para mí perfectamente posible 
y, sobre todo , deseada por muchos 
ciudadanos. ~ero la vida política no 
acaba, ni mucho con estas elecciones 
europeas. Ahora mismo tendría que 
empezar la preparación para las pró-

CARMEN CONDE BLANCO 
TODO Y EN VARIOS ESTILOS 

PARA SU OFICINA 
• MOBILIARIO. 
• MAOUINARIA. 
• SILLERIA. 
• OFICINA TECNICA. 

y además ... 
CUALOUIER CONSUMIBLE. 

ximas legislativas, y sería continuar 
por el mal camino el abandonarse a 
la habitual pasividad, sólo interrum
pida dos semanas antes de la aper
tura de las urnas para la rutinaria ce
lebración de unos actos electoralis
tas. 

Amigos y compañeros del Partido 
Popular en Alcalá: éste es el momen
to de empezar a trabajar sin tregua 
para merecer mejores resultados en 
un f~turo próximo; éste es el mo
mento de examinarnos todos , de mo
dificar tal vez ciertos planteamien
tos o de renovar algunas estructuras; 
éste es, sobre todo, el momento de 
insistir en la indispensable unidad 
entre todos los que nos agrupamos 
alrededor de nuestras siglas. Sin esa 
unidad nunca saldremos de esa es
trecha banda de aceptación electoral 
por parte de unos cuantos ciudada
nos que nos votarán siempre porque 
no encuentran nada más acorde con 
sus ideas. Partiendo de la base de 
que son muchas más las cosas que 
nos unen que las que nos separan, 
vamos a decidirnos, entre todos , .a 
formar un auténtico bloque en nues
tra ciudad, en el que participen to
dos aquellos que de buena fe quie- . 
ran trabajar. Sólo así podremos re
novar nuestra esperanza; así dare
mos ejemplos de seriedad; y, sobre 
todo, así daremos cumplimiento a 
una de las resoluciones del último 
congreso que abría las puertas de 
nuestro partido a aquellos que, por 
una u otras razones, se habían apar
tado del mismo. Invito a todos a la 
reflexión y recuerdo que esto último, 
la apertura a todos, constituye tam
bién uno de los principios funda
mentales de AP , plasmado en el co
nocido dicho: «DO nos importa de 
donde vienen nuestros militantes , si
no adonde quieren ir». 

Fernando GARCIA-PELAYO 
Vicepresidente de la Ejecutiva del PP 

Alcalá de Henares 
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. CONSULTENOS Y PIDANOS SIN COMPROMISO DISEÑO Y PRESUPUESTO PARA SU OFICINA 

24 de junio de 1989 PUERTA DE MADRID 



.. -- -- -
s j = j § = ª i = j ª 

En los últimos meses se ha 
registrado en nuestra ciudad un 
movimiento vecinal generaliza
do contra los proyectos de apar
camientos subterráneos en de
terminados barrios de nuestra 
ciudad. Estos proyectos consis
ten, a grandes rasgos, en la 
elección de un lugar técnica
mente idóneo y en el que se pal
pe la falta de espacios libres en 
la superficie (prácticamente 
cualquier barrio de Alcalá cum
ple estos requisitos). 

Aparcamientos favor!, construir un aparca
miento no es ninguna obra de 
ingeniería complicadísima. Las 
plazas de la inmensa mayoría 
de las ciudades españolas alo
jan en su interior aparcamien
tos . Madrid está totalmente 
hueco por túneles del Metro 
con edificaciones encima. Hay 
túneles que pasan por debajo de 
los ríos y no se inundan. 

Finalizados los trámites bu
rocráticos, y realizados los co
rrespondientes estudios técni
cos, se iniciaría la obra en la ca
lle o plaza elegida, procedién
dose al vaciado del terreno e in
mediata construcción del par
king. Las obras, de una dura
ción variable (un año aproxi
madamente), concluirían de
jando la superficie como los ve
cinos indicasen, según manifes
taciones de los técnicos muni
cipales, si técnicamente fuera 
posible:_ con aparcamiento en 
superficie, jardines, pistas de
portivas , etc., con lo que el re
sultado final de la obra sería la 
retirada de automóviles de la 
superficie de la calle; espacio 
que ganaríamos los peatones. 

Aparte de esta ventaja inme
diatamente palpable; ganar es
pacios libres de los que tanto 
carecemos, no debemos olvi
dar , por menos visibles, otras 
de similar importancia: seguri
dad, duración de los vehículos 
y revalorización de las vivien
das son, en este sentido, las más 
importantes. Todos sabemos 
que no se valora igual una vi
vienda con garaje que sin él; la 
existencia de una plaza de ga
raje no incrementa el valor de 
la vivienda en el precio delga
raje sino en bastante más, in
cremento que revertirá en las 
viviendas de los vecino'&,c~rca-. 
nas al parking. Basta coti1leer 
cualquier anuncio de venta 

de pisos para darnos cuenta que 
en todos se señala la plaza de 
garaje como un elemento deter
minante de la calidad de la vi
vienda, y que estos existen en 
los pisos llamados «de lujo» en 
determinadas zonas. El resto de 
nuestros barrios, construidos 
generalmente entre los años 60 
y 70 coincidiendo con los pla
nes de desarrollo franquista , el 
1 en 1964 y el 11 en 1968, que, 
aprovechando una época de 
auge económico mundial , con
siguieron un crecimiento eco
nómico y social del país basa
do en un sistema de capitalis
mo monopolista , no se caracte
rizan precisamente por estar 
muy bien dotadas de servicios; 
esos planes de desarrollo iban 
acompañados de unos planes 
urbanísticos orientados a «Co
locar» la máxima gente posible 
en el mínimo espacio y con el 
mínimo coste , con el fin de 
atraer gente de las zonas rura
les a las industrias que se mon
taban con base en una mano de 
obra barata y una anticuada 
tecnología. 

Con estas bases se creó nues
tra ciudad, como otras muchas 
de España. Ciudades colmenas 
sin ningún tipo de visión de fu 
turo. ¿Cómo iban a pensar 
nuestros ministros tecnócratas 
de entonces y nuestros alcaldes 
que los infelices peones que, de
sarraigados del campo para tra
bajar en sus fábricas y las de sus 
amigos a cambio de un mísero 
jornal, se podrían comprar co
che nunca con un sueldo que 
apenas alcanzaba para comer y 
pagar el mal construido piso? 

El hecho es que, aunque les 
pese , la situación cambió; los 
hechos que provocaron este 
cambio todos ustedes los cono
cen , y los habitantes de estos 
barrios , a partir de los últimos 

HOTEL 
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años de la década de los 70 y, 
sobre todo, en los 80 , se com
praron coche , e incluso muchos 
de ellos , dos. La situación de 
condena a la pobreza se había 
roto, se estaba ya casi en un es
tado del bienestar , los sueldos 
subieron y la capacidad econó
mica ha ido mejorando notable
mente. 

Pero , una vez cambiadas y 
mejoradas las situaciones per
sonales , ¿habrá que plantearse 
cambiar las situaciones mate
riales? Cambiar un barrio cons
truido sin ninguna planifica
ción no. es fácil pero tampoco 
imposible; dándose una vuelta 
por cualquier barrio residencial 
de cualquier ciudad del mun
do os daréis cuenta de que los 
coches no están en la calle, si
no en garajes. 

En la actualidad tenemos 
una ciudad casi intransitable , 
con un vertiginoso crecimien
to del parque automovilístico y 
sin espacio para dejar los co
ches. La única solución viable 
es construir los aparcamientos 
subterráneos que no se hicieron 
en los años 60 y 70, ahuecar 
nuestras calles y meter los co
ches debajo , construir aceras 
más anchas para poder andar e 
intentar ganar algún espacio 
verde o de recreo para nosotros 
y nuestros hijos. 

Nadie olvida que las obras 
son molestas, pero los primeros 
que las suframos seremos los 
primeros en disfrutar de sus 
ventajas y .los primeros que 
experimentemos una revalo
rización de nuestro barrio y 
en consecuencia de nuestras 
viviendas. 

Se esgrime también , como 
argumento en contra , el de la 
seguridad de las viviendas, que 
pudieron verse afectadas por 
las excavaciones , ¡Señores , por 

Hoy día nadie se opone a la 
construcción de carreteras, par
ques, colegios, a la construcción 
de túneles o cualquier tipo de 
obra que mejore las condicio
nes de vida de los ciudadanos ; 
un aparcamiento es beneficio
so tanto para los que compren 
la plaza de garaje como para el 
resto de los vecinos, los prime
ros verán satisfecho un deseo y 
una necesidad , los segundos , 
sin ningún desembolso por su 
parte, se beneficiarán de la me
jor urbanización del sector y de 
la revalorización de sus vivien
das. 

Tras estas consideraciones , 
por supuesto su jetas a discusión 
y análisis, ¿qué se esconde de
trás de la oposición a los apar
camientos? ¿Es un movimien
to de oposición a la labor de 
nuestra Corporación Munici
pal? Si es así, mejor sería apo
yar una idea tan conveniente y 
necesaria como ésta para noso
tros ya que , en definitiva , se
remos nosotros, los vecinos , los 
que guardaremos nuestro coche 
o, en caso contrario, los que se
guiremos dando vueltas todas 
las noches para aparcar nuestro 
vehículo en la superficie, y no 
el Sr. Alcalde. 

Si, como pienso, se trata sim
plemente de falta de informa
ción, recapacitemos, exijamos 
que se nos aclaren nuestras du
das y apoyemos esta magnífica 
idea de la que todos saldremos 
beneficiados. 

Aurelio SANCHEZ SANTOS 

C/. CANOVAS DEL CASTILLO 4 
C / MAYOR , 5 ' 
PLAZA DE CERVANTES 25 
CTRA. DE DAGANZO, KM. 1, 100 (El 

ALCALA DE HENARES 
Ch orrillo) 

Reservas a los Tlfs.: 
880 99 85 
888 45 25 
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Por dentro 

N u evo Baztán 

1 r 

3Dx 70 

Los Guardas 
Félix Urabayen es un escritor navarro ape

nas conocido. Ni su nombre ni su obra.figu
ran en ninguna de las modernas antologías y 
salvo tres de sus novelas que se desenvuelven 
dentro de un ambiente netamente vasco y edi
tadas por la editorial donostiarra «Auñamen
di» -la cuarta, Los robles navarros, corrió 
a cargo de Espasa-Calpe- no hay manera de 
encontrar en el mercado ninguna de las ocho 
restantes que componen el rosario lírico del cui
dado y elegante prosista navarro. En su nove
la El barrio maldito el novelista centra su ac
ción en el valle del Baztán, en la sacerdotal 
Arizcun, un caserío formado por la doble hile
ra de casas alineadas en la carretera que con
duce a Errazo, donde muy a pesar suyo se ha
llaba enclavado et famoso barrio de Bozate, en 
el que habitaban los agotes, legendario grupo 
étnico que los baztaneses de aquel entonces con
sideraban como una raza maldita portadora de 
una especial lepra moral nacida de la práctica 
remota de unas creencias consideradas como he
rejías; sin embargo, los agotes no sólo eran los 
tipos mejor dotados físicamente, sino los más 
a_rtistas: ·chistularis, tamborileros, molineros, 
versolaris. Félix Urabayen, liberal, antirracis
ta, no veía motivos para que los agotes vivie
sen desterrados en el barrio maldito, del que 
todos huían como si de un lugar nefasto se tra
tase. Y poco a poco, según nos va desentra
ñando el tema, después de deleitarnos con la 
gran riqueza de imágenes que desfilan en los 
encierros de los sarifermines pamplonicas, imá
genes que ni tan siquiera el mismísimo He
mingway ha conseguido igualarlas -a cada 
cual lo suyo-, un baztanés y una agotas, por 
medio de ese transporte de los sentidos, de esa 
embriaguez involuntaria que es el amor 
-amar es sembrar-, consiguen unificar el 
ajedrezado escudo nobiliario del Baztán: "To
dos son unos; todos son de la misma calidad». 

Contrario a ese dicho que hoy han puesto tan 
de moda los políticos de turno -más viajar 
y menos leer-, leyendo a Félix Urabayen en 
su Estampas del Camino, sin necesidad de 
andar por esos mundos se entera uno que el Baz
tán, ese valle lírico que como los versos de 

· un soneto clásicamente cincelado lo forman 
catorce pueblos asentados sobre una verde al
fombra, ha dado al Nuevo Baztán, ese lugar 
tan conocido por nosotros por sus cercanías a 
Alcalá, donde hace la friolera de dos siglos y 
medio donjuan de Goyeneche, señor de Ariz
cun, fundó este pueblo en la besana de Casti
lla, donde «la piel del paisaje se crispa, se agri.e
ta, cruje arrugada y llena de serJ.,,, importando 
familias del barrio maldito para que aquí se 
multiplicasen. 

Pero doscientos cincuenta años en Historia 
no dan mucha agua caída. El escritor,- en una 
de sus visitas a Nuevo Baztán cree encontrar 
agotes hasta en la copa de los árboles. Dos lin
das muchachas con cabellos de lino con que se 
cruza a la entrada del pueblo así lo atestiguan. 
Pero el escritor ve con asombro que los apelli
dos de sus habitantes tienen solera castellana. 
Se encontrará en el palacio de Goyeneche, donde 
Chumguera se cebó ornamentándolo, con el es
cudo del Baztán, el mismo tablero de damas 
que contemplamos en los edificios cisnerianos 
-rara coincidencia- y con una especie de 
cortij·o-pueblo o de ciudad-convento rematada 
por las iniciales mayúsculas representadas por 
las tres torres con tejados de pizarra a cuatro 
aguas que son el mejor observatorio para estu
diar el paisaje. Con la ayuda de un Matusa
lén del Nuevo Baztán, Urabayen no conseguirá 
atar la menor brizna cronológica, pues la des
conoce por completo. «Aquí no queda más que 
probreza», le dice el cura del pueblo. «Mien
tras las gentes tienen brío se van a trabajar a 
Madrid. Vuelven viejos y acabados, a tomar 
el sol y a morir cristianamente. Nuevo Baztán 
es sólo el atrio del cementerio». 

La entrada del cementerio. En eso querM con
vertido Nuevo Baztán, que ahora, gracias a 
los hombres de buena voluntad, el palacio y la 
iglesia de San Francisco Javier, monumentos 
históricos desde 1911, van a ser restaurados 
por la Comunidad madrileña y las dependen
cias palaciegas se convertirán en escuela de al
tos estudios musicales. 

Francisco ANTON 

Siempre he dicho que de no ser periodis
ta, quizá habría deseado convertirme en 
inspector de Hacienda o guardabosques. 
En el primero de los casos creo que se debe 
a mi confesada vocación de Robín Hood 
con corbata y portafolios; y en el segundo, 
a los largos paseos en solitario que podría 
darme de lunes a viernes, cuando el monte 
recupera la paz que le roban los intrusos 
de fin de semana. 

Pero de pronto he descubierto hasta qué 
punto tenía yo idealizada la vida de mis 
queridos guardas forestales, sometidos, se
gún han denunciado muy oportunamente 
sus representantes sindicales, a la férula de 
unos ingeniero$.jefes que no sólo les tienen 
prohibido apuntarse a organizaciones eco
logistas, sino que incluso los obligan a vi
vir en el monte y no en los pueblos próxi
mos a sus lugares de trabajo. Después del 
último crimen contra los osos asturianos, 
los guardas han roto su silencio para poner 
sobre el tapete el crimen cotidiano que se 
comete contra su dignidad de trabajadores 
encargados de cuidar el patrimonio natu
ral común: unos dan más miedo nuestros 
jefes que los cazadores furtivos>" han de
jado dicho en los papeles. Según sus infor
maciones que nadie ha desmentido -hay 
altos responsables de la conservación de la 
naturaleza compinchados con el furtivismo 
organizado, mafias que amenazan con pe
garle fuego al país entero si se denuncian 
sus actividades a la Guardia Civil, señori
tos que amedrentan a los guardas con aque
llo tan viejo de «Usted no sabe con quién 
se ha topado, joven», y vigilantes que se de
jan sobornar movidos quizá por la escasa 
cuantía de sus sueldos y el desengaño de 
una labor peligrosa no reconocida 
socialmente. 

¿Y qué hace, a todo esto, el Instituto pa
ra la Coservación de la Naturaleza? ¿Qué 
hace el señor Ministro de Agricultura? Ha
ce unos días le oí decir a Santiago Marra
co, director del ICONA, que «España ca
da día está más verde», sin dejar que los 
incendios forestales introdujeran la menor 
sombra de duda en su afirmación. Sin du
da pensará también que la naturaleza está 
cada día mejor protegida y que los guar
das se quejan de vicio. 

Santiago LOPEZ LEGARDA 
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Educamos~~ Enseñamos a~ T ecnolog~ p.mta 
Desde Preescolat. pasando por EGI, 
BUP y COU, el ColeglO Monttort va 
planificando escala"OOamente la 
educación integral de los alumnos 
El INGLES, impartido por profesores 
nativos es obligatooo en todos 
los niveles y ocupa una gran parte 
de la jOll1ada escolar 

Los ultimas avance; tectlOICYjlcos 
aplicados a la enseñanza en los paises 
comunrtanos. ya estan adaptados en el 
Colegio Monrtort IC C de T V . 
Centro de producoon de programas 
didacticos. Departamento lnformatx:o. 
L.aboratooos de úenoas. ldKJmaS, etc 

Ambiente y exigencia de estudio. 

Cremoos ilusión 
El Colegio Mo11ttort pone a dlSpOSICIOll 
de los alumnos dentro del Cumculum 
Escolar un amplio programa de 
actividades Escuela de Tenis. Judo. 
Kenpa. Karate. Esgnma Elallet Ski. 
G1111nasia ntmica Atle!ISmo. Natac1011 
Patinaie. Eialoncesto. Teatro. Pintura. 
Cme. Pe11od1smo. Mar1<et1ng. MUSICa 

Transporte Escolar con la Supervisión de Nuestros Profesores 
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Gacetillas complutenses 
La Universidad 
«Complutense» 

Bien , resulta que la Universi~ 
dad Central de Madrid , no con
tenta con detentar contra toda ló
gica el gentilicio de Compluten
se , ya no se conforma con decir 
que fue fundada por Cisneros a 
principios del siglo XVI; al pa
recer, ahora pretende remontar 
su fundación nad~ menos que al 
año 1293, fecha en la que el rey 
Sancho IV de Castilla creó en Al
calá unos Estudios Generales pre
cursores de los posteriores del ar
zobispo Carrillo y de la univer
sidad cisneriana. 

Y, aunque tal pretensión no 
puede causar sino risa por lo dis
paratado de la misma, lo cierto 
es que tanto el ayuntamiento co
mo la universidad alcalaínos de
berían tomar las medidas perti
nentes para evitar este nuevo se
cuestro de nuestra identidad his
tórica; y es que, como nos descui
demos, estos señores pueden aca
bar arramblando hasta con los 
propios Santos Niños a poco que 
les dejemos. 

Gacetillas breves 
Angel , mi compañero de re

dacción, publicó en el número de 
la pasada semana una divertida 
(y acertada) crítica acerca de la 
habitual tardanza de las obras 
que se realizan en las calles de la 
ciudad; yo mismo he comentado 
también , en alguna ocasión , ca
sos concretos que no voy a repe
tir de nuevo aunque sí que me 
veo obligado a reseñar una nue
va muestra de esta ¿desidia? mu
nicipal: La acera de los impares 
de la calle del Carmen Calzado, 
en pleno centro de la ciudad. 
¿Tan difícil resulta ejecutar es
tas obras en un plazo de tiem
po razonable? ¿O habrá que es
perar a que se construya un tea
tro en cada calle para ver cómo 
éstas se arreglan con la rapidez 
debida? 

No , no voy a insistir de nuevo 
pidiendo que se persiga y casti
gue a los gamberros ... Pero, al 
menos, podrían subsanarse con 
rapidez los desmanes que éstos 
cometen, tanto por razones esté
ticas como disuasorias: La mejor 
manera de incitarles a destrozar 
una farola éS tener a la de al lado 
permanentemente rota. Este es el 
caso de las nuevas papeleras me
tálicas; bastantes de ellas llevan 
semanas rotas , arrancadas o do
bladas sin que los servicios mu
nicipales se hayan molestado si
quiera en sustituirlas , repararlas 
o , cuanto menos , retirarlas . 

En esta ocasión no es una crí
tica, sino una felicitación: Re
cientemente, el a yuntamiento 
ha instalado unas nuevas farolas 
en las calles de la Imagen y Cer
vantes , farolas que no sólo han 

PUERTA D E MADRID 

incrementado notablemente la 
iluminación nocturna de estas 
dos calles sino que, además , han 
supuesto una mejoría muy apre
ciable de la estética de las mismas 
en relación con sus predecesoras. 
Que continúe adelante esta 
iniciativa. 

Seguimos con las farolas. En 
la calle Mayor, a la altura del nú
mero· 60 , se rompió en su día un 
canalón. Y, en vez de reponerlo 
de nuevo bajándolo hasta la ca
lle, la solución que se adoptó fue 
la de instalar un codo rematado 
con una prolongación de mane
ra que pudiera verter las aguas 
desde el primer piso . . . Con el in
vento apoyado en la vecina faro
la supongo que para que queda
ra mejor sujeto. Esto no sólo es 
una chapuza antiestética, sino 
que también puede resultar peli
groso máxime si tenemos en 
cuenta que la aludida farola, co
mo cabía esperar, tiene rotos los 
cristales protectores, lo que hace 
que el riesgo de cortocircuito sea 
aún mayor. 

Un paseo por el Chorrillo 
El otro día, aprovechando la 

tarde, d irigí mis pasos hacia el 
barrio del Chorrillo, lo que me 
rindió ciertamente sus frutos: P a
ra empezar, tuve que cruzar el 
paso a nivel del cementerio, el 
único que queda en Alcalá y el 
cual ya sería hora de pensar en 
suprimir. Claro, que la Renfe ya 
se sabe . .. 

Recién atravesadas las vías, 
observé que la margen del cami
no que de allí parte en dirección 
al Camarmilla estaba ocupada 
por un hermoso montón de es
combros procedentes de materia
les cerámicos que, con su impo
luto color blanco, llamaban cier
tamente la atención en contraste 
con las oscuras tapias del cerca
no cementerio . 

Y a en el camino del Cemente
rio, tuve que sortear las zanjas 
que hace unas semanas comentó 
también Angel aquí; supongo que 
serán necesarias y supongo, tam
bién, que de aquí a Navidad po
drán estar, quizá, terminadas ... 
Y es que, como las aceras brillan 
por su ausencia (jamás las ha ha
bido en esta calle salvo en su ex
tremo final de la glorieta del Cho
rrillo) , los peatones no tienen las 
cosas demasiado fáciles . Y en 
cuanto a los cipreses , ahora que 
están de moda, nada sería más 
natural que reponer todos los que 
faltan en esta calle . 

Y por último, me gustaría pre
guntar qué es lo que ha pasado 
con los árboles que existían en la 
acera que linda con el gimnasio 
recientemente inaugurado en la 
glorieta del Chorrillo ; al pavi
mentarla de nuevo, no ha queda
do ni uno . . . 

José Carlos CANALDA 

Ramón y Cajal, 4 - 1° Drcha. - Tlf. 888 21 08 

• con métodos audiovisuales 
J profesores nativos. 

• En grupos reducidos. 

CENTRO 
DENTAL 

Dr. P. RUANO SANCHEZ 

O don to-estomatología 
Prótesis dental - Ortodoncia 

Profilaxis e higiene 
Cirugía oral - lmplantología 
Estética dental - Radiología 

San Diego, 15 - 1°. D llf. 889 23 11 
Alcalá de Henares 

VENDO 
LOCAL COMERCIAL 

C/. LIBREROS 
137 m/Z. -PARTICULAR-
Teléfono: 880 88 46 (noches). 

se compran SOLARES 
y/o CASAS VIEJAS 

Teléf.: 880 53 64 
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TALLER DE PELETERIA 

TALLERES PROPIOS·\ E\T .\ DIRECTA· TR..\\SFOR\l.\CIO\ES ·ARREGLOS 

Y ahora le ofrece su nuevo servicio de: 

¡¡CAMARA DE CONSERVACION!! 
En Alcalá de Henares 

P.\R.\ GL..\RDAR SLS PRE\D.\S DE PIEL. CO'\ TOO.\ G.\R.\'\TI.\ 
Y SI\ RIESGOS H .\ST..\ L.\ PROXl\I..\ TE\IPOR .\D . .\. 

l\rORMESE EN: 

e Gurugu . 2 c.\' . a Torrdaguna · Td~L : 880 23 76 
l . h.:rnan Fak1\n . local 18 lfn:nte Archivos. colonia milita r) 

ALCALA DE HENA RES 

Abierto todos los días, incluso sábados mañana 

Directamente de la Empresa 

Roeío del Ma1, S.A. 
LE OFRECEMOS 

Estudios, Apartamentos, Bungalow, Chalet. 
TODOS ELLOS JUNTO A LA PLAYA. en . .. 

Torrevieja, Alicante, Mar Menor, Murcia. 
VIAJE Y ALOJAMIENTO GRATIS 

FINES DE SEMANA 
-servicio de alquiler todo el año

Si desea más información visítenos 
C/. Mayor, 80 - Tlf. 882 07 54 

Abierto de 10 a 13'30 y de 17 a 20 h. Sábados de 10 a 13 h. 

, -;, · ' .: · .Z, 1111 ~ L. GONZALEZ / ' /l.' ·'. /~ . ;1 
- ·- - , _ . I 
~, 

'/ V~;. , P) ~ CONSTRUCCIONES METALICAS 

• Aluminio • Hierro • Cierres Metálicos 

• Instalaciones Comerciales 

Mamparas divisorias en aluminio y madera 

-PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO-
Ctra. Madrid-Barcelona, KM. 28 ,300 

Polígono Camarmilla - Nave 51 
Teléfono: 881 93 77 

Alcalá de Henares (Madrid) 

24 de junio de 1989 

A contraviento 

Acido sulfúrico 
Cuando el hombre urba

no tiene pesadillas relaciona
das con su indefensión en 
medio de la deshumanizada 
gran ciudad, sueña siempre 
con un francotirador. Ad
vierte , claramente , todos y 
cada uno de los meticulosos 
pasos que da el criminal em
boscado entre sus sueños: 
Limpiando el arma en la bu
hardilla , escondiéndola en 
una bolsa de deporte , cu
briendo sus ojos con unas ga
fas de sol que reflejen la mi
rada curiosa de quien se cru
ce con él , subiendo a la azo
tea desde la que se domina 
la amplia avenida, montan
do la mirilla telescópica, car
gando las balas en la recáma
ra, apuntando a todo lo que, 
desprevenido , se mueva en 
la acera. Luego , el hombre 
urbano suele despertarse 
agitado, bañado en sudor, y 
la cosa queda en nada. 

Todo parece tan cuidado
samente elaboraqo, hay tan
ta premeditación y alevosía 
en los preparativos imagina
dos que la ciudad entera, el 
país entero -ése mismo que 
lleva ocho años votando 
igual , como sugiriendo que 
se supriman las elecciones 
inútiles- se considera a sal
vo, excluido de la posible lis
ta de víctimas. Hay tantos 
blancos elegidos al azar, que 
parece poco probable ser 
uno de los que figur an en la 
pupila del ojo asesino. 

Por eso mismo, tenía que 
venir esta noticia de Sevilla 
añadiendo miedo al miedo 
del ciudadano medio -casi 
cuarto , por categoría, signi
ficación social y considera
ción por parte de la embru
jada maquinaria de la ad
ministración-. 

Eso de que alguien agarre 
un rifle automático y se pon
ga a matar contribuyentes , 
sin ton ni son, es cosa de pe
lícula. O , como mucho, de 
realidad norteamericana 
traumatizada por la guerra 
de Vietnam. 

Por eso mismo, resulta in
quietante , terrible , lleno d e 
magia, que un vagabundo 
vulgar y corriente de los que 
pululan por nuestras calles, 
un mendigo de esos que 
arrastran una chaqueta aje
na tres tallas más grande, un 
pobre con las uñas negras y 
afiladas lejos de los lavabos , 

entre en una cafetería sevi
llana y arroje al rostro de los 
clientes, que toman tranqui
lamente una cerveza, esa bo
tella llena de ácido sulfúri
co (S04H.z ) , el mismo que 
dicen se encuentra libre de 
redomas en el río Vinagre , 
en Colombia. 

Arrojar aceite de vitrio
lo a la cara de la gente es 
cosa· propia de gánsters de 
antaño. Solían hacerlo los 
más infames y depravados . 
Lee J. Cobb , por ejemplo, 
amenazaba a Cyd Charisse 
en «Chicago , año 30» con 
arruinarles aquellos ojos 
-casi tan maravillosos co
mo sus piernas -pero la 
sensibilidad del director 
Nicholas Ray impedía que 
se cometiera tamaño despro
pósito. 

Lo que acaba de ocurrir 
en un bar de Sevilla debería 
hacernos meditar a todos y 
temblar a más de uno. Tú 
estás , tranquilamente , en 
una conocida y céntrica ca
fetería de Alcalá , tomando 
en la barra unos «finos » o 
unas cervezas con unos ami
gos , arreglando el mundo de 
palabra -que es la única 
manera de arreglarle- y 
llega un ser marginal , un in
dividuo cargado de rencor 
contra la sociedad que le nie
ga oportunidades para ser 
un ciudadano mediocre co
mo la mayoría , y te arroja a 
la cara medio litro de ácido 
de azufre , el mismo que llo
vió sobre los injustos ciuda
danos de Sodoma y 
Gomorra. 

No importa que no conoz
cas de nada a este margina
do rebelde, lleno de odio 
contra lo establecido y lleno 
de vino peleón. No importa 
que en la larga lista de agra
vios que almacena en su de
mente memoria no figures 
tú , ni nadie de tu familia. 
No importa que seas médi
co, sindicalista, agente co
mercial o lameculos . Tu ca
ra quedará convertida en un 
mapa de tamaño bolsillo d e 

· 1a cara oculta de la luna 
cuando esa víctima se dé el 
desahogo de ser verdugo por 
un instante. 

Ni siquiera te salvará 
haber v otado a Ruiz
Mateos . 

Sergio COELLO 
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TALLER 
DE PELETERIA 

C\)o.Qe~~ ·C\)lQoJt _f ... 

• 15 AÑOS DE EXPERIENCIA 

TRAISFOR· 
MAMOS su 
PRENDA DE 
PIEL CON UNA 
NUEVA LINEA 
DURANTE ESTE 
VERANO PARA 
PAGARLA EN 
OCTUBRE . 

Consúltenos. 

VENTA - ARREGLOS - TRABAJOS A MEDIDA 
C/. Daoiz y Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Juan 1 

Telef.: 880 82 35 - ALCALA DE HENARES 

~~· ========================::;) 

~~PTALLERES 
;\.~ 

E. PASTOR 
CHAPA Y PINTURA 

• Cabina de pintura con horno de secado. 
• Bancada universal. 
• Taller concertado con las principales 

entidades aseguradoras. 

C/. San Diego, 11 - Tlf. 888 13 81 - Alcalá de Henares 

e POLLERIA HUEVERIA e CONEJOS ASADOS 
e POLLOS ASADOS e FREIDURIA 

SU COMUNION 
RESUELlA 

POLLOS EL 
AL'AST . 

11 Rfo Alberche (Alcatorre) POLLASTRE 
Tlf.: 889 79 04 
ALCALA DE HENARES ABIERTO DOMINGOS 

- INSTALACIONES ELECTRICAS. 
- BOBINADO DE MOTORES. 
- AIRE ACONDICIONADO. 

--•11··11,1' i•a·,.· ilíí1''"s: : : :: i::1·1·, :: :1::::::1::·:1::::::a·:"1'·1·:::::·::1:~A1::•1' •: 
- ...... ~ IH .: .. fM : .. 1IR . .:===- ... : . . ...... : ... .. . : . .. ::::.vM ...... = 

CONSULTORIO MEDICO VENECIA 
Gran Canal, 8 - Alcalá de Henares (Madrid) 

•Acupuntura y laserterapia. •Lumbagos. 
• Ciaticas. • Todo tipo de artrosis. 

•Tratamiento anti-obesidad y anti-tabaco . 
Previa petición de hora - 5 ' 30 a 8'30 - Tlf. 881 49 39 
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Definitivamente, para noviembre: ~ .. .,_ _____ _ 
se amplían las 

Presentación de las declaraciones deducciones. Por fin, 
de_ la Renta y del Patrimonio 1os matrimonios podrán presentar 

El plazo, según declaraciones 
del Ministro de Economía y Ha
cienda, Carlos Solchaga para la 
presentación de los impuestos de 
la Renta y el Extraordinario so
bre el Patrimonio se realizarán 
los días 1 al 30 del próximo mes 
de noviembre. Excepcionalmen
te no habrá para este período 
ampliación de plazo, presentán
dose por tanto durante este mes 
tanto las positivas, como las ne
gativas o a devolver, no habrá 
tampoco fraccionamiento de pa
go, debiendo de efectuarse éste 
de una sola vez. Se descartan res
tituciones o devoluciones al con
tribuyente con efecto retroactivo 
por la inconstitucionalidad de la 
acumulación de rentas de los 
matrimonios. 

Para Hacienda supondrá un 
descenso sobre la recaudación 
prevista en los Presupuestos Ge
nerales de 210.000 millones de 
pesetas. 

Solchaga considera que unos 

6.000.000 de declaraciones se
guirán siendo conjuntas y cerca 
de 1.600.000 se realizarán por 
separado, lo que supone un 21 
por 100 sobre el total, en este úl
timo caso. 

La reducción de la presión fis
cal beneficiará a las rentas por 
debajo de los dos millones de pe
setas y a una pequeña parte de 
los tramos más altos. 

Quedan aumentadas las de
ducciones , que en su mayoría se 
duplican, así los intereses paga
dos para la adquisición de vi
vienda que continúa en 800.000 
ptas., límite que se duplica has
ta 1.600.000 en el caso de decla
ración conjunta al igual que la 
deducción por aportación a un 
plan de pensiones que se mantie
ne en 500.000 ptas. para la de
claración individual y se dupli
ca en la conjunta. 

Por intereses de capital ajeno 
invertidos en valores mobilia
rios, el límite permanece fijado 

ASESORIA FISCAL DE EMPRESAS 
EMPRESARIO, COMERCIANTE: 
Aproveche todos los incentivos 

y beneficios fiscales 

•CONTABILIDAD INFORMATIZADA 
• ASESORAMIENTO nscAL CONTINUADO 
• ACTUACIONES ANTE LA ADMINISTRACION nscAL 

Nuevas instalaciones y equipos técnicos 
se unen a profesionales altamente cualificados. 
el Libreros , 11 - 2° 
Tlfnos.: 888 75 12 - 78 08 
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en las 100 pesetas por cada uno, 
duplicándose cuando se haga 
conjuntamente. 

Cuando no sea de aplicación 
la deducción variable y se decla
re conjuntamente, podrá dupli
carse una deducción por matri
monio de 3_5.000 pesetas 23.200 
las fijadas en período anterior. 

Los rendimientos de trabajo se 
atribuirán sólo a quien los gene
re, mientras que los de capital 
-ejemplo intereses de depósitos 
bancarios, rentas de títulos valo
res, arrendamientos de negocio, 
etc ... , se imputarán al titular 
de los mismos permitiendo su 
división si el régimen econó
mico del matrimonio es el de 
gananciales. 

La deducción para el primer 
perceptor de rentas de trabajo se 
mantiene en 22.000 pesetas, 
idéntico que para el segundo per
ceptor de misma renta, aumen
tándose así de 10.500 a 22.000 
pesetas para este último. 

Los rendimientos procedentes 
de actividades empresariales , 
profesionales y artísticas se con
siderarán obtenidos y por tanto 
imputados a aquellos que reali
cen las actividades de forma per
sonal, habitual y directa. No obs
tante cuando resulte acreditado 
que el conyuge o los hijos meno
res del sujeto pasivo trabajan ha
bitualmente y con continuidad 
en estas actividades, se deduci
rá a efecto de determinar los ren
dimientos de las mismas el sala
rio que se pague a estos. 

En lo referente al Impuesto 
Extraordinario sobre el Patrimo
nio, la declatación deberá ser in
dividual , quedando fijado sobre 
el límite en nueve millones de pe
setas por individuo. La reduc
ción por cada hijo será de 
1.500.000 pesetas y de 3.000.000 
si de minusválidos se tratase. 

En lo relativo a períodos an
teriores a 1988, el texto descarta 
expresamente restituciones o de
voluciones, teniendo los pagos 
realizados la consideración de a 
cuenta y consolidados . 

En lo que a afloración de ba
ses se refiere, el nuevo texto pre
vé un período de dos meses , pu
diendo en este plazo presentar 
nueva autoliquidación acogién
dose a la nueva norma. Por ello, 
ingresos no declarados que aflo
ren como consecuencia de actos 
de inspección o por presentación 

las declaraciones de 
Renta y Patrimonio, 

conjunta o 
separadamente, 

según su conveniencia. 
• • • 

El Gobierno aprobó 
el nuevo Impuesto 

de Renta por proyecto 
de Ley para los 

ejercicios de t988 y 
t989. 
• • • 

Las distintas 
modificaciones 
introducidas 

van a suponer 
mayores ventajas 
al contribuyente 

a la hora de realizar 
la próxima declaración, 

por ello algunas 
deducciones se 

multiplicarán por dos 
cuando se declare 
conjuntamente. 

• • • 
El texto quedará 
debatido durante 

el mes de Julio 
en las cortes 

por el procedimiento 
de lectura única. 

de declaración complementaria 
se liquidarán por aplicación de 
la nueva norma. 

Las plusvalías o incrementos 
de patrimonio que se obtengan 
como consecuencia de la venta de 
la vivienda habitual del contri
buyente, quedarán exoneradas 
de gravamen siempre que se 
reinvierta en la compra de otra 
vivienda en el plazo máximo de 
dos años. 

El fallo del Alto Tribunal, he
cho público el pasado 20 de fe
brero, ha supuesto además lapa
ralización en el levantamiento de 
actas de inspección, así las rela
tivas a los seguros de prima úni
ca, donde la propia Administra
ción estima que puede ocultarse 
una bolsa de dinero negro de más 
de dos billones de pesetas. 
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Viernes 30 Junio 20'00 H. 

Del Primer Aparcamiento Subterráneo para Residentes 
en la calle. Pontevedra (Distrito VI, zona Juan de Austria). 

- Puertas .Abiertas 
- Atracciones Musicales 
- Limonada, Sangría, Vino español ... 

¡OS ESPERAMOS! 
COOPERATIVA DE VECINOS NUESTRA SEÑORA DE LA LUZ 

ro11ealba RESIDENt/Al 
tHAlETS ADOSADOS en toeehes 

Construy e: 

rml Doctor V elascv, 4 - 1° C EmJ 28014 MADRID 

• 195 m/2 construidos. 
• Parcelas, de 160 a 265 m/2. 
• 4 dormitorios. 
• 2 baños y aseo. 
• Chimenea. 
• Doble acristalamiento. 
• Buhardilla. 
•Piscina. 
• t:araje, :J coches. 
•Etc. 

Informa: 

CI. Vía Complutense, 24 - ALCALA 
Tlfs . 880 2j 12 - 880 25 96 



can gran asistencia de pública 

El Círculo de contribuyentes entregó 
sus premios a los mejores deportistas 

Con una nutrida asistencia de 
público, que llenó el salón de ac
tos del Círculo de Contribuyen
tes , se entregaron los trofeos co
rrespondientes a los mejores de
portistas de Alcalá , calificados 
como tales en el certamen que 
anualmente convoca esta entidad 
alcalaína. 

En el curso de la entrega de los 
trofeos se resaltaron los méritos 
que concuri en en los ganadores , 
sobre todo , además de en el as
pecto estrictamente deportivo , 
en la doble vertiente social de es
tímulo a la práctica del deporte 
como forma de convivencia lim
pia y sana y de aportar éxitos al 
nombre de Alcalá, al que esta ve
terana sociedad complutense 
también pretende servir. 

Entre la numerosa asistencia 
de invitados se encontraba gran 
cantidad de personas vinculadas 
al deporte de Alcalá, unos como 
practicantes y otros en tareas de 
promoción y de organización, así 
como muchos familiares de los 
premiados que acudieron a 
aplaudir los diferentes momentos 
de la entrega. 
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Sólo queda, en consecuencia, 
felicitar a los ganadores , cuya lis
ta publicamos íntegra hace unas 
semanas, por estas distinciones 
que han recibido, y al propio 
Círculo de Contribuyentes ,que 
así «contribuye» a una sociedad 
alcalaína más sana. 

Y para los que este año no ha
yan resultado premiados, que to
do ello sirva de estímulo para 
que prosigan sin desmayo en sus 
esfuerzos de superación , que así 
también quizá llegue para ellos 
el momento de ser considerados 
los mejores. Y , si no llegara, ca
si da igual porque el auténtico 
sentido del deporte no es tanto la 
competición en sí misma, supe
rar a los demás como superarse 
a sí mismos. La práctica depor
tiva tiene como máxima finali
dad cultural , como suprema as
piración, superarse a sí mismo y 
aprender que vivir es competir 
irremediablemente, sí, pero ba
jo unas nobles normas de convi
vencia. Ese es el sentido del de
porte y a ese sentido contribuye 
el Círculo de Contribuyentes con 
sus premios anuales . 
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NUEVO ALFA 75 1.6 
PAISAJE DE CARRETERA 

Precio 1.780.000 Ptas. 
MODELOS ALFA 75 POTENCIA 

ALFA 75 l.6C llOCV. 
ALFA 75 1.8 C 120CV. 

ALFA 75. 1.8 IE 122 CV. 
2.0 TWIN SPARK 148 CV. 

1.8 TURBO 155 CV. 
3.0 V6 AMERICA 188 CV. 

ALCA LA: 
Ctra. de Barcelona, km. 31,300 
Tlf. 880 62 00 

JUAN DE SOTO 
3 DORMITORIOS 

COCINA 
AMUEBLADA 

82 m/2. 

TUV. FIGUEROA 
4 DORMITORIOS 

CUARTO 
DE BAiiO 
'108 m/2. 

UMIRO 11 
:S DORMITORIOS 

COCINA 
AMUEBLADA 

'105 m/2. 

SE ALOUILA 

NAVE 
C/. ESGARAVITA 

'185 m/2. 

VELOCIDAD MAXIMA PRECIO 
(IVA Incluido) 

180 Km/h. 1.780.000 
190 Km/h. 1.887.000 
190 Km/h. 2.048.200 
205 Km/h. 2.518.800 
210 Km/h. 2.797 .500 
220 Km/h. 3.381.300 

TORREJON: 
Avda. Castilla, 12 

Tlf. 676 88 11 

C/ . .Alameda, 
Nº 26 
Tlf. 888 50 12 

HONTOBA 
GUADALAJARA 

PARCELA DE 
2.7DO m/2. 

BUEN PRECIO 

LAS CASTILLAS 
n'orretón del Rev> 
PEOUEIA CASA 

PARCELA DE 
BOD m/2. 

GIL DE ANDUDE 
SE ALOUILA 

LOCAL 
PARA OFICINAS 

4&m/2. 

RIO BADIEL 
LOCAL 

DE 45 m/2. 

-DIAFANO-

orga~izado por el club zarco 
El Doctora de Alcalá «barrió» 
en el concurso matemático 
El pasado día 14 tuvo lugar, 

en el Aula de Cultura de la Caja 
de Madrid, la entrega de trofeos 
a los ganadores del VII Concur
so Matemático de Alcalá de He
nares. Es una iniciativa del Club 
Zarco de nuestra ciudad que tie
ne por objeto premiar a los alum
nos de 8° de EGB, que a lo largo 
de sus estudios hayan demostra
do su responsabilidad e interés 
por las matemáticas. Cuenta con 
la colaboración de la Obra Cul
tural de la Caja de Madrid. 

En el brillante acto, la expec
tación de los concursantes, sus 
familiares y amigos, iba en 
aumento hasta que por fin el ju
rado dio a conocer el vencedor. 
Resultó campeón Vicente Vega 
Serrano, integrante del equipo 
presentado por el colegio Docto
ra de Alcalá. Este colegio ha si
do también el vencedor por equi
pos, ya que ha colocado a inte
grantes de su equipo en los tres 
primeros puestos de la clasifica-
ción. 

En el transcurso de las dos 
pruebas que tuvieron lugar en 

5 y 7 de junio, se comentaba en
tre los participantes el alto nivel 
exigido en las pruebas, que ha 
puesto de relevancia la buena 
preparación que traía este equi
po. Es de destacar también la 
participación de los colegios Car
denal Cisneros, Miguel de Cer
vantes, Luis Vives y Juan de 
Austria entre otros por su esfuer
zo, con el que ha contribuido al 
éxito de esta nueva edición, que 
ya va siendo tradicional en nues
tra ciudad. 

D. José Miguel Po~ce, vocal 
primero del jurado, en nombre 
de la organización dio las gracias 
por la participación de todos, y 
comentó varias actividades que 
tendrá el Club Zarco este vera
no, como son campeonatos, cam
pos de trabajo, etc., para la for
mación integral de sus socios y 
amigos. Concluyó el acto con la 
actuación del grupo Retablo Cas
tellano, que con sus animadas 
canciones populares hideron pa
sar un rato agradable a los asis
tentes al acto. 

la sede del Club Zarco los días Luis SEIDEL 
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Dos coches y dos motos más 
Renovación del parque móvil 

de la Policía Municipal 
Con la adquisición de d os nuevos 

coches, la P olicía Municip al de Al
calá ha visto moder nizado su parque 
móvil a lo largo d e este año 1989. 
Recientemente se ad quirieron dos 
nuevas motocicletas. 

L as motocicletas son d e la marca 
Guzzi, mod elo V-50; tienen una ci
lind rada de 490 centímetros cúbicos 
y están equipadas con aparatos de se
ñalización óptica y acústica d e ur
gencia. Con estas dos nuevas motos 
se incrementa a cinco el número de 
ellas de estas características, estan
do tod as ellas en muy buenas cond i
ciones para el servicio. Este mode
lo, a través de las tres ya existentes 
antes de la nueva adquisición, ha si
do valorad o como muy satisfactorio 
para el servicio que prestan. 

Buscando una mayor seguridad, 
la Policía Municipal ha ad quirido 
diez nuevos cascos para los motoris
tas, algo que era considerado como 
muy necesario deb ido a la fragilidad 
de los anteriores cascos. 

Con respecto a los vínculos, re
cientemente se han ad quirid o dos 
Renault 21, mod elo R anchera, ade
más de los dos Ford Escort adquiri
dos a finales de 1988. El subinspec
tor jefe de la P olicía Municipal, 

Juan José Tamayo explicó que se ha
bía optado por el modelo 21 de Re
nault buscando una mayor funciona-

P UERTA DE MADRID 

lidad en el auxilio de heridos. El mo
tor de estos vehículos es más adecua
do para el servicio que presta; tiene 
2.068 centímetros cúbicos y ofrece 
unas excelentes posibilidades y ver
satilid ad para los servicios policia
les. El coche permite una transfor
mación para poder trasladar heridos, 
cosa que no permiten otros vehícu
los cortos. 

Esta renovación del parque móvil, 
según Tamayo, uva a permitir que 
tengamos un ahorro en las reparacio
nes, porque al tener un parque más 
nuevo, las reparaciones y los proble
mas mecánicos que estuvimos pad e
ciendo al tener un parque antiguo 
como teníamos hace varios meses, ya 
no vamos a tenerlo». 

El R enault 21 es un modelo que 
parece ser que ha gustado a nivel ge
neral a la P olicía Municipal, «espe
remos que redunde en que la ciudad 
de Alcalá pueda tener un mejor ser
vicio», dijo Tamayo. 

Con la adquisición de estos dos ve
hículos se eliminan d os Renault-18, 
con mucho tiempo de servicio, que
dando constituido el parque móvil 
de la Policía Municipal de Alcalá 
por 10 vehículos d e cuatro ruedas, 
5 motos Guzzi y 3 Y amaha todo 
terreno, también de reciente adqui
sición. 

el. Escritorios, 19-1° izq . 
(P laza Santos Niños) 

ALCALA DE HENAR ES 

1 

r t rteno o \oca\, confíenos su e aremos 
1 nosotlOS \e~~': 0 negocio 

\os"::,:~~ tetminodo. - l 
\ 

-
PROYECTOS, OBRAS, 

REFORMAS, INSTALACIONES, 
DECORACION •.. 

NOS OCUPAMOS DE TODO TIPO DE GESTIONES: 
PROYECTO, LICENCIAS, DICTAMENES, APERTURAS, ETC. 

Ponemos a su disposición 

UN CUALIFICADO EQUIPO ALTAMENTE ESPECIALIZADO ... 
Y LOS MEJORES PRECIOS 

Llámenos. 

Teléfs.: 888 94 35 - 888 26 55 

C / . Azucena, 1 
(Edificio 4 Caños) 

Teléfonos: 
880 00 13 - 880 00 41 

INMOBILIARIA ALCALA DE HENARES 
-----VENDE------
- PISO. e/ Fernán González (frente Iglesia San Francisco de Asís). 

3 dormitorios. Planta baja, ¡Oportunidad? 
- PISO. Edificio Cánovas del Castillo. 105 m/2. Calefacción, 

teléfono, garaje. 

- PISO. el. Goya. 86 m/2. Calefacción central. 
- PISO. Jardín de Alcalá. 120 m/2. A estrenar. 
- PISO. Avda. del Val. 95 m/2 . 
- PISO. Avda. Salamanca. Bajo. 120 m/2. 
- PISO. e/ . Pescadería. 93 m/2 + 12 m/2 patio. 
- PISO. Edificio Cánovas del Castillo. 119 m/2. 

(Posibilidad alquiler). 
- PISO. Nueva Alcalá. e/. Entrepeñas. 105 m/2. 
- PISO. Nueva Alcalá. e/. Río Almonte. Bajo. ¡Oportunidad! 
- PISO. e/. Orquídea. 70 m/2. 
- PISO. e/. Nuestra Sra. del Pilar (Los Gorriones). ¡Oportunidad! 
- LOCAL. 500.000 ptas. de traspaso. e/. Cardenal Cisneros 

(Plaza Stos. Niños). 

- LOCAL. Avda. Guadalajara (Edificio Feria). 61 m/2. 
- LOCAL. Local galería comercial Santa Teresa. 

(Avda. Reyes Católicos). 
- LOCAL. e/ Huertas. 58 m/2 (Zona Estación). 
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informa 

SECCION DE CONTRATACION 

Hasta el próximo día 5 de julio y hora de las 13, pue
den presentarse en la Sección de Contratación de este Exc
mo. Ayuntamiento, plicas para la contratación directa del 
servicio de ejecución de acometidas para los abonados al 
suministro municipal de agua potable en la Ciudad, en 
esta Ciudad. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de 10 a 13 horas. 

~ .. ~ , .. 

Alcalá de Henares a 20 de junio de 1989 
El Jefe de la Sección. 

IB }: Excmo. ~yuntamiento 
'~- de Alcala de Henares 

UNIVERSIDAD DE ALCALA DE HENARES 
SECCION DE ACCESOS Y BECAS 

CONVOCATORIA DE JUNIO DE 1989 DE LAS 
PRUEBAS DE APTITUD PARA EL ACCESO A 

LAS FACULTADES, ESCUELAS TECNICAS 
SUPERIORES Y COLEGIOS UNIVERSITARIOS. 

El calendario y lugares de actuación de los tribunales 

que actuarán en la Universidad de Alcalá de Henares se 

hallan expuestos en el tablón de Anuncios del Negociado 

de COU de la misma (Plaza de San Diego sin. Alcalá de 

Henares) y en los de los Centros en los que los alumnos 

cursaron el e.o. u. 

Es importante que los interesados se informen debi

damente del lugar en que habrán de examinarse, aten

diendo tanto al lugar que corresponde al Centro en que 

cursaron el COU como a la Opción (A, B, C o D) de que 

se hayan matriculado. 

24 de junio de 1989 

La cruz Roja inauguró 
su nueva ambulancia 

La Asamblea Local de la Cruz Ro
ja inauguró el pasado lunes día 19 de 
junio su nueva ambulancia con la 
presencia del concejal de Sanidad del 
ayuntamiento de Alcalá, José María 
lrastorza y otros miembros de la cor
poración municipal complutense. La 
Cruz Roja aparcó en la puerta del 
ayuntamiento esta nueva ambulan
cia con el objeto de que pudiera ser 
contemplada por los concejales alca
laínos. José María lrastorza repre
sentó al alcalde Florencio Campos, 
que en esos momentos tenía otras 
obligaciones. Ya por la tarde, la am
bulancia fue bendecida en la puerta 
de la iglesia del convento de las car
melitas de la calle de la Imagen por 
el capellán, don Juan Bautista 
Ciudad. 

Esta nueva ambulancia es una 
Fiat Ducato que está perfectamente 
equipada para hacer las veces de se
mi UVI. Puede trasladar a dos en
fermos y tres sanitarios, además del 
conductor, les pueden acompañar, 
puesto que en su interior se pueden 
practicar operaciones quirúrgicas. 
La ambulancia también está dotada 
de un equipo portátil y de otro fijo 
de oxigenoterapia, así como de sue
ro y de un. amplio material quirúr
gico y de primeros auxilios. Para 
ello, la ambulancia tiene mobiliario, 
e incluso un lavabo interno. Aire 
acondicionado y calefacción, mega
fonía interna y externa, camilla de 
cuchara para transportar lesionados 
de columna vertebral, férulas para la 
inmovilización .de extremidades, 
mantas térmicas, un foco buscacuer
pos y un aspirador médico comple
tan la amplia dotación de esta 
ambulancia. 

El presupuesto desembolsado pa
ra la adquisición del vehículo ha si
do de cuatro millones de pesetas, de 
los que el cicuenta por ciento ha co
rrido a cargo de la Asamblea Local 
de la Cruz Roja, y el resto, de Cruz 
Roja Española. 

Puestos al habla con Zacarías Be
llo, vicepresidente de la Asamblea 
Local, que excusó la ausencia del 

presidente, José Javier Más Sánchez, 
en esta jornada de inauguración, por 
encontrarse de viaje, declaró a 
PUERTA DE MADRID, que «con 
esta ambulancia podemos ofrecer un 
mejor servicio a la población de Al
calá y su comarca. Teníamos muchas 
ganas de tenerla porque nos hacía 
mucha falta, pero como suele ocurrir 
en estos casos, nos faltaba el dinero. 
Por esta razón, por nuestra dedica
ción desinteresada, es por lo que de 
vez en cuando tenemos que salir a la 
c¡ille a pedir dinero para financiar 
estas necesidades. Desde Cruz Roja 
cubrimos un servicio imprescindible 
y necesario, y dependemos de la bue
na voluntad de los ciudadanos». 

Zacarías Bello también consideró 
que ese día 19 de junio había cons
tituido una jornada muy feliz para 
la Asamblea Local de Cruz Roja. 
«Ha sido un día muy feliz para no
sotros, deseosos de seguir prestando 
ese servicio digno. Pero a la vez ape
lamos a la buena disposición de los 
ciudadanos y que sepan que cuanto 
mayor sea su colaboración económi
ca, mejores servicios podremos pres
tar, aunque nuestra predisposición 
voluntaria siempre sea la misma». 

Una niña de nueve años 
estrenó la ambulancia 

Ana Belén P.C., de nueve años de 
edad tuvo el triste honor de estrenar 
la nueva ambulancia de la Asamblea 
Local de Cruz Roja. A la media ho
ra de que varios miembros de la Cor
poración Municipal alcalaína con
templaran la ambulancia, que fue 
aparcada en la puerta de la casa con
sistorial. A las 13'25 horas del día 
19, la niña fue atropellada por un ve
hículo, sufriendo diversas contusio
nes y un golpe en el rostro, que le hi
zo perder varios dientes. Ana Belén 
p. e. fue trasladada desde la calle de 
los Colegios, lugar donde ocurrió el 
atropello , hasta el hospital de Alca
lá en la nueva ambulancia. 

PUERTA DE MADRID 



Manifestación por el síndrome tóxico 
cuatro autobuses salieron de Alcalá 

a la concentración de Madrid 
Familiares de afectados alcalaínos por el síndrome tóxico partici

paron el martes en la manifestación que su asociación había convo
cado en Madrid. Cuatro autobuses salieron desde la plaza de Cer
vantes en Alcalá para incorporarse a la concentración que iba a pro
testar ante el ministerio de Justicia por la reciente sentencia. 

V arios miles de afectados y fa
miliares de las víctimas del síndro
me tóxico se manifestaron ante el 
ministerio de Justicia para protes
tar por la sentencia de la colza y 
exigir el procesamiento de altos 
cargos supuestamente responsables 
de la desviación al consumo huma
no de aceite adulterado. 

La manifestación, en la que es
tuvieron presentes Nicolás Redon
do, secretario general de UGT, 
Marcelino Camacho, presidente 
de CC .00., y Gerardo Iglesias , 
coordinador de IU, transcurrió sin 
incidentes , aunque tras la lectura 
del comunicado se produjeron des
mayos y escenas de histerismo de 
algunos afectados. · 

Varias mujeres en silla de rue
das iban por delante de la cabece
ra de la manifestación, en la que 
los líderes sindicales y los presi
dentes de las 14 asociaciones de 
afectados portaban una pancarta 
en la que se recordaba a los más de 
700 muertos y 25.000 enfermos. 

Itedondo, que había acudido a 
la manifestación para apoyar a los 
afectados, declaró que considera
ba que la sentencia había sido «be
nigna» y añadió que «la gente se 
sic;nte bastante herida y lesionada 
porque estima que ha sido un fa
llo negativo». 

Marcelino Camacho afirmó que 
el síndrome tóxico «es uno de los 
asuntos más graves e inhumanos 
que no ha resuelto el gobierno». 

zas en la justicia española se des
vanecieron y sentencias como és
ta hacen dudar a los ciudadanos en 
la equidad de la aplicación de la 
justicia». 

«El estado de derecho se tamba
lea y la credibilidad de la justicia 
queda en entredicho, a lo que se 
une el sorprendente ascenso del 
magistrado ponente de la senten
cia, Siro García, que se nos antoja 
una burla más a los afectados», 

añadía el coJ11unicado. Finalizada 
la manifestación se produjeron va
rios desmayos y escenas de hist~ 
rismo de algunos afectados y fami
liares , que insultaron a los efecti-

by 

LANCIA 

vos policiales que custodiaban la 
sede 9el ministerio de Justicia y 
que con sus vehículos bloqueaban 
la calle San Bernardo y dificulta
ban la salida por la calle Reyes . 

/. ,.. ' ,.,_ 

Los afectados por el síndrome 
del aceite de colza corearon gritos 
en los que exigían a la administra
ción una solución, y pronunciaron 
frases contra la justicia, el gobier
no y sus propios abogados. 

Al término de la manifestación 
Juan Luis Ruiz Giménez leyó un 
'fomunicado firmado por las aso
ciaciones de afectados , en el que 

Lancia Prisma Veneto 
1.590.000 ptas. 

; criticó el tratamiento dado al tema 
· por los partidos políticos para los 
' que «SU batalla sólo responde a es
• trategia y sólo acomete a la super
. ficie del problema». 

Los representantes de los afec
tados demandaron que se cumplan 
las recomendaciones de la Organi
zación Mundial de la Salud y del 
parlamento europeo y exigieron 
una «investigación unificada , pla
nificada, continua y coordinada». 

Tras recordar el «estupor» que 
causó la sentencia de la colza, por 
la que sólo ingresaron en prisión 
dos de los trece condenados, Ruiz 
Giménez señaló que «las esperan-

PUERTA DE MADRID 

A usted, que sienlJre consideró la posibilidad de tener 
un l.ancia, le proponemos una auténtica jugada maestra: 

Et l.ancia Prisma Venero. Una serie especial Umitada, 
con todo lo que usted exige en equipamiento, prestaciones 

ydisello. 
Ahora con un precio realmente excepcional. 

Acérquese hoy mismo a su concesionario l.ancia 
y realice ya su propia gran jugada. l.ancia Prisma Venero. 

Jugada Maestra 

DITALAUTO, S.A. 
concesionario 

LANCIA 
Ctra. Madrid-Barcelona , km. 32, 100 (esquina a calle Avila ) 

Tlfs. 889 72 11 - 880 04 33 - 880 04 49 - ALCALA DE-HENARES 
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"" C A M P A N A ESPECIAL 

CONOZCA LO NUEVO DE OPEL 
Durante este mes, en AGROGIL, 

conozca Vd. de cerca la amplia Gama 
Opel: 

-Nuevo Corsa "Don Algodón" 
-Nuevo Kadett 89 
-Nuevo Omega Diamond 
Todo un símbolo de la más avanzada 

ingeniería alemana. 
t Y, para agradecerle su visita, 1 

traiganos este anuncio y le . ¡ie i¡m [¡[¡ 

r=======-----. entregaremos un obsequio. OPE.. lliiil t 

Le esperamos 1 '""""''''"''"'""'"""''"''''''"''=""'"'''''''''"''"'"='='"'''''i 
¡t¡¡: 

Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32,500. Tels. 889 4512 / 48-ALCALA DE HENARES (Madrid) 

EXPOSICIONES EN: 
C-oocesmarDi:~e de Dios, 4 (enfrente del Parque Municipal). Tel. 880 09 93. ALCALA DE HENARES. :·¡·¡ 

PISOS, APARTAMENTOS 
NAVES. LOCALES ... 

Informa: 

C/. Vía Complutense, 24 
ALCALA DE HENARES 

Tlfs. 880 25 12 - 880 25 96 

SE VENDE PISO 
En Residencial Pastrana 
* 120 m/2. 
* 4 dormitorios y 2 baños. 
* De esquina, totalmente exterior. 

SE VENDE PARCELA 
EN Urb. ZULEMA 

* 1.012 m/2. 
* ·Arboles frutales. 
*Casita de 40 m/2. 

-TODOS LOS SERVICIOS-

SE ALOUILA NAVE 
En el Poi. CAMARMILLA 
* 105 m/2. *A estrenar. 

-EXCELENTE SITUACION-

SE VENDE PISO 
Avda. JUAN DE AUSTRIA 
* 110 m/2. * 4 dormitorios. 

* 2 baños. 
* Calefacción, parquet, etc. 

SE ALOUILA OFICINA 
En el Edf. FERIA 

70 m/2. 

-A ESTRENAR-

SE VENDE CHALET 
Zona Plz. STOS. NIÑOS. 
* 193 m/2. construidos * Garaje 

* Calefacción * Piscina. 
-A ESTRENAR-

SE VENDE PISO 
EN R. CATOLICOS 

* 70 m/2. * 3 dormitorios. 
* Calefacción central. 

-BUEN ESTADO-

SE VENDE CHALET SE VENDE PISO 
EN «EL VAL» ZONA IVIASA. 

* 280 m/2~ constniidos~ - * 165 m/2. 
* l~O_ mi? _d~ parcelallbre * 4 habitaciones y dos baños. 
*Piscina. A ESTRENAR. -PERFECTO ESTADO-



Incidentes en el pleno municipal 

BRONCA Y SUSPENSION 
El detonante del conflicto fue el Instituto VII 
norencio Campos, alcalde de Alcalá, saspendió en la noche del día 20 de junio la sesión plenaria de carácter 

ordinario que se estaba celebrando, por los incidentes ocurridos al finalizar la votación de una moción presentada 
conjuntamente por los tres grupos de oposición, relativa a que no haya dobles tumos en los institutos de bachillera
to de la ciudad, una vez conocido el retraso en la construcción del instituto nÚJ!lero VII, del que la oposición culpa 
al equipo de gobiemo por una mala gestión de sus concejalías de Planeamiento y de Educación. 

El pleno había transcurrid o con 
cierta tensión por la presencia de un 
gran número de padres afectados por 
la no construcción de este instituto, 
pad res que recib ieron el apoyo de la 
Asociación d e Vecinos «El V al» va
rios de cuyos miembros también se 
encontraban en el salón de plenos. 
Con la presencia de todos estos ciu
d ad anos y d e otro grupo de trabaja
d ores mu nicipales que esperaban la 
discusión de otra moción presenta
da conjuntamente por la oposición 
relativa a una paga compensatoria 
para ellos, el salón noble del ayun
tamiento se encontrab a lleno de gen-. 
te y aún había m ás en el pasillo. Flo
rencio Campos pidió varias veces en 
el transcurso del pleno silencio al pú
b lico. Hacia las ocho de la tarde un 
grupo comenzó a corear gritos de 
«Dobles turnos, nO>>, en el pasillo del 
ayuntamiento. 

El gran número de personas pre
sentes en el salón de plenos y la tem
peratura veraniega que había hacía 
que el calor fuera auténticamente in
soportable. Alrededor de una doce
na de policías municipales vigilaban 
el salón con la intención de evitar 
posibles incidentes. 

En cualquier caso, la sesión trans
currió con normalidad hasta la dis
cusión del punto 32 , que era la pro
posición ·conjunta de la oposición re
lativa a asegurar que ningún alum
no de Alcalá estudie en el próximo 
curso en la modalidad de doble 
turno . 

En primer lugar, Luis Fuentes, 
portavoz del CDS en la comisión de 
Educación, criticó la falta de previ
sión del equipo de gobierno y expre
só que un doce por ciento de alum
nos de enseñanzas medias podrían 
quedar sin plaza. Fuentes manifes
tó su negativa y la de su grupo a que 
haya dobles turnos en los institutos 
(en ese momento escuchó aplausos) 
«puesto que tiene multitud de incon
venientes y pedagógicamente es 
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negativo. El concejal centrista ofre
ció como soluciones la del CEI para 
albergar en sus aulas a los alumnos 
del no construido instituto número 
VII o repartir a estos alumnos por 
el resto de los institutos de la ciudad 
pero en jornada de mañana . 

Francisco González Adrada mani
festó en su intervención ante el des
pliegue de la Policía Municipal or
denado por el alcalde y los llama
mientos a ésta para que pusiera or
den , que los problemas de educación 
no se solucionan con los servicios de 
seguridad. González Adrada criticó 
la ugravísima falta de coordinación 
del equipo de gobierno>>, y también 
indicó que él no se atrevería a pedir 
la dimisión de Urbano Brihuega co
mo habían pedido los padres, «por
que está visto que pedir la dimisión 
de algún gobernante del PSOE sig
nifica reafirmarle en el puesto». El 
concejal de Izquierda Unida esque
matizó las posibles soluciones al pro
blema. El CEI, el colegio de la Com
pañía de Jesús , el Palacio Arzobis
pal y cualquier instalación de la Uni
versidad de Alcalá. Por último pidió 
que cualquier intervención del 

equipo de gobierno fuera para dar 
soluciones. 

El concejal del Partido Popular 
intervino para básicamente hacer los 
mismos planteamientos que sus com
pañeros de oposición y pidió solucio
nes inmediatas al equipo de 
gobierno . 

A continuación fue el concejal de 
Educación , Urbano Brihuega quien 
replicó las intervenciones de los con
cejales de la oposición y quiso qui
tar dramatismo a las intervenciones 
de los concejales oponentes. 

Minutos antes se había produci
do un incidente curioso cuando en 
un momento del debate alguien des
de el público manifestó en voz alta 
al alcalde que unos están provocan
do, quieres echarnos». Florencio 
Campos pidió a la Policía Munici
pal que desalojara a ese señor, pero 
era difícil saber quién había sido an
te el numerosísimo público que aba
rrotaba la sala. El alcalde pidió dos 
veces más que desalojaran al ciuda
dano que había hecho la manifesta
ción , hasta que dos agentes de lapo
licía señalaron que no sabían quién 
había sido y el alcalde les abroncó 

diciéndoles que cumplieran con su 
deber. 

Tras otro turno de palabra, se 
procedió a la votación y ésta deparó 
catorce votos a favor de la moción y 
trece abstenciones, las del equipo de 
gobierno. 

Acto seguido el alcalde pidió que 
se diera lectura al siguiente punto del 
orden del día y cuando un concejal 
le indicó que la moción había sido 
aprobada, comenzó la discusión que 
dio origen a los incidentes. 

Pocos minutos después de ser sus
pendida la sesión plenaria por el al
calde , estuvimos conversando con el 
portavoz del CDS en la comisión de 
Educación, Luis Fuentes . El conce
jal centrista es uno de los que están 
situados más cerca del alcalde en el 
salón de plenos y por tanto tuvo 
oportunidad de escuchar la frase 
pronunciada por el alcalde y que ori
ginó los incidentes que provocaron 
la suspensión del pleno. Según Luis 
Fuentes, parece que el alcalde dijo 
algo así como ' ya veremos'. Según 
otros testimonios, como el del con
cejal de Izquierda Unida Francisco 
González Adrada, que explicó en 
rueda de prensa al día siguiente que 
había escuchado la cinta grabada en 
el pleno , el alcalde contestó a un 
miembro de la oposición que le dijo 
que la moción había sido ganada por 
ésta y que no tendría que haber do
bles turnos , con una frase que ven
dría a decir: 'pero eso es lo que di
cen ustedes ' . Esto originó que cuan
do la mayor parte del público asis
tente al pleno se preparaba para sa
lir del mismo, varios concejales de 
la oposición protestaron rápidamen
te porque , sej(Ún ellos , la actitud del 
alcalde no respetaba el acuerdo ple
nario. La protesta de los concejales 
de la oposición provocó otra mucho 
mayor de los asistentes al pleno, mu
chos de los cuales preguntaban con 
evidentes muestras de enfado , qué 
era lo que se había votado y para qué 
servía. Varios ciudadanos intenta
ron acercarse al lugar reservado de 
la corporación y más concretamen
te al alcalde , teniendo que ser dete
nidos en su empeño por miembros de 
la Policía Municipal. Los gritos de 
'¡ fuera , fuera! ' de ' ¡dictador! ' y al
gunos insultos fueron habituales en 
esos momentos de tensión. La mayor 
parte de los asistentes quisieron ex
teriorizar su protesta, mientras que 
los concejales socialistas se levanta
ron de sus asientos pero permanecie
ron en su lugar y los concejales de 
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la oposición quedaron sentados, mu
chos de ellos con caras de asombro 
por lo que estaba ocurriendo. Por 
unos momentos llegaron a planear 
por el salón de plenos las imágenes 
recientes de los incidentes de Can
gas de Morrazo, pero afortunada
mente la cosa no pasó de ser una pro
testa más o menos airada . De cual
quier forma, doce policías munici
pales se encargaron de la seguridad 
durante esa tarde-noche en el salón 
de plenos y acompañaron al alcalde, 
abriendo paso entre la gente, hasta 
su despacho. Durante este trayecto, 
Florencio Campos se detuvo varias 
veces dialogando con los molestos 
ciudadanos y repitiéndoles que la de
cisión sobre los dobles turnos será de 
los afectados y que con ellos se reu
nirá a partir del 12 de julio, fecha 
en la que salen las listas de matricu-

-
C"Radiaclores o 

lados en los institutos. Cuando el al
calde logró salir del salón de plenos 
la mayoría de los asistentes corearon 
gritos de «¡fuera, fuera!». 

Florencio Campos se introdujo en 
su despacho y la puerta quedó vigi
lada por la Policía Municipal, que 
impidió la entrada de cualquier per
sona. Sólo pasaron al interior del 
despacho los miembros del equipo de 
gobierno y tras unos minutos de es
pera los representantes de los medios 
de comunicación, para que pudiéra
mos conversar con el alcalde y cono
ciéramos sus opiniones. 

«EL QUE TIENE COMPETENCIAS 
ES EL MINISTERIO .. 

El alcalde de la ciudad recibió en 
su despacho a los periodistas y res
pondió a sus preguntas. 

- ¡Cuál ha sido la frase que usted 
ha pronunciado cuando la votación 
había concluido y que ha originado 
la protesta de la oposición con la que 
se ha iniciado la protesta de los asis
tentes al pleno? 

-Les he dicho que era 11Dél vota
ción en la que nosotros nos veríamos 
obligados a CUlllplirla si el pleno te
nía competencias para ello. Sencilla
mente he dicho eso. 

- ¿No ha llegado a decir «eso ya 
lo veremos»? 

-No. 
- Va;:ios concejales del CDS di-

cen que sí. 
-Estará en la cinta. 
- ¿Tiene el pleno competencias 

para que no haya doble turno en los 
institutos de la ciudad al curso que 
viene? 

-Yo creo que no. Lo que OC111'l'e 

Ampliamos nuestros servicios 

es que eso no significa que no sea an 
problema de la ciudad y no sea an 
problema del ayuntamiento. El que 
tiene competencias para establecez · 
dobles tumos y regular la enseñan
za media es el ministerio de Educa
ción, y por tanto es cuestión de ver 
las posibilidades que hay dentro de 
él, porque no hay que olvidar que 
tiene una programación a nivel na
cional y a lo mejor no puede hacer 
el esfuerzo de hacez un instituto si no 
hay alumnos. Lo que estamos plan
teando desde siempre es que vamos 
a ver cuántos son los afectados. Su
pongamos que son seiscientos: habrá 
razón. Pero ¿y si hay cien o ciento 
veinte? ¿Se va a hacer un instituto 
para cien o ciento veinte alumnos 
habiendo otras zonas donde hay do
bles tumos en varios institutos? En 
segundo lugar, lo que hemos dicho 

¡y-~ 
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siempre: vamos a hablar con los pa
dres. Imaginemos, demos por senta
do que los padres no quieren el do
ble tamo, pero de eso no estamos se
guros hasta que delante de ellos se 
pongan las posibles soluciones. Por 
ejemplo, llevar a los alumnos a un 
salón de actos de 150 metros. ~e
ferir.in eso los padres a un doble tur
no en un instituto perfectamente do
tado? Segundo: se ha dicho que se 
lleve a estos alumnos al Palacio Ar
zobispal. Primero no sabemos si es 
posible o no es posible, pero ¿prefe
rirán lots padres que S11S hijos vayan 
a un doble tumo o a un centro no do
tado, o en esas condiciones, con 
transporte escolar y demás? ~fe
rirán que S11S hijos tengan que utili
zar transporte escolar por la maña
na o preferirán quedarse en su ba
rrio por las tardes? ¡Es que no lo sa
bemos! Cuando hablelllOll con los pa
dres afectados, si éstos deciden, a 
pesar de todos los inconvenientes, 
que el doble tumo es peor y por tan
to prefieren ir al CEI, pues buscare
mos plazas en el CEI. ¿Que las hay? 
Pues es su decisión. ¿Que prefieren 
que S11S hijos vayan a una sala de 
ciento cincuenta metros cuadrados 
sin tener laboratorio, sin tener nada? 
Pues será su decisión. 

-¿Pero estas decisiones son del 
pleno? 

-Volvemos a decir lo mismo. El 
que tiene competencias en la ense
ñanza media es el ministerio de Edu
cación. ¿Por qué lo tratamos noso
tros? Lo tratamos porque es un pro
blema municipal, son problemas de 
ciudadanos y que nos afectan en esa 
medida, lo mismo que nos afecta la 
sanidad aunque no tengamos compe
tencias en el INSALUD, lo mismo 
que nos afecta la seguridad aunque 
no tengamos competencias en segu
ridad ciudadana o las tengamos muy 
relativas. 

-En definitiva, lo que es claro es 
que la construcción del instituto se 
va a retrasar, ¿no? . . 
-Lo que dice el alcalde es que ya 

se ha aprobado la cesión al ministe
rio en unas condiciones que pedía 

para que empiece a construir y que 
lo tenga construido antes de que em
piece el C1ll'IO que viene (1990-91). 
Eso es lo que se decidió en el pleno. 

-¿Por qué se votó entonces una 
propuesta de que no h_aya doble tur
no cuando, según usted , no es com
petencia del ayuntamiento? 

-Pues como helllOll votado la des.
nuclearización o declarar zona no 
nuclear militarmente a Alcalá de He
nares. Es que a veces los grupos po
líticos traemos cosas a pleno por pu
ra estética, pero no porque haya 
efectividad. A ver qué adelantamos 
con declarar el ayuntamiento a Al
calá como zona no nuclear a efectos 
militares. 

-¿Pero es cierto que el ayunta
miento, a través de Urbano Brihue
ga, ha iniciado gestiones para ver si 
el CEI o el Palacio Arzobispal pue
den albergar a alumnos durante el 
curso que viene para evitar el doble 
turno en otros institutos? 

-Sí, claro. Para cuando nos reu
namos con los padres decirles: ffés
tas son las soluciones que hay, de
cidan ustede1111. esa es la postura que 
hemos sostenido desde el principio 
en el pleno: hablaremos con los afec
tados y aceptaremos la voluntad de 
los afectados. Pero desde luego no de 
personas que no tengan nada que ver 
con los afectados. 

-¿Ha podido haber cierta provo
cación por parte del alcalde, como se 
decía entre los asistentes, con los 
continuos llamamientos al orden y 
con la amenaza de que desalojaría el 
salón? 

-Es que si el pleno lo convertilllOll 
en una especie de mercado donde to
do el mundo puede opinar, puede ex
presar libremente, puede interrum
pir, pues perdemos la esencia de la 
democracia. Los representantes del 
pueblo son los que tienen capacidad 
para decidir, para eso es para lo que 
nos eligen. Sencillamente es eso. 

- ¿Qué le ha parecido la reacción 
que han tenido los padres? 

-Explicable en el sentido de que 
están muy preocupados, si es que 
esos padres están afectados A mí me 

parece que si están muy preocupa
dos es lógico que a estas altiaras los 
padres estén inquietos, y más si se 
les desinforma o se los dirige de al
guna manera. A mí me parece que 
es explicable aunque no disculpable. 

-Señor alcalde, ¿la búsqueda de 
una solución es competencia del 
ayuntamiento o del ministerio? No 
l~ construcción del instituto, sino la 
ubic:.:ción de los alumnos. 

-La ubicación ¿dónde? 
-En algún sitio , puesto que no 

hay instituto VII. Estos alumnos 
tendrán que ir a algún sitio. Buscar 
ese sitio ¿es competencia del ayun
tamiento o del ministerio? 

-Me parece que lo he dicho ha
ce quince segundos: la enseñanza 
media es competencia del ministerio 

_ de Educación. Nosotros lo que ha
cemos en cuanto a la enseñanza es 
facilitarle los solares al ministerio, 
y éste construye. Nosotros tenemos 
competencia en EGB de mantener 
los locales porque el ministerio, una 
vez que los construye, los transfie
re al ayuntamiento y se inscriben en 
el patrimonio municipal, pero eso no 
ocurre con los institutos, que son del 
ministerio, los mantiene el ministe
rio y son propiedad y están inscritos 
en el ministerio de Hacienda como 
afectados al de Educación. 

RUEDA DE PRENSA 
DE LA OPOSICION 

En la mañana del día 21 de junio 
los tres grupos de oposición se unie
ron para convocar una reunión con 
los periodistas y ofrecerles sus opi
niones tras lo ocurrido en el pleno la 
uoche anterior . La reunión se cele
bró en el despacho del comité de los 
trabajadores municipales. 

Francisco González Adrada afir
mó que lo más grave fueron las pa
labras del alcalde tras la votación 
«No, pero eso es lo que dicen uste
des». González Adrada afirma que la 
filosofía que trasluce la opinión del 
alcalde es grave «porque, si lo que él 
quiere decir es que los votos de la 

mayoría de los ciudadanos alcalaínos 
expresados en los catorce concejales 
a él no le cuentan para nada, esto es 
un atentado democrático». González 
Adrada afirmó que la obligación del 
equipo de gobierno es cumplir aque
llo que el pleno soberano acuerde. 
Otra cosa es que como grupo socia
lista tiene el derecho a recurrir ese 
acuerdo . Pero tiene que cumplir el 
acuerdo plenario . Y esto no es la pri
mera vez que ocurre» . 

Gerardo Azañedo explicó que «es
tá muy claro que los tres grupos de 
la oposición entendimos que el do
ble turno no es favorable a ningún 
tipo de alumnos de esta ciudad, no 
es admisible , y así lo ha demostrado 
nuestro portavoz en la comisión de 
Educación , Luis Fuentes. Pero hay 
un problema de actitudes de tipo 
democrático, que es lo que al CDS 
le preocupa. Por eso yo señalaba que 
si geográficamente estaba yo muy 
cercano al alcalde, en las formas es
taba muy distante». 

El portavoz del Partido Popular, 
fernando García-Pelayo , recordó 
los motivos de la convocatoria de la 
rueda de prensa: .. Básicamente es la 
actitud que ha tenido el señor alcal
de anoche , que provocó la suspen
sión del pleno. Es intolerable que en 
un sistema democrático, yo diría que 
en un sistema que no fuera democrá
tico también lo habría sido , haya 
una corporación que por mayoría 
llegue a un acuerdo y el alcalde se 
permita decir 'eso lo veremos ' . A mí 
me parece inconcebible». 

Fernando García-Pelayo llegó a 
sospechar que a tenor de cómo ~e ha
bía producido la sesión plenaria y 
hablando a título personal , que «es
to ha podido ser una cosa premedi
tada por el alcalde para provocar la 
suspensión , dado que luego había 
una serie de puntos en los que a lo 
mejor el alcalde no estaba inte resa
do. Me a parecido esto y a mí .que 
me den pruebas de lo contrario». 

García-Pelayo señaló que también 
hay otros problemas parecidos en 
formación profesional , como en el 
Instituto Alonso de Avellaneda. 

PARTICULAR VENDE DOS VIVIENDAS DUPLEX 
DE NUEVA CONSTRUCCION. De 335 y 385 m/2. más patio. 

(cerca de la estación del ferrocarril). 
Teléfonos: 888 39 14 y 889 15 94. Llamar preferiblemente por las tardes. 
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Elección de dama 
en el distrito 1 

Todas las jóvenes del distrito 
I que deseen presentarse a la 
elecci6n de dama de ferias que 
represente al distrito pueden pa
sar por los locales de la junta mu
nicipal , situada en la calle Car
denal Cisneros, 6 , a partir del 22 
de junio, los martes y los miér
coles de 8 a 15 horas. Las candi
datas deberán ser mayores de 16 
años y la elección será el día 7 de 
julio a las 19 horas en la propia 
junta de distrito. 

La junta ha elaborado unos 
carteles que han sido situados en 

JUNIO 
Día 15 .... ...... .. 86.060 
Día 16 ............ 11.536 
Día 19 ............ 71.174 
Día 20 . . . . . . . . . . . . 50.088 
Día 21 ............ 83.417 

harsánchez 
Plaza Ramón y Cajal. 1 

Teléf. 88601 77 

PttECO: 8 pueblo más distantl 
dtl mar. 
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-
comercios y establecimientos del 
distrito con el fin de que las jó
venes tengan conocimiento de es
ta elección. 

La concejala del PP 
María Esther García 
se casa hoy, sábado 

María Esther García Romero
N ieva, concejala alcalaína por el 
Partido Popular, contrae matri
monio hoy, sábado. La ceremo
nia tendrá lugar a las 12 del me
diodía en la Iglesia Magistral y 
asistirán diversos miembros de la 
corporación municipal complu
tense. El novio y a partir de hoy 
marido de la concejala, la más jo
ven de toda la corporación, es 
Fernando Pernas García. 

La redacción de PUERTA DE 
MADRID felicita cordialmente 
desde estas páginas al nuevo ma
trimonio y de paso desea que en 
Alcalá no se produzca ninguna 
turbulencia política al menos en 
tanto no concluya su luna')e Iniel 
para que la concejala y su mari
do puedan disfrutarla a fondo. 

Tensión laboral 
en Femsa-Bosch 

Los trabajadores de esta em
presa alcalaína han difundido 
una nota de prensa en la que 

! afirman que F emsa-Bosch es la 

única gran empresa del sector del 
metal que aún no ha firmado el 
convenio y, según el comité de 
empresa, ni siquiera se ha senta
do a negociar seriamente la pla
taforma reivindicativa de los tra
bajadores. El comité añade que 
en las reuniones de negociación 
sigue exigiendo el recorte y anu
lación de algunos de los más im
portantes derechos adquiridos 
por esta plantila en la negocia
ción colectiva; y ello a cambio de 
un incremento salarial del 6 ,5 
por ciento. La nota advierte que, 
si continúa la postura de la direc
ción, los trabajadores se verán 
«obligados a dar la respuesta que 
merecen sus provocaciones». 

Los ministros de Defensa 
y Educación 
vendrán a Alcalá 

En la mañana del día 28 de ju
nio se espera en Alcalá la visita 
de los ministros de Defensa, Nar
ciso Serra, y de Educación, Ja
vier Solana, para proceder a la 
cesión de los dos edificios del 

Cuartel del Príncipe y de la Co
mandancia militar, que serán 
abandonados por el ejército y pa
sarán a depender de la universi
dad. El acto de cesión se forma
lizará en el paraninfo de la Uni
versidad de Alcalá. 

A propósito de esto de las fir
mas de edificios relacionados con 
la universidad, viene precisa
mente a cuento rectificar una in
formación de uno de nuestros co
rresponsales que afirmaba el día 
10 de junio que el proyecto de re
cuperación de todos los edificios 
que configuran la antigua uni
versidad creada por el Cardenal 
Cisneros en 1499 se inició a raíz 
del convenio multidepartamen
tal firmado en 1982. 

El gazapo lo ha descubierto 
Arsenio Lope Huerta desde su 
gobierno civil de León, y nos re
cuerda que fue en 1985 cuando 
se firmó. Precisamente, es algo 
que los lectores asiduos de 
PUERTA DE MADRID lo cono
cerán bien puesto que en aque
llas fechas informamos por ex
tenso de las negociaciones, de la 
firma y de los contenidos por
menorizados de tal convenio 
multidepartamental. 
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Fiestas de San Juan 
en el distrito VI 

Continúan celebrándose las 
fiestas populares en los distritos 
alcalaínos y en esta ocasión le co
rresponde al distrito VI que tra
dicionalmente las celebra en San 
Juan. 

Como ya ocurriera el año pa
sado, el recinto ferial para estas 
fiestas que se celebran los días 
23, 24, 25 y 26 de junio, estará 
situado en el camino de Afligi
dos, en terrenos ubicados a la es
palda del Hostal Bari. 

El plato fuerte de las fiestas lo 
constituye el pregón y posterior 
actuación de la cantante asturia
na Rosa María Lobo, que como 
dato curioso hay que señalar que 
tiene familia directa en Alcalá , 
concretamente un hermano. 

José Fernández Acero presi
dente de la delegación del distri
to VI declaró que el .objetivo bá
sico d~ las fiestas de este amplio 
distrito es el de celebrar las fies
tas de San Juan, haciéndolas 
propias de la barriada «queremos 
continuar con la costumbre que 
ya se tiene de años anteriores de 
festejar San Juan, pero sobre to
do lo que pretendemos es inte
grar a nuestros vecinos en el dis
trito y en la ciudad y que tengan 
de alguna manera el sentido de 
pertenecer a una colectividad». 

Fernández Acero explicó que 
los vocales y miembros de la jun
ta han estado preparando a fon
do estas fiestas «pero a la vez he
mos querido que vecinos del en
torno colaboren con las fiestas». 
El presidente de la junta hizo 
hincapié en la idea planteada 
desde un principio de diseñar 
«Unas auténticas fiestas popula
res y me he querido alejar del 
sentido recaudatorio que se tie
ne con respecto a los feriantes y 
a la organización de fiestas». 

Fernández Acero también in
formó de que el presupuesto de 
las fiestas de San Juan gira en 
torno al millón de pesetas , can
tidad que no va a suponer un 
gasto para la delegación del dis-

trito, que ha contado con la ayu
da de Cajamadrid a través de su 
obra cultural para la financia
ción de las actuaciones artísticas. 
El concejal en el ayuntamiento 
por el CDS explicó también que 
aprovechando que la concesión 
de licencias para los puestos de 
los feriantes habían quedado de
siertas con las cantidades estipu
ladas por las ordenanzas fiscales 
del ayuntamiento, y al estar es
tas licencias concedidas a la ba
ja, «les pedí que rebajaran sus 
precios y de tal forma, donde se 
cobraban 125 pesetas, para adul
tos y 100 para niños en atraccio
nes se cobrarán en estas fiestas 75 
pesetas para adultos y 50 para 
niños». 

Por último, insitió Acero que 
además de desear la alegría y la 
participación de todos en las fies
tas, «quiero dejar el mensaje de 
crear conciencia de alcalainidad 
y crear arraigo en el barrio. Creo 
que este es un distrito bastante 
abandonado en cuanto a infraes
tructura y dotación de mobilia
rio urbano y a la vez creo que en 
él se ha suprautilizado el terre
no, el suelo, consiguiendo densi
dades muy importantes». 

El programa de estas fiestas de 
San Juan es el siguiente: 

VIERNES , DIA 23 
A las 19 '00 horas: Pasacalles, 

mayorettes , charanga y gigantes 
y cabezudos; A las 20'00 horas: 
Bailes regionales con la Casa de 
Asturias; A las 21'30 horas: Pre
gón de las fiestas a cargo de Ro
sa Mª Lobo; A las 23'30 horas: 
Actuación de Rosa Mª Lobo. 
Concurso de Tango. A continua
ción Orquesta Madrid. 

SABADO, DIA 24: 
A las 11 '00 horas: Mayorettes, 

charanga y gigantes y cabezudos. 
Juegos infantiles; A las 12'30 ho
ras: Teatro infantil (Plaza To
más de Villanueva); A las 20'00 
horas: Peña Rociera Andaluza; A 
las 22'00 horas: Baile con la Or
questa Cañada; A las 23'30 ho
ras: Actuación de Los Choqueros 
y concurso de sevillanas. A con
tinuación la Orquesta Cañada. 

DOMINGO, DIA 25: 
A las 10'00 horas: Chocolata

da; A las 11 '00 horas: Charanga, 
mayorettes, gigantes y cabezu
dos. Juegos infantiles; A las 
12'00 horas: Parchís viviente 
(patio C.P. Cristóbal Colón); A 
las 13'00 horas: Rondalla Asocia
ción de Vecinos «Virgen del 
Val». Sangría; A las 18'00 horas: 
Comienzo de entrega de trofeos; 
A las 20 '00 horas: Actuación de 
la Banda Musical Virgen de la 
Pera; A las 22'00 horas: Baile 
con la Orquesta Madrid; A las 
23'30 horas: Actuación de Ana 
Mª Isidro Vera. Concurso de pa
sodobles. A continuación Or· 
questa Madrid. 

LUNES , DIA 26: 
A las 20'00 horas: Casa de 

Bailes Regionales con la Casa de 
Andalucía; A las 22'00 horas: 
Orquesta Lejanía; A las 22'30 
horas: Espectáculo «To ni J erry» 
patrocinado por los feriantes; A 
las 20 horas en el recinto ferial 
se ofrecerá un homenaje a la ter
cera edad. 

Nueva junta directiva 
del Centro Extremeño 

Tras las elecciones celebradas 
en el Centro Extremeño el día 16 
de junio, su junta directiva ha 
quedado formada de la siguien
te manera: Presidente, Juan An
tonio Trigo Trujillo; vicepresi
dente: Alfonso Portillo Zambra
no; tesorero: Angel Rabadán 
Delgado ; secretario; Fernando 
Agundez Plano; interventor: 
Máximo Pizarro Gibelo. 

Asamblea constituyente 
del Centro 
Castellano-Leonés 

El próximo día 27 de junio, a 
las 8 de la tarde en primera con
vocatoria y a las 8 ,30 en segun
da, en el salón de actos del Cen
tro de Salud, tendrá lugar la 

ESPECIALIDADES 
DE LA CASA: 
• Sopa de mariscos. 
• Angulas, todo el año. 

continuación de la asamblea 
constituyente de esta naciente so
ciedad' regional alcalaína con 
arreglo al siguiente orden del 
día; 1.- Lectura y aprobación del 
acta de la asamblea del día 30 de 
mayo; 2.- Aprobación de los es
tatutos sociales; 3.- Ratificación 
en su caso de los miembros de la 
junta directiva; 4.- Aprobación 
de la cuota de entrada y cuota 
mensual de socios; 5.- Ruegos y 
preguntas. 

VESTUARIO LABORAL 
@mo 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-Servicio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Mercado Municipal. Planta alta n º 8 

Tlfs . 888 99 96 - 880 90 04 

SE VENDE 

TERRENO 
10.000 m/2. (Mitad olivar 
y mitad monte). y un oli
var con 50 olivos en pleno 
rendimiento. Más un col
menar, sin colmenas, amu
rallado, con mucha flor. 
TODO EN 300.000 ptas. 

A 30 km. de Alcalá 
y a 1 de Ambite. 

Con camino hasta la finca. 
Teléfono: 888 70 93 

COMPRO 

CASA VIEJA 
o SOLAR 

(Particular a particular) 
PAGO CONTADO 
Teléfono: 882 10 56 
De 17 a 19 horas. 

;¡ YiRONi1 ii 
SALONES PARA • Ancas de rana a la romana. 

BODAS, COMUNIONES ••• 
MENU DEL DIA PARA COMER, COMER a 1.200 ptas. 

(5 primeros , 5 segundos. A elegir) 

• Mejillones rellenos. 
• Paletilla de cordero lechal. 
• Churrasco de choto. 
• Merluza a la cazuela. 

C/. LOPE DE RUEDA, 9 (esquina Ctra. Meco) -Telef.: 888 38 15 -ALCALA DE HENARES 
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¡Por sólo 11.750 Plas. al mes durante los dos primeros años.! 
Si estás buscando una nueva furgoneta ... ¡Esta es la tuya! 

Porque, además de darte 80.000 Ptas. como 

EJEMPLO DE FllAICIACIOI REIAULT EXPRESS 1. 100 

P.V.P. ENTRADA CANTIDAD 

932.000 Ptas. 279.600 Ptas. APLAZADA 
652.400 Ptas. 

PRIMER AÑO SEGUNDO AÑO TERCER AÑO CUARTO AÑO 
11.750 Ptas. 11.750 Ptas. 22.000 Ptas. 22.000 Ptas. 
(14 Cuotas.) (14 Cuotas.) (14 Cuotas.) (14 Cuotas.) 

Condiciones especiales válidas hasta fin de mes, en Península 
y Baleares, para toda la gama Express, excepto Break GTL. 

mínimo por tu vehículo, Renault te ofrece 
unas condiciones muy especiales. 
Tan especiales como estas. Un crédito con cuotas 
de 11. 750 Ptas., durante los dos primeros años, 
y de 22.000 Ptas., durante los dos siguientes. 

Y si eres profesional, aprovecha las ventajas· 
económicas y fiscales que te ofrecemos a través 
de Renault Leasing. Olvídate de la entrada; y 
paga hasta en 60 meses. 

Condiciones expresamente pensadas para tí 
Infórmate en cualquier Concesionario Renault, o en 
el 900 - 15 55 55 el Sr. FinanCiación te las contará 
con más detalle. 

RENAULT EXPRESS 
¡Esta es la tuya! 

VEALOEN:~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

AUTOCARPE 
Paseo de la Estación , 2 

Tlf. 888 19 15 
Ronda Ancha, 19 

Tlf. 888 50 61 
Centro Comercial El V al 

Tlf. 888 19 99 



Elecciones Europeas 1989: Los políticos hacen sus valoraciones 

Florencia Campos: 

«Los votos del PSOE suman más que los de 
los otros tres partidos mayoritarios juntos» 
Los socialistas se mostraban 

muy contentos de los resultados 
alcanzados en los comicios al 
parlamento eµropeo, confirman
do tanto en Alcalá como en el res
to de!l estado que son la fuerza 
más votada. Este es el análisis 
que hizo el alcalde de la ciudad 
Florencio Campos: 

- Los datos parecen apuntar 
claramente en dos direcciones 
por lo menos a través del análi
sis rápido y a vuelapluma. La 
primera es que el partido socia-. 
lista sigue siendo la fuerza de 
mayor peso en la ciudad; sus vo
tos suman más que la suma de 
los otros tres partidos mayorita
rios juntos lo que nos consolida 
como la fuerza de mayor implan
tación y de mayor apoyo en la 
ciudad. Y la segunda es que hay 
una fuerza que en la corporación 
nacida tras las muncipales del 87 
es la segunda más votada, que 
es el CDS, y que ahora pasa al 
cuarto lugar; hay una retirada 
importante y sustancial del apo
yo popular a este partido. Son 
conclusiones que hay que tener 
en cuenta puesto que aunque las 
elecciones europeas sólo son un 
baremo de lo que es la voluntad 
popular y no un reflejo matemá
tico de lo que puede ser la volan
ta para la ciudad, pues no cabe 
duda de que están configurando 
un posible planteamiento de cuál 
puede ser la situación dentro de 
un año o año y medio que sean 
las generales y sobre todo den
tro de dos años aproximadamen
te que serán las municipales. 
Hay otras conclusiones y es que 
la distribución de las fuerzas por 
los sectores de la ciudad, sigue 
afianzando esa primera hipóte
sis, esa primera conclusión de 
que el partido socialista se con-
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vierte en fuerza mayoritaria e 
importante porque incluso en las 
zonas donde el Partido Popular 
tradicionalmente ha sido la fuer
za más importante, como en la 
zona centro, nos estamos acer
cando con bastantes posibilida
des de pasar de la segunda a la 
primera fuerza casi. Ya hay en 
algunas mesas en las que sien
do feudos tradicionales del Par
tido Popular, ahora comienza a 
apuntarse hacia la izquierda, in
cluso sumando los votos del 
PSOE con los de Izquierda Uni
da estamos tocando lo que po
dría ser el voto del Partido Popu
lar. TOdo esto significa que la 
voluntad de la ciudad de Alcalá 
es una voluntad decidida hacia 
la izquierda. 

Florencio Campos analizó el 
fracaso del CDS , un fracaso que 
se ha dejado sentir en Alcalá de 
la misma forma que en toda 
España. 

- Yo creo que aqui en Alcalá 
ha perdido más que en la media 
nacional, pero en definitivas 
cuentas la tendencia es similar. 
La verdad es que es difícil en
contrar una causa que explique 
tan pronto el descenso del CDS. 
Teóricamente, y de una forma 
provisional, hay alguna eviden
cia a la vista. Una de ellas es la 
indefinición política de este par
tido. Realmente ante temas im
portantes nunca ha valorado una 
postura clara¡ el tema de la 
OTAN es uno de los temas que 
más ha dejado en fuera de jue
go a este partido; en el tema del 
14-D cuando pareció que iba a 
tomar una postura de centro iz
quierda pero después pasa a 
unos pactos con el Partido Popu
lar lo que significa una especie 
de cambio de orientación muy 

pegado a la oportunidad y eso es 
lo que quizá haya influido en 
parte de su.electorado que en el 
año 87 apoyó al CDS y que aho
ra se ha ido a la abstención, co
sa que es poco probable o se 
vuelve al PSOE, eso por lo que 
respecta a la franja que se ha ido 
al PP como consecuencia de los 
pactos. Hay algunas cuestiones 
más que quizá habría que analli
zarlas por provincias. Es de des
tacar que el CDS solo se convier
te en la primera fuerza en una 
provincia, en Avila, provincia 
que está ligada lógicamente a su 
líder, Adolfo Suárez. Todo esto 
les debe hacer pensar porque si 
se confirma esta orientación lo 
lógico es que pierdan definitiva
mente, o se une al Partido Popu
lar creando una derecha más 
europea, más moderada, con 
otra identificación o ti.ene que 
encajarse en lo que son los par
tidos bisagra, los pequeños par
tidos de Europa. Esa es una de 
las decisiones que ti.ene que to
mar el CDS. 

Otro de los puntos a analizar 
es el ascenso fulgurante de Ruiz 
Mateos , que se ha situado como 

la quinta fuerza más votada en 
Alcalá . 

- Es sorprendente pero no es 
un fenónemo especifico de Espa
ña, es algo que se da en todos los 
países; es lo que Femando Mo
rán ha llamado la franja lunáti
ca del voto y que se dirige a op
ciones extremas, fundamental
mente a extrema derecha. Son 
los once diputados que tiene Le 
Pen en Francia, los neonazis de 
Alemania, lo similar de Holanda. 
Aquí en España en vez de diri
gir sus votos al Frente Nacional 
de Bias Piñar, que es su repre
sentante natural, se ha hecho a 
una persona que durante la cam
paña ha gozado del apoyo indi
recto o directo a veces, tanto de 
algunos medios de comunica
ción como de algunos partidos, 
creyendo que era un arma para 
debilitar al PSOE. En democra
cia hay una norma que debe ser 
de oro y la debemos respetar to
do el mundo y es que no se de
ben debilitar gratuitamente las 
instituciones porque la debilidad 
de éstas permite la aparición de 
estos fenómenos tan extraños y 
que suelen ser pasajeros. 
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Gerardo Azañedo: 

«Para nosotros 
el bajón es 

incomprensible» 
Cualquier analista coincide en 

señalar que el auténtico descala
bro de estas elecciones al parla
mento europeo lo ha constituido 
el CDS. La respuesta que los 
electores alcalaínos han dado al 
partido centrista está perfecta
mente acorde con lo ocurrido en 
otras ciudades y comunidades 
autónomas. En Alcalá el CDS ha 
pasado a ser la cuarta fuerza po
lítica, tras Izquierda Unida. Es
tos resultados fueron valorados 
por el portavoz del partido cen
trista en el ayuntamiento de Al
calá, Gerardo Azañedo. 

- Por los datos que tenemos a 
un 97 por ciento, la valoración 
que tenemos es que hay una 
gran abstención; se ha llegado al 
42'7 por ciento. Respecto a lavo
tación tenemos los casos anecdó
ticos de personas a las que se les 
entregaba incluso la papeleta a 
la entrada de los colegios hasta 
conocer que verdaderamente no 
ha habido ningún problema dig
no de destacar en ningún cole
gio. En cuanto a la valoración 
positiva, es decir, el voto en sí, 
el CDS ha bajado en Alcalá de 
Henares, el PSOE ha bajado en 
Alcalá de Henares, el PP ha ba
jado en Alcalá de Henares e Iz
quierda Unida se ha quedado 
igual prácticamente respecto a 
las elecciones municipales ante
riores; respecto a las elecciones 
europeas anteriores no es así, el 
CDS baja e Izquierda Unida su
be. Los demás partidos bajan se
gún el organigrama que nosotros 
tenemos. 

Sobre las causas del bajón del 
CDS, Gerardo Azañedo explicó 
lo siguiente: 
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- Para nosotros es incom
prensible por la labor que está 
haciendo la militancia del CDS, 
por la labor que está haciendo el 
comité ejecutivo y muy especial
mente, por la labor seria, diaria, 
que está haciendo el CDS en el 
ayuntamiento como oposición al 
mismo. Yo creo que hay unas ra
zones, y lo digo a título personal. 
Una de ellas es el pacto CDS-PP, 
que posiblemente sea necesario, 
pero que no ha sido trasmitido 
adecuadamente a la sociedad es
pañola. En segundo lugar ha si
do el posicionamiento de pensar 
que en España nada más que tie
ne que haber partidos de iz
quierda o partidos de derecha; 
nosotros creemos que no es así, 
que hay otros muchos partidos. 
En tercer lugar ha sido el voto fá
cil de dispersión como castigo al 
partido socialista, llevado a 
otros partidos minoritarios que 
lógicamente están perjudicando 
a los mayoritarios. Y en cuarto 
lugar, que la campaña ha esta
do totalmente disgregada de lo 
que es Europa. Esos serian los 
cuatro puntos importantes que 
nosotros vemos. 

También analizó Azañedo el 
futuro que se le presenta al par
tido centrista a partir de estos 
momentos. 

- La sociedad alcalaína tene
mos que refiexionar muy mucho 
todos porque sí que e!l cierto que 
los servicios públicos no están 
en las debidas condiciones, que 
los sistemas fiscales no están en 
las debidas condiciones, que la 
atención por parte de las institu
ciones no es la adecuada, y sin 
embargo hay gran parte de esta 
población que sigue votando a 
los mismos, por mensajes fáciles 
o por sarcasmos que a veces no 
se entienden. Como CDS vamos 
a seguir trabajando más y mejor 
si es posible, vamos a seguir mu
cho más unidos en el plantea
miento de un partido de centro 
progresista. Ne es un programa 
de lo que digamos, es un proble
ma de proyecto, de programa y 
tenemos hombres y mujeres que 
por descontado eso lo tienen asu
mido y vamos a seguir trabajan
do. Un mensaje para la pobla
ción de Alcalá es que el CDS a 
pesar de que en estas eleccio
nes, que no tienen nada que ver 
con las legislativas o con las mu
nicipales los resultados no nos 
sean favorables, seguiremos lu
chando porque la opción de cen
tro progresista exista en Alcalá 
de Henares, y cualquier otra lec
tura que se pueda dar es intere
sada. El CDS camina solo como 
partido, otra cosa es que como 
todos los partidos del mundo en-

tero, tenga aspectos puntuales 
que le unan a otras fuerzas. Se
guiremos solos, nos presentare
mos con nuestros hombres y con 
nuestras mujeres y hacemos una 
invitación para que nos conoz
can un poco mejor todos los ciu
dadanos, porque seguramente 
en algunos casos se hayan con
fundido no votando al CDS. 

Rafael García Poveda: 

«La única fuerza 
política que crece 

es Izquierda Unida» 
La satisfacción era la nota pre

dominante en el seno de Izquier
da Unida tras conocerse los son
deos realizados una vez que con
cluyeron los comicios al Parla
mento Europeo. En Alcalá los 
miembros de la coalición se fro
taban las manos al conocer que 
IU era la tercera fuerza más vo
tada en la ciudad y que despla
zaba al cuarto puesto al CDS. 
Por otra parte, los análisis eran 
satisfactorios porque globalmen
te la derecha ha sido la derrota
da en los comicios. Rafael Gar
cía Poveda, portavoz en el ayun
tamiento y responsable en Alca
lá de la presidencia colegiada de 
Izquierda Unida valoró de esta 
forma los resultados electorales: 

- En primer lugar yo creo que 
para actuar con rigor, la única 
comparación posible en estas 
elecciones son las anteriores 
elecciones al parlamento euro
peo que se celebraron en 1987 
junto a las municipales. La pri
mera lectura es que la única 
fuerza u organización política 
que crece tanto en votos como en 
porcentajes es Izquierda Unida. 
Hemos pasado de tener en Alca
lá un 8'3 por ciento a tener un 
11 '8 por ciento. En segundo lu
gar hemos pasado de tener 5.000 
votos a tener 6.931. Teniendo 

en cuenta que ha habido bastan
te abstención, muy superior a la 
de entonces, debemos pensar 
que si hubiera participado más 
gente en las votaciones, lógica
mente un porcentaje de esa ma
yor participación también hu
biera venido para Izquierda Uni
da, pero las cosas son como son. 
En resumidas cuentas, hemos 
aumentado en porcentaje de vo
tos, tres puntos y medio en por
centaje y mil ochocientos votos 
aproximadamente. 

Otra lectura que hizo García 
Poveda fue la del descenso de las 
restantes grandes fuerzas políti
cas. 

- Sí, es la segunda lectura que 
nos hacemos, que el resto de 
fuerzas y organizaciones, como 
el PSOE, como el PP y como el 
CDS, bajan. Hay una tercera lec
tura que nos lleva a pensar que 
lo que baja el PSOE lo recoge Iz
quierda Unida, práctica e ínte
gramente; el PSOE baja tres 
puntos y medio que son los que 
recoge JU. Y hay una cuarta lec
tura que es que sube la izquier
da y baja la derecha, y la iz
quierda sube por la subida de Iz
quierda Unida. 

Según los sondeos previos a las 
elecciones ya se hablaba de un 
aumento espectacular de Izquier
da Unida, sin embargo el 
aumento se ha producido pero no 
de la manera que se preveía. 

- Nosotros procuramos estar 
bastante con los pies en los sue
los después de nuestra trayecto
ria en los últimos años en los que 
hemos tenido muchas dificulta
des, pero sí se observa una cosa 
y · es que desde el año 82 en que 
comienza una crisis importante 
en la izquierda que nosotros re
presentamos, hasta el año actual 
1989, si se miran las elecciones 
supramunicipales a nivel de Al
calá se nota una curva ascen
dente en nuestra ciudad que va 
desde el 6'2 por ciento que saca
mos en las generales del 82 has
ta el 11 '83 por ciento que hemos 
sacado en estas europeas. En to
das las elecciones se ha ido re
cuperando. Lo del aumento es
pectacular yo lo veo como que 
de tener tres diputados en Es
trasburgo y tener posibilidades 
ahora de tener seis, que era lo 
que se barajaba en las encues
tas, es doblar. En cualquier ca
so de tener tres a a tener cinco 
es un aumento de un 67 por cien
to en el número de diputados y 
eso es la espectacularidad que 
nosotros vemos. Pero vamos a 
analizar otro punto de vista. En 
Alcalá el PTE de Santiago Carri
llo sigue sacando un 2'4 por cien
to, que aunque a nivel nacional 
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no le sirve para sacar diputado 
es obvio que es un voto de iz
quierdas que si tiene alguna pro
ximidad yo creo que a Izquierda 
Unida. Yo creo que la lectura 
que deberían sacar estos compa
ñeros del PTE es que no pueden 
seguir así. Si miras las cifras de 
Izquierda Unida, el 11 '83, más el 
2'4 del PTE, sumas un 14'2 por 
ciento. A eso yo creo que habría 
que añadirle un determinado nú
mero de votos que no vota por la 
división que existe. Si estos com
pañeros se deciden a darse 
cuenta de que pueden y tienen 
un sitio en Izquierda Unida, el 
aumento de la izquierda que re
presentamos podría ser mucho 
más elevado. Yo estoy conven
cido de que seriamos la segun
da fuerza política de Alcalá de 
Henares. Ya hemos conseguido 
rebasar al CDS y convertimos en 
la tercera fuerza política de Al
calá. La última cuestión es que 
yo veo que algunos grupos extra
polan estos resultados a las mu
nicipales e incluso teorizan so
bre ·qué resultados habría en 
unas elecciones locales. Si se mi
ran los resultados de las anterio
res europeas, que se celebraron 
conjuntamente con las munici-

pales o si se miran los resultados 
de cualquier elección general de 
nuestro país con las municipa
les, Izquierda Unida siempre ha 
estado sacando cuatro puntos 
por encima en las municipales 
sobre las supranacionales. En el 
año 87, que se celebraron el mis
mo día sacamos el 8'3 en las 
europeas y el 12'2 en las muni
cipales. Hay una especie de in
clinación del voto más hacia no
sotros en las municipales que en 
el resto de las confrontaciones. 
Si lo extrapolamos eso, nos daría 
un resultado que si estas eleccio
nes hubieran sido municipales 
hubiéramos sacado del orden del 
16 por ciento. Un primer objeti
vo de Izquierda Unida es ·sacar 
el 22 por ciento de votos que se 
tuvieron en las elecciones muni
cipales de 1979. 

Rafael García Poveda también 
analizó las causas de este aumen
to de votos en Alcalá. 

- Aquí hemos comenzado el 
trabajo hace dos años. Es un tra
bajo muy planificado, muy deta
llado para los cuatro años de le
gislatura. Pero yo creo que la 
realidad se está obteniendo en 
los últimos ocho o nueve meses 
que es cuando hemos desarrolla-

Agustín Sánchez, S.A. 
MATERIALES DE CONSTRUCCION Y SANEAMIENTO 
MUEBLES DE COCINA Y BAÑO - PISCINAS Y RIEGOS 

Paseo de los Curas, 19 - Alcalá de Henares - Tlfs .: 888 05 15 y 888 45 11 

EL VERANO YA ESTA 
CERCA 

ICI ESPAÑA 

BAQUACIL 
ADITIVO P 

BAQUAGUARD 
BAQUA-ACID 
BAQUA-BASIC 
BAQUA-FLOR . 
BAQU~START 

TEST KIT 
CLORO 
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OUIMICAMP 
PISCINAS 

CATIGENE PS 
QUATEX PS 

ALBORAL pu1;1us 

ALBORAL si.¡ .. 
PLUS ACID 
PLUS BASlC 
FORTE PS 

QUIMIFLOC PS 
QUI MI CAL 
PINTURAS 

do nuestra actividad municipal 
fuera del ayuntamiento; el estar 
permanentemente en contacto 
con los vecinos mediante las 
asambleas que hacemos es muy 
trabajoso, muy laborioso, muy 
lento pero yo creo que esa es la 
única forma, comentar la parti
cipación de la gente. Incluso la 
propia campaña ha sido en ese 
sentido. Hemos huido de los mí
tines, hemos pegado muy poqui
tos carteles y nos hemos dirigi
do fundamentalmente a entregar 
toda la publicidad, toda la pro
paganda electoral .nuestra en 
mano, hablando con la gente. 
Todos los días de campaña Iz
quierda Unida ha puesto una me
sa y algunos días dos en los dis
tintos barrios de Alcalá, al mar
gen de que hiciéramos ese úni
co mitin con la figura estelar de 
Alonso Puerta. 

Por último Rafael García Po
veda concluyó su extensa valora
ción parafraseando a Julio An
guita. 

- En el mitin de cierre de 
campaña de Julio Anguita en 
Madrid, decía que ese día co
menzaba la cuenta atrás de Iz
quierda Unida hacia la Moncloa. 
A continuación explicaba el sen-

tido de esa frase diciendo que 
nosotros tenemos la ventaja de 
no tener prisas y la ventaja de 
que nuestro ascenso va siendo 
paulatino. Quiere decir esto que 
el proyecto de Izquierda Unida 
se va consolidando y va siendo 
cada vez más creíble. Parafra
seando a Julio Anguita, en Alca
lá la gente de Izquierda Unida 
debe de entender que para noso
tros ha comenzado nuestra mar
cha hacia la plaza de Cervantes, 
es decir, hacia la alcaldía de Al
calá. Tampoco tenemos prisas, 
vamos a seguir con nuestro mé
todo !Je trabajo y estamos con
vencidos de que llegaremos a 
ello. 

Así que, como se comprueba 
por estas declaraciones , la moral 
se encuentra al máximo nivel 
después de estas elecciones euro
peas en Izquierda Unida, cuyo 
portavoz alcalaíno ya nos anun
cia sin ningún tipo de «corte» 
que acaban de empezar algo así 
como un asedio sin prisas al Con
vento de Agonizantes con el ob
jetivo de desalojar al PSOE de la 
alcaldía y poner en ella a un re
presentante de Izquierda Unida. 
Esa marcha sin prisas sí va a ser 
una larga marcha. 

En Avda. REYES CATOLICOS, 3 bis - Alcalá de Henares 

FRENTE A GRAN PAROUE 
VENTA DE LA SEGUNDA FASE 

• Pisos de 4 dormitorios y 2 baños. 
• Agua caliente y calefacción centralizadas. 
• Garaje en el mismo edificio. • 
• Facilidades para pagar hasta 20 años. 

FIX.-\:\'CI.\CIOX .-\ TR.\ YES DEL CIT/BAN<OESPANA 

ULTIMOS PIS.OS 
Infórmese sin compromiso 

en el mismo edificio: 
Avda. Reyes Católicos , 3 - bis 

Alcalá de Henares 

Lunes a viernes: 10 a 2 y 4'30 a 8 
Sábados: 11 a 2 

PUERTA DE MADRID 



Tomás Sánchez: 

«Agradecemos a los 
ciudadanos que una 

vez más han apoyado 
la opción socialista» 
«Los resultados de estas elec

ciones generales son satisfacto
rios», según declaró a PUERTA 
DE MADRID el secretario gene
ral de la agrupación socialista lo
cal, destacando que si a nivel na
cional el PSOE se confirma co
mo primera fuerza política, el 
éxito en Alcalá es aún mayor. 

- Son resultados satisfacto
rios, máxime si tenemos en 
cuenta que la participación en 
estas elecciones ha estado por 
encima de la media nacional, 
con un 2'69 por ciento y donde la 
candidatura socialista al parla
mento europeo también ha esta
do en Alcalá por encima de la 
media nacional con un S'S por 
ciento de aumento. Por consi
guiente, esos resultados son 
francamente satisfactorios para 
nosotros. 

Tomás Sánchez extrapü(P los· 
resultados en estas elecciones al 
parlamento europeo a unas hipo
téticas elecciones municipales 
para explicar el alcance de lo que 
califica como éxito. 

- Si aplicáramos estos resul
tados a unas elecciones munici
pales, hubiera supuesto del or
den de catorce o quince conce
jales para nosotros, cinco o seis 
para el Partido Popular, dos o 
tres para el CDS y cuatro para Iz
quierda Unida. Con esto, los re
sultados obtenidos en Alcalá 
marcan también la pauta de los 
resultados a nivel nacional; se 
ha dado un fuerte descenso en la 
derecha y de todos es sabida la 
reducción en el número de dipu
tados que han experimentado 

PUERTA DE MADRID 

el Partido Popular y el CDS, si 
bien ha aparecido otra candida
tura, la de Ruiz Mateos, que ha 
obtenido representación en el 
parlamento europeo. Siendo res
petuoso con los ciudadanos que 
han votado esta candidatura y 
los ciudadanos que lo represen
tan, es un esperpento. Queremos 
agradecerle a los ciudadanos 
de Alcalá, que una vez más 
han apostado por la opción 
socialista. 

F. García-Pelayo: 

«Hay que trabajar 
para empezar a 

mejorar los números» 

El portavoz del Partido Popu
lar analizó para PUERTA DE 
MADRID los resultados de las 
elecciones, aunque fue comedido 
a la hora de hacer valoraciones. 

- Las valoraciones que están 
haciendo todos los grupos polí
ticos parece lógico que se hagan 
pero llega un momento en que se 
exagera un poco en el sentido de 
que todo el mundo coge los nú
meros y empieza a barajar y sa
car porcentajes de abstenciones 
y dicen cosas como que «estas 
abstenciones son los que hubie
ran votado por nú111 •dos votos de 
Ruiz Mateos eran los que me hu
bieran votado a mí», etcétera. Al 
final se malea todo un poco y se 
empiezan a sacar una serie de 
consecuencias que a mí ya me 
tienen un poco cansado. Yo, la 
única valoración que te voy a 
dar es la de los números que han 
salido en lo que concierne a los 
resultados locales. Ahí se ha vis
to que los socialistas siguen co-

, mo estaba, que el CDS ha dado 
un bajón considerable y nosotros 
nos mantenemos en la misma li
nea que teniamos e incluso hay 
un pequeño progreso en el sen-

acen sus valoraciones 
tido que tenemos el mismo nú
mero de votos aproximadamen
te que en las últimas municipa
les pero al haber una abstención 
superior a la de entonces, el re
sultado en cifras relativas es me
jor. Otro de los datos a tener en 
cuenta·es que Izquierda Unida 
ha subido sobre su propio núme
ro. Pero también hay que seña
lar que si bien nuestro grupo lo
calmente ha aumentado, no 
pienso, ni muchísimo menos, 
lanzar al vuelo ningún optimis
mo porque no es para estar opti
mistas. Para nuestro grupo, que 
ha hecho un gran esfuerzo a ni
vel nacional, que se ha hecho UD 

congreso en el mes de enero, que 
se ha cambiado la estructura en 
la cúspide del partido, han en
trado hombres de la valía indu
dable que tiene Marcelino Ore
ja, no cabe duda que el resulta
do es decepcionante a nivel na
cional. Lo que hay que hacer 
desde el día siguiente a la elec
ción es empezar a trabajar para 
mejorar las cifras en el futuro y 
dejamos de tantos análisis de 
laboratorio. 

Así pues, si los resultados pa
ra el Partido Popular son decep
cionantes a nivel nacional, según 
García Pelayo, a nivel local son 
aceptables. 

- Pero eso no supone nada, no 
hay que lanzar las campanas al 
vuelo y hacer triunfalismo. Hay 
que tratar de hacerlo mejor la 
pró:Xima vez y si somos una al
ternativa de poder como preten
demos, lo que debemos hacer es 
captar otra serie de votos de un 
sector de votantes que no tene
mos ahora y para ello hay que 
hacer un trabajo duro y sobre to
do hay que poner orden en nues
tra casa si no existe o si es 
relativo. 

Nuestro mecanismo no debe 
de funcionar peñectamente bien 
porque cuando existiendo unos 
lideres a nivel superior como 
Oreja, se han producido estos re
sultados. A mí que no me vengan 
con el rollo de Ruiz Mateos, por
que claro, todo el mundo habla 
de los votos que Ruiz Mateos le 
ha quitado al Partido Popular pe
ro ¿ha habido alguien que haya 
pensado en los votos que el Par
tido Popular le ha quitado a Ruiz 
Mateos?, por ejemplo el mío, 
que soy paisano y amigo de Ruiz 
Mateos. Marcelino Oreja le ha 
quitado centenares de miles de 
votos a Ruiz Mateos. Si nuestro 
partido se hubiera quedado en el 
mal momento en que estaba a fi
nales de año, Ruiz Mateos hu
biera sacado muchísimos más 
votos. 

Teodoro Escribano: 

«Los resultados . . 
suponen una v1ctona 

para el PSOE» 
Teodoro Escribano, portavoz 

del PSOE en el ayuntamiento, es 
otro de los políticos locales con 
quien estuvimos hablando con el 
telón de fondo de las recientes 
elecciones al parlamento euro
peo. Teodoro Escribano, un 
hombre al que no se le ha visto 
apenas en la campaña electoral, 
nos hizo las siguientes declara
ciones: 

- La valoración que podemos 
hacer es positiva desde el parti
do socialista por lo que supone 
de victoria para nosotros. Es una 
valoración que viene un poco a 
respaldar la gestión llevada a 
cabo por el gobierno municipal 
y que en estos momentos, extra
polando los datos a unas eleccio
nes municipales, sin que eso sig
nifique nada, tendríamos la ma
yoría absoluta. 

Se ruega a todos los 
ciudadanos que se evite 

el depósito de residuos en 
contenedores los domingos 

por la noche. 

Exmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

24 de JUmo de 1989 



¿ESTA VD. MUY OCUPADO? 

C/ GOYA.5 
ALCALA DE HENARES 

se ocupa de resolver todos sus 
asuntos, evitándole pérdidas de 
tiempo. Una simple llamada tele
fónica es suficiente para solicitar 
o actualizar sus seguros. 

¿HIZO . SUS POLIZAS A TRAVES DE AL
GUIEN QUE SE DEDICO TEMPORALMEN
TE A VENDER SEGUROS? 

C/ GOYA. 5 
ALCALA DE HENARES 

es un técnico con 15 años de 
experiencia, dedicado sólo a esta 
actividad en Alcalá de Henares. 
¡Solicite sus servicios! 

¿LLEVA MUCHO TIEMPO CON SU COM
PAÑIA Y NO HA TENIDO NINGUN PRO
BLEMA? 

C/ GOYA. 5 
ALCALA DE HENARES 

le recomienda actualizar sus se
guros, no espere el siniestro o 
tener que dar parte. Consultar no 
cuesta nada. 

¿LE PARECE MUCHO O MUY POCO LO 
QUE ESTA ~AGANDO? 

C/ GOYA.5 
ALCALA Of HENARES 

le informa de las garantías, capi
tales y primas más adecuadas 
para su caso. Usted paga igual 
que si hace sus seguros directa
mente con su Compañía. 



¿CONOCE NUESTROS CLIENTES? 

trabaja para personas que saben 
c 1 GoYA. 5 tomar decisiones correctas en el ALCALA DE HENARES 

momento oportuno. 

¿QUE ES MEJOR, MAS O MENOS? 

CI GOYA . 5 
ALCALA DE HENARES 

se pone de su lado si es necesario 
reclamar a su Compañía. Garan
tiza a·sí la mejor solución para 
usted. 

Fl'eil'e 
MU1TISEGUIOS 

Teléfonos 
888 43 84 - 8815506 

C/ GOYA, 5 
28807 ALCALA DE HENARES (Madrid) 



COLEGIO 

DISTRITO 1 
Card. Cisneros 

Subtotales ... 

DISTRITO 2 
Santos Niños 
Manuel Azaña 

Subtotales .... 

DISTRITO 3 
Beatriz Galindo 
Infanta Catalina 

Subtotales ..... 

DISTRITO 4 
Bist. Portilla 
Henares 

Subtotales ..... 

DISTRITO 5 
Miguel Cervantes 
N. Sra. del Val . 

Subtotales ....... 

DISTRITO 6 
Juan de Austria 
Dra. de Alcalá 
Dulcinea 

Subtotales ...... 

DISTRITO 7 
Don Juan 1 
Daoíz y Velarde 

Subtotales ......... . 

DISTRITO 8 
Antonio Nebrija 
García Lorca 

Subtotales ....... . 

TOTALES ALCALA 

MESAS 

7 

7 

14 
12 

26 

10 
9 

19 

7 
6 

13 

10 
12 

22 

13 
8 
7 

28 

7 
9 

16 

11 
6 

17 

148 

RESULTADOS DE LAS ELECCI 
CENSO 

4.901 

4.901 

9.144 
8.009 

17.153 

6.249 
5.545 

11.794 

4.955 
4.962 

9.917 

7.078 
8.153 

15.231 

8.643 
5.420 
5.018 

19.081 

4.624 
6.453 

11.077 

8.195 
4.490 

12.685 

101.839 

VOTOS 

3.043 

3.043 

5.314 
4.180 

9.494 

3.476 
3.227 

6.703 

2.965 
2.488 

5.453 

4.115 
4.508 

8.623 

5.112 
3.321 
2.581 

11.014 

2.823 
3.833 

6.656 

4.825 
2.630 

7.455 

58.441 

.ABSTENC. 

1.858 

1.858 

3.830 
3.829 

7.659 

2.773 
2.318 

5.091 

1.990 
2.474 

4.464 

2.963 
3.645 

6.608 

3.531 
2.099 
2.437 

8.067 

1.801 
2.620 

4.421 

3370 
1.860 

5.230 

43.398 

PSOE 

802 

802 

2.848 
2.303 

5.151 

1.635 
1.718 

3.353 

1.391 
1.123 

2.514 

1.711 
1.591 

3.302 

1.929 
1.254 

759 

3.942 

718 
1.418 

2.136 

2.466 
1.332 

3.798 

24.998 

P.P . 

1.194 

1.194 

471 
354 

825 

508 
246 

754 

483 
312 

795 

748 
802 

1.550 

1.007 
687 
732 

2.426 

1.056 
924 

1.980 

507 
281 

788 

10.312 

C.D.S. 

284 

284 

419 
310 

729 

337 
274 

611 

272 
206 

478 

453 
. 519 

972 

569 
460 
263 

1.292 

304 
476 

780 

436 
296 

732 

5.878 

I.U. 

160 

160 

771 
546 

1.317 

434 
494 

928 

318 
356 

674 

489 
697 

1.186 

614 
375 
229 

1.218 

165 
333 

498 

625 
300 

925 

6.906 



:1 NES EUROPEAS EN ALCALA 
!J. 

iO 

iO 

r1 
16 

.7 

14 
14 

:8 

.8 
16 

'.4 

I.P. 

49 

.49 

25 
22 

47 

24 
29 

53 

20 
15 

35 

:g 50 
17 65 

J6 115 

4 90 
·s 49 
:9 32 

8 171 

s 59 
3 45 

18 104 

5 52 
o 35 

5 87 

6 661 

BB 

6 

6 

12 
18 

30 

9 
8 

17 

5 
15 

20 

8 
17 

25 

18 
14 
2 

34 

3 
10 

13 

21 
9 

30 

175 

PTE 

30 

30 

160 
126 

286 

72 
112 

184 

69 
113 

182 

97 
138 

235 

PNV 

o 
o 

2 
6 

8 

o 
o 
o 

1 
o 
1 

1 
4 

5 

108 . 1 
79 ... .. \ 2 

\"¡ 1 
57 3 

244 6 

42 2 
58 2 

100 4 

133 2 
50 2 

183 4 

1.444 28 

P.An 

4 

4 

16 
8 

24 

28 
8 

36 

17 
14 

31 

5 
22 

27 

9 
26 
12 

47 

6 
9 

15 

17 
7 

24 

208 

CEP 

5 

5 

6 
2 

8 

2 
1 

3 

o 
o 
o 

1 
1 

2 

4 
1 
2 

7 

1 
5 

6 

3 
2 

5 

36 

RUM 

246 

246 

134 
134 

268 

116 
58 

174 

133 
119 

252 

162 
23 

185 

247 
112 
146 

505 

221 
187 

408 

151 
59 

210 

2.248 

FN 

40 

40 

10 
12 

22 

9 
7 

16 

14 
10 

24 

5 
22 

27 

30 
15 
19 

64 

34 
39 

73 

·14 
9 

23 

289 

' -

CiU 

3 

3 

1 
6 

7 

1 
1 

2 

3 
2 

5 

o 
5 

5 

6 
o 
3 

9 

o 
3 

3 

4 
2 

6 

40 

Otros Blanco 

141 55 
141 SS 

308 58 
227 37 

535 95 

321 33 
198 51 

519 84 

165 54 
148 36 

313 90 

205 
299 

504 

318 
161 
152 

631 

137 
184 

321 

294 
179 

473 

3.437 

71 
83 

154 

99 
45 
51 

195 

50 
49 

99 

57 
43 

100 

872 

Nulos 

26 

26 

78 
67 

145 

34 
21 

55 

16 
16 

32 

41 
29 

70 

51 
41 
22 

114 

15 
32 

47 

42 
31 

73 

562 



113ostcría del lfstudiante 
Comunicamos a nuestros clientes y amigos 

que nuestro horario de verano 
es el siguiente: 

DEL 1 DE JULIO AL 2D DE AGOSTO DE 1989 

LUNES Y MARTES: 
Cerrado (descanso del personal). 

DE MIERCOLES A DOMINGO: 
De 13'00 a 17'30 horas. 

A partir del 21 de agosto 
volvemos a nuestro horario habitual: 

ABIERTO DE LUNES A DOMINGO. 

Comedor privado, presupuesto bodas, Cenas 
Cervantinas y otras celebraciones. 

Reservas: e/. Colegios. 3 - Tlfs. 888 03 30 - 888 04 94 - TELEF AX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 

infonTia 

PUBLICACION 

·. ·. ·. ·. .· . . · . . ·. .·. 
::: 

Con esta fecha queda expuesta al público la relación 
de admitidos y excluidos y el Tribunal Calificador de la 
Oposición libre a CUATRO PLAZAS DE GUARDIAS 
DE LA POLICIA LOCAL, señalándose para el día 7 de 
julio próximo, a las 8'00 horas, en las Instalaciones de 
la Ciudad Deportiva Municipal, el comienzo de las prue
bas selectivas. 

Alcalá de Henares, 19 de junio de 1989 
El Secretario General 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

24 de JUmo de 1989 

En una jornada sin ningún incidente 
votó el 57,3 % de los 
electores alcalaínos 
La jornada electoral para el par

lamento europeo transcurrió en Al
calá con fluidez y sin incidentes de 
ninguna clase, de manera que los co
legios no tuvieron colas en ningún 
momento y presentaron normalmen
te imágenes como la que se recoge en 
la foto, con los ciudadanos acercán
dose a las mesas y votando acto se
guido sin más. 

Esta fluidez en la votación, que en 
honor a la realidad hay que señalar 
que ya va siendo una constante elec
toral en Alcalá, hizo pensar en que 
el nivel de participación iba a ser 
bastante discreto. Pero al final las ci
fras dicen que el tanto por ciento de 
votantes ha saltado del 57 por cien
to, lo que en nuestra interpretación, 
que evidentemente no coincide con 
las de la mayoría de los comentaris
tas políticos, es un excelente nivel de 
participación en unas elecciones 
europeas, y no sólo en España, por
que hemos visto que en otros países 
europeos se dan cifras parecidas co
mo máximo -cuando no coinciden 
con otras elecciones nacionales que 
suscitan mayor interés por las 
urnas- o incluso bastante más ba
jas, como en el Reino Unido. 

Cierto es que la jornada laboral, 
con las horas de votación a cargo de 

los empresarios, ha propiciado una 
mayor participación, hasta el pun
to de que aún son muchas las perso
nas asalariadas que piden en las me
sas un justificante de que han ido a 
votar, quizá por aquello de que en 
sus empresas les han tenido que dar 
unas horas para la votación, incluso 
a aquellos a los que su horario de tra
ba jo no les coincide con el horario 
de los colegios. Por cierto, alguna 
vez habrá que preguntarse en serio 
sobre la legitimidad de ese grueso 
impuesto empresarial proelecciones. 

En fin, a continuación van algu
nas fotos de cómo se vivió la jorna
da electoral en diversos ambientes 
alcalaínos, y para empezar aquí de
bajo tienen a Macías, González 
Adrada y García Poveda celebrando 
los resultados cada uno por la parte 
que le toca: el primero, socialista, 
porque su partido, pese a su gruesa 
pérdida de más de tres mil votos en 
Alcalá, continúa siendo abrumado
ramente superior a cualquier otro en 
las urnas; y los de Izquierda Unida, 
porque sus resultados, con un 
aumento en Alcalá del 34 por cien
to, dan fe de que se encuentran en 
una fase de crecimiento que les hace 
pensar en la conquista de cotas más 
altas en futuras citas electorales. 

PUERTA DE MADRID 



11Esto cada vez me va gustando mil&», dijo a la vista de los primeros 
resultados José María Benedicto, presidente alcalaíno del Partido 
Popular. Y lo decía con esa satisfacción risueña que se le aprecia 
en las fotos. No le faltaban motivos para ello ... en Alcalá. 

Y aquí, en el domicilio del PCE, poco faltabá a las gentes de Izquier
da Unida para bailar de alegría, a medida que comprobaban cómo 

. saltaban por encima de sus resultados de hace dos años. 

Las cosas estaban más frías en el CDS, cuyos responsables estuvie
ron pendientes del escrutinio computándolo en los ordenadores que 
empezaban a mostrar re1ntltados inet:peradamente decepcionantes. 

En la Casa del Pueblo, hacia las once de la noche, entre otros mili
tantes, José Macías y Teodoro Sánchez brindan por anticipado. 

Izquierda Unida llevó sus cuentas con bolígrafo y papel. Y al fmal 
esas cuentas «les salieron>• estupendamente: un salto del 34 %. 

ENHORABUENA • a ' • a todos los alumnos de nuestros centros que aprobaron 
sus exámenes en la Escuela Oficial de Idiomas 

ALBION eentros de inglés 
Ju•n de C•rdon•, 3 Tel. 881 46 86 Noria, 11 - 13 Tel. 889 68 97 ALCALA DE HENARES 

PUERTA DE MADRID 24 de JUlllO de 1989 



TRABAJANDO EL DURO 
. Al Ford Transit se le puede echar encima todo el trabajo que sea necesario. Día tras día. Porque es un vehículo espe-
cialmente duro, grande y fácil de cargar. Y porque su gama se adapta a cualquier actividad de transporte, hasta 2.060 
kg. de carga útil y un volumen de 10 m/3. 

CAPACIDAD EN TODA LA GAMA 
,,,,,- --- - -- - - -

/ ' ' 

. . 

Toda la gama de 
posibilidades. Furgones de 
batalla corta y larga con 
techo normal, 
semielevado o sobre 

elevado. Kombi de tres, seis y nueve plazas, y 
chasis-cabina de batalla· corta, larga y 

prolongada. Los Transit cortos disponen de 
una transmisión de cinco velocidades y 
los de batalla larga, cuatro velocidades 
con overdrive , que permite 
actuar sobre la 3 ª y 4ª 
marcha, consiguiendo un 

total de seis velocidades. 
Todos con una 
característica común: 
su ca pacidad. 

La potencia, la velocidad y el bajo consumo nunca se han llevado tan bien en un mismo vehículo . 

ESPECIFICACIONES TECNICAS 

Motor: 2.5 Diésel inyección directa de 70 CV. 

Transmisión: 5 vel. 

Frenos: Disco/Tambor con servo 

Sistema: eléctrico: 12 V 155 Amp. 

Desde 1. 758.600 Pms. 
Sin IV A. Infórmese sobre las deducciones 

del IV A para empresarios. -
Financiación Ford Credit. • • . .. 

.---- --'-------- ------Venga a verlo hoy mismo a: -
CONCESIONARIO 

OFICIAL Henacar, S.A. 
Ctra. Nac. 11 - Madrid-Barcelona, km. 27 ,200 
Tlfs. 880 00 62 - 880 02 96 - ALCALA DE HENAR ES 



Ruiz Mateas ~ice que se presentará a las generales si sus votantes se lo piden 
<<La época de las payasadas y de 

los disfraces se ha acabadO>> 

Ruiz Mateos vino en enero a Alcalá invitado por el Foro Complutense y la asistencia a la cena tuvo 
mucho de homenaje al empresario jerezano, por lo que no es extraño que haya sacado en Alcalá nada 
menos que 2.248 votos. 

José María Ruiz Mateos dijo 
que se presentará a las próximas 
elecciones generales si sus votan
tes y seguidores se lo piden y que 
«la época de las payasadas y los 
disfraces se ha acabado», por lo 
que a partir de ahora su actua
ción será seria como exige su 
condición de eurodiputado. 

El expresidente de «Rumasa» 
se encuentra en libertad absolu
ta, después de acudir el pasado 
día 20 ante el titular del Juzga
do de Instrucción número 27 de 
Madrid, Adrián Varillas , que se 
declaró incompetente para juz
garle, por lo que trasladará el ex
pediente al Tribunal Supremo. 

La Fiscalía General del Esta
do, por su parte, ha difundido 
una nota en la que señala que pe
dirá a la Audiencia Nacional que 
remita el «caso Rumasa» a la sa
la segunda de lo penal del Tribu
nal Supremo, para que ésta soli
cite el suplicatorio al Parlamen
to Europeo y éste autorice la con
tinuación de los procedimientos 
que hay en curso contra Ruiz 
Mateos. 

Esta fiscalía, en un escrito re
mitido a la Audiencia Provincial 
de Madrid, se ha mostrado con
traria al planteamiento de una 
«cuestión de inconstitucionali
dad» sobre la Ley de Expropia
ción Forzosa aplicada en el caso 
de «Rumasa». 

El escrito se produce en res-
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puesta al auto de la sección sép
tima de la Audiencia Provincial 
de Madrid en el que se plantea
ban dudas sobre si la Ley de Ex
propiación Forzosa podría ser 
parcialmente inconstitucional. • 

José María Ruiz Mateos, des
pués de que el juez le diera el 
autor de libertad, celebró una 
multitudinaria rueda de prensa 
en un hotel madrileño, en la que 
agradeció el voto de las personas 
que confiaron en él y señaló que 
«los insultos y desfachateces de 
algunos políticos» le duelen por 
sus votantes, «pues yo estoy acos
tumbrado a esas ·cosas». 

Dirigiéndose a estos votantes 
dijo que «Se ha acabado la época 
de las persecuciones, payasadas 
y disfraces, que han hecho falta 
para llegar adonde estoy» y 
anunció que a partir de ahora su 
postura es diferente pues quiere 
dejar en buen l~gar a España an
te Europa. 

Ruiz Mateos señaló que «los 
tortazos que habrá a partir de 
ahora serán con documentos, 
pues defenderé los intereses de 
los españoles con el mismo tesón 
con que he defendido los míos». 

El expresidente de Rumasa, 
que gastó bromas refiriéndose al 
gobierno "Yª que si yo hubiera 
perdido el sentido del humor, me 
hubiera muerto en las cárceles», 
dijo sobre las afirmaciones de 
que sus votos vienen de la extre-

ma derecha, que «todos los espa
ñoles tienen mi cariño y respeto 
a todos mis votantes, cualquiera 
que sea su ideología». 

Sobre este punto se refirió a 
Juan Barranco, alcalde de Ma
drid, y al alcalde de Jerez, «per
sonas que merecen todos mis res· 
petos y son socialistas». 

El expresidente del holding 
manifestó que su agrupación ha 
sido la verdadera campeona de 
estas elecciones pues, sin haber 
podido hacer una campaña polí
tica como es debido y sin apenas 
dinero, han conseguido dos esca
ños y un tercero que le han ro
bado. «Ya me han robado de to
do -dijo-: ' Rumasa', mi ho
nor, mi honra y ahora me roban 
un escaño». 

Dijo que la declaración hecha 
por Santiago Carrillo respecto a 
que abandonaría España si Ruiz 
Mateos salía elegido «me ha da
do muchos votos . Le aconsejaría 
que fuera moderado y discreto y 
piense en la buena voluntad de 
los españoles que han olvidado y 
perdonado todo lo que ocurrió en 
la Guerra Civil». 

Considero una «majadería» 
decir que su elección beneficia
ba al gobierno: «me imagino que 
Felipe González estará reunido 
con Almodóvar , pues debe estar 
al borde de un ataque de ner
vios». José María Ruiz Mateos 
insistió en que lleva seis años 

reclamando ·el verdadero juicio 
de Rúmasa y recordó las decla
raciones hechas sobre su inten-
ción de que si se le garantiza un 
juicio justo y extenso renuncia
ría a ir a Estrasburgo: «No quie
ro que se diga que Ruiz Mateos 
se afincó en Europa para tener la 
inmunidad y evitar ser juzgado». 

El propósito del eurodiputado, 
al que le gustaría sentarse al la
do de Txema Montero para ha
blar con él sobre los problemas 
del País Vasco, será defender los 
intereses de los españoles "Y a pe
sar de que informaré sobre el ca
so ' Rumasa ', sería mísero y vil 
si no supiera diferenciar entre los 
intereses de los españoles y los 
míos». 

Dijo estar capacitado para ve
lar por estos intereses, «pues no 
hay que olvidar que ' Rumasa' 
nació de la nada. Marcelino Ore
ja y Morán son hombres buenos, 
pero afirman están 'palmaos' y 
si no tienen un duro, ¿cómo es 
posible que vayan a conseguir 
traer a España dinero si ni si
quiera lo consiguen para ellos?» 

Respecto a la posibilidad de 
presentarse a las próximas elec
ciones generales, afirmó que en 
la sede de la agrupación estaban 
abrumados ya que no cesan de 
recibir llamadas y cartas dándo
les ánimos y preguntando dónde 
se pueden afiliar. «Si todos estos 
españoles me piden que defien
da sus intereses no sólo en Euro
pa, sino en España, lo haré». 

Durante la rueda de prensa el 
expresidente de «Rumasa» estu
vo acompañado de dos escoltas y 
manifestó que esto se debía a que 
«durante la campaña electoral y 
ahora tanto yo como mi familia 
hemos recibido amenazas, mu
chas de ellas' de miembros de 
Fuerza Nueva, por lo que me vi 
obligado a tomar estas medidas 
de precaucación». 

Ruiz Mateos no quiso desve
lar dónde había estado escondi
do, pero señaló que durante un 
tiempo estuvo en una embajada, 
«varios embajadores no me acep
taron, pero uno de ellos se que
dó con dudas y fue su mujer , que 
afirmó había llorado en tres oca
siones al ver mi persecución, 
quien convenció a su marido pa
ra que me acogiera». 

Bromeando, el expresidente 
de uRumasa» dijo que dada su 
condición de eurodiputado «aho
ra me puedo meter en todas las 
embajadas que me dé la gana. Lo 
siento Felipe», dijo, y se refirió 
también a la fiscal de la Audien
cia Nacional encargada del caso 
uRumasa», Carmen Tagle , uque 
se ha llevado un disgusto terrible 
por no poder verme. Que me es
criba o me llame si quie re 
verme». 
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NUEVO IBIZAfa~jf__ 

• NINGUNO MAS POTINTI 
El nuevo IBIZA 90 CV. 

es el más potente de su categoría. 
Algo único. 

Acomódate en su espacioso 
interior y rodéate del confort y 
todos los detalles exclusivos de 
un SEAT IBIZA 11. En cualquiera 

de sus versiones, 3 y 5 puertas. 
Pásate por tu Concesionario 

y disfruta de un 90 CV. único en 
su categoría Disfruta toda la potencia de su 

motor System Porsche 1.5. 
Apasiónate con sus prestaciones: DISDI 
176Km./h., yconunconsumode l ISG ººª sólo 4,81./lOOKm. (a 90Km./h.). 

~~ e • PTAS. IBl1A MODELOS DE !A COMPETI:NCIA SPECIAL 
CiliOOrada 
(e.e). 1.461 1400 1.442 l.39'l 1.397 1.297 P.V.P. recomendado. Versión 1.5 Special. 

Potm:ia 
(n). 90 8.5 83 75 7l. 70 

Prern 
r~ .l 1.115.~ 
(!'las.) 

SEAT. POR MENOS. 
Infórmate en: 

TALLERES Y VENTAS: (frta. Madrid-Barcelona km. 31'600 -Tifs. : 889 3147y888 13 1-0 
EXPOSICION Y VENTA: é/. Santiago, 49 -Tif.: 8816656 ' . ALCALA DE HENARES 

Sli&ft1 Más de 1.000 puntos de asistencia técrúca. 



INGLES y FUNCES 
EN verana 

cursas Intensivos 
y Recuperaciones 

durante los meses de 

julio y agosta 
Infórmese en: 

* * * 
* COMPLUTUM* 

ESCUELA DE * * IDIOMAS* 

* * 
Plaza de Cervantes, 13 

Uunto al Ayuntamiento) 
Telf. 889 96 48 

ALCALA DE HENARES 

ALOUILO 
PISO 

CE.NTRICO 
CON PLAZA 

DE 
GARAJE 

Teléfono: 888 35 35 

CARDENAL 
MAQUINAS DE COSER 

TINTORERIJI 
LIMPIEZ.11 EN SECO 

OFERTAS CONTINUAS 
Máquinas de coser y sobrehilar (sobre 10 di· 
bujos) en portatil completa . .. 39.000 Ptas. 

Limpieza de americana ... .... .... 325 Ptas. 
Limpieza de pantalón ....... ...... 290 Ptas . 

Avda. Virgen del Val, 9 (detrás de la far
macia) Tlf. 785 98 93 -Alcalá de Henares. 

Las universidades madrileñas aplazan 
las pruebas de selectividad 

Las cuatro universidades ma· 
drileñas -Alcalá, Complutense, 
Autónoma y Politécnica- deci
dieron aplazar a los próximos 5 
y 6 de julio las pruebas de acce· 
so a la universidad previstas F · 
ralos días 30 de junio y 1 de ju
lio. Un portavoz de la Complu
tense señaló que el distrito uni
versitario de Madrid decidió 
aplazar los exámenes de selecti
vidad «como medida de precau· 
ción ante las huelgas anunciadas 
para estos días en el transporte». 

De los doscientos mil estu· 
diantes de COU que se presenta· 
rán a estas pruebas de aptitud, 
35.000 pertenecen al• distrito 
único de Madrid y 20.500 de 
ellos están adscritos a la Complu
tense, institución que cuenta con 
el mayor número de universita· 
ríos de España. 

Las pruebas de selectividad, 
que suelen superar el 87 por 
ciento de los alumnos según da
tos del ministerio de Educación, 
constan de dos ejercicios que in
tentan valorar la madurez gene
ral de los estudiantes a través del 
análisis y la compreQsión de tex· 
tos, y su formación específica so
bre las materias obligatorias y 
optativas del COU. 

En la actual convocatoria las 
pruebas de selectividad presen
tan como novedad estar adapta· 
das a la nueva estructura del 
COU, que desde el pasado octu
bre presenta cuatro modalidades: 
científico-tecnológica, biosanita· 
ria, ciencias sociales y huma
nístico-lingüística. 

Estas cuatro opciones sustitu· 
yeron a las dos tradicionales, 
ciencias y letras, para establecer, 
según el MEC, un sistema de 
prioridades para el ingreso de los 
alumnos en los diferentes centros 
universitarios. 

En este sentido, fuentes de la 
Complutense manifestaron que, 
según las opciones elegidas por 
los 32 .211 alumnos que estudia· 
ron el COU en centros adscritos 
a esta universidad, el próximo 
curso será menor la demanda en 
las facultades de ciencias biosa
nitarias, mientras subirá la pe· 
tición de matrícula en el área 
científico-tecnológica, a la que 

pertenecen casi todas las ihgenie
rías. Las universidades son las 
que establecen el lugar y fecha de 
celebración de las pruebas de se· 
lectividad, según los límites es
tablecidos por la dirección gene· 
ral de Enseñanza Superior, que 
para este curso determinó que los 
exámenes y la notificación de las 
calificaciones deberán realizarse 
antes del 15 de julio, en la con· 
vocatoria de junio, y antes del 4 
de octubre en la de septiembre. 

La Universidad de Alcalá 
reconoce los cursos 
de la Fundación Areces 

La Universidad de Alcalá de 
Henares reconocerá los cursos y 
seminarios para postgraduados 
que, organizados por la Funda
ción Ramón Areces, sean pro-

Elipe, 

puestos dentro de los programas 
del tercer ciclo de los diferentes 
departamentos, según se estable
ce en un convenio de colabora· 
ción recién firmado por ambas 
instituciones. En virtud del 
acuerdo , la Fundación Ramón 
Areces podrá contar con el pro· 
fesorado de la Universidad de Al
calá para el correcto desarrollo 
de los cursos y seminarios que se 
organicen. 

El protocolo del convenio fue 
firmado por el rector, Manuel 
Gala Muñoz , y el consejero de la 
Fundación Ramón Areces Juan ' 
Manuel de Mingo . Ambas insti
tuciones pretenden «UD eficaz de
sarrollo de las enseñanzas de ter· 
cer ciclo de los estudios univer· 
sitarios, ampliando la oferta de 
los programas de doctorado». A 
lo largo de este año la fundación 
Ramón Areces ha organizado do- ' 
ce cursos para postgraduados en 
diferentes universidades . 

s • A • 

• Proyectos • 
• Urbanización • 

• Rehabilitación • 
• construcción • 

el. Angel, 5 Tlfs: 889 34 70 
889 34 62 ALCALA DE HENARES 

CONCESIONARIO DE AUTOMOVILES 

Precisa 

MECANICOS y ELECTRICISTAS 
Oficiales de 1 ª 

Interesados concertar entrevista en los Teléfonos: 888 49 61 
880 62 00 

Alquilamo~ coches Y. furgonetas_ 
sin conductor. fiENTA~ 

AVIS JllllS 
TAMBIEI VENDE 

VEHICULOS SEMllUEVOS 
Infórmese. EN ALCALA DE HENARES: Paseo de los Curas , 7 izi 889 63 88 
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Hartos de los paros de RENFE sa, el representante laboral dijo 
que no están en contra d~ este 
pago, aunque lo que la empresa 
tieno que hacer es acabar de una 
vez la negociación y firmar un 
convenio digno. 

Viajeros de Alcalá insultaron a los piquetes 
y apedrearon la estación de Entrevías 

Estos paros parciales se pro
longarán ininterrumpidamente 
hasta el próximo 29 de junio. Pa
ra el 30 de junio y el 1 y 3 de ju
lio están convocados paros de 24 
horas. 

El lunes 11, la primera jorna
da de la nueva tanda de paros 
parciales de una hora por turno 
en RENFE se caracterizó por el 
cumplimiento de los servicios 
mínimos autorizados por trans
portes para los trenes de cerca
nías y por incidentes en el segun
do turno, entre las 07'00 y las 
08'00 horas. 

El primer paro entre las 0.'3'00 
y las 04 '00 horas afectó con re
trasos a 48 trenes de largo re
corrido que cubrían los trayectos 
nocturnos, según la empresa, 
mientras que los sindicatos seña
lan que los trenes de largo reco
rrido, de viajeros, sufrieron de
moras de más de dos horas, 
y que los de mercancías han te
nido un paro total. 

Los incidentes en el paro del 
segundo turno, entre las siete y 
las ocho de la mañana, afectaron 
sólo a trenes de cercanías. 

En Madrid, a las 7'30 de la 
mañana del lunes 19 de junio, 

en la estación de RENFE de En
trevías se produjo un incidente 
en la línea Madrid-Guadalajara. 
Un tren procedente de Alcalá que 
transportaba unos 600 viajeros 
llegó a dicha estación y la actua
ción de un piquete le impidió 
que continuara el viaje -el tra
yecto terminaba en Chamar
tín- . Algunos «bastantes» usua
rios , ya cansados de esta situa
ción de paros que les hace llegar 
tarde reiteradamente a su traba
jo, se enfadaron y comenzaron a 
insultar a los integrantes del pi
quete. Al final y después de in
tercambios de insultos entre pi
quetes y viajeros, éstos últimos 
terminaron tirando piedras al 
tren y a las instalaciones de la es
tación de Entrevías. Tras la in
tervención de agentes del Cuer
po Nacional de Policía, sobre las 
8 terminó el conflicto y con los 
ánimos aún encrespados el tren 
continuó su camino quedando el 
servicio restablecido. 

La empresa ha estimado el se
guimiento del paro en un 15 por 
ciento en el turno de madrugada 
y de un 17 en el de la mañana. 

El portavoz del Comité lnter
centros, Mariano Santiso, reco
noció el cumplimiento de los ser
vicios mínimos, aunque los con
sideró «abusivos». 

En este sentido, anunció que 
CC.00. se ha puesto en contac
to con el abogado José Jiménez 
de Parga, y UGT con el letrado 
Manuel de la Rocha, con el fin 
de que realicen un estudio sobre 
el decreto del ministerio de 
Transportes en el que se fijan los 
servicios mínimos para RENFE 
y analicen su posible impugna
ción. 

Agregó Santiso que los traba
jadores están dispuestos a nego
ciar para evitar que este conflic
to se alargue durante todo el ve
rano y, con respecto al abono de 
un 5 por ciento a cuenta del con
venio por decisión de la empre-

Atraco en una panadería 
El día 17 de junio fue atraca

da la panadería Mari Carmen si
tuada en calle Gil de Andrade, 
10. A las 13'15 horas entró en la 
panadería un individuo joven a 
cara descubierta que vestía ropa 
deportiva y tendría alrededor de 
24 años. Iba armado con una na
vaja, con la que amenazó a las 
dos únicas personas que en ese 
momento se encontraban en el 
establecimiento, dos mujeres, la 
propietaria de la panadería y su 
madre. 

Tras intimidarlas con la nava
ja, se apoderó del dinero de la ca
ja, 17 .000 pesetas, y salió co
rriendo de la tienda. 

NECESITAMOS SE VENDEN 

OFICIALES -ALBANILES 
PARA OBRA EN ALCALA DE HENARES 

PLAZAS 
DE 

GARAJE 
Interesados, concertar entrevista 

al teléfono: 880 53 64 
C/. Diego de Torres, 8 

Teléfonos: 888 06 27 - 888 05 96 

MAQUINARIA AGRICOLA ·FORESTAL· JARDINERIA 
Cadenas para motosierras CARLTON Accesorios Motosierras 
Motosierras OPEN Cortacésped QUEEN GARDEN 
Generadore.i Moto-Soldaduras Diésel y Gasolina 
Motobomhas C.M. Atomizadores TURBINE 

Mochilas Fumigar B.D.P. 
serv1~io Técnico de todas marcas. 

César (;'lnzález Ruanú. 14 Camino Esgaravita sin". nave 7 
28027 · .1.-ladrid Alcalá de Henares · (Madrid) 
Tlfs. 4•}·1 22 11 · 404 26 62 - Fax: 403 86 54 - Tlf. 908 · 11 86 88 
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ACUPUNTURA 
Dr. García Rueda 
• TABAOUISMO 
• CIATICA 
• ARTRITIS·ARTROSIS 
• JAOUECAS 
• ES.TADOS DEPRESIVOS 
• INCONTINENCIA 

NOCTURNA DE ORINA 
•ASMA Y 

OTRAS ENFERMEDADES 

CONSULTA DIARIA 
Previa petición de hora 

Clínica 
San Nicolás, S.A. 
Tlf. de información: 889 20 45 
Avda. Guadala"ara, 34 · ALCALA 

P.1505 
Informa y gestiona: 

LOCALES-CHALETS-PARCELAS 
e/. Alameda, 26 - Alcalá de Henares 

Tlf.: 888 50 12 

A._ ACADEMIA 
~ ALTEA 

cursos 
de verano 
• RECUPERACIONES 

E.G:B., B.U.P. y e.o.u. 

• CURSOS INTENSIVOS DE: 
- Contabilidad 
- Mecanografía 
- Inglés 

• GESTION INFORMATICA 
DE EMPRESA 

C/. Orense, 2 
Teléfono: 881 96 57 
Alcalá de Henares 

s 

La Guardia Civil encontró armas 
en un chalet de Eurovillas 

En un registro practicado por 
la Guardia Civil el día 18 de ju
nio en un chalet situado en la ca
lle Bella Vista de la Urbaniza
ción Eurovillas, fueron interve
nidas tres armas (ver foto): un 
revólver marca Amadeo Rossi fa
bricado en Brasil, calibre 38; 
una pistola marca Ballester Rea
gan, fabricada en Argentina, 
(ambas con su correspondiente 
munición); una carabina de aire 
comprimido, una navaja auto
mática y un bastón de estoque. 

En el mismo chalet la Guardia 
Civil encontró tres máquinas de 
fotografía, dos encendedores 
marca Dupont de oro, un vídeo 
Sony, un proyector y una má
quina de coser Singer. Estos úl
timos efectos, su propietario los 
había denunciado como robados 
para cobrar el seguro, pero los 
efectos estaban allí. Al día si
guiente, 19 de junio, la Guardia 
Civil detuvo, cuando salía del 
aeropuerto de Barajas al propie
tario del mencionado chalet, 
F.M.C., de 45 años de edad, que 
ha sido puesto a disposición 
judicial. 

En otro servicio, la Guardia 
Civil el día 18 de junio ocupó 
una escopeta recortada calibre 20 
(ver foto). Carece de marca y nú
mero, el cual al parecer ha sido 
borrado, un estilete y una estre
lla de alférez. Estas armas fueron 
ocupadas a un hombre en la mis
ma urbanización situada en la 
zona del Nuevo Baztán. Las sa
có para amenazar a un vecino 
durante el transcurso de una 
pelea. 

Tres mujeres y un hombre 
armados, robaron 
en un supermercado 

El día 19 de junio sobre las 
13'45 horas, en el supermercado 
Día situado en calle Río Manza
nares, una empleada vio cómo 
tres mujeres y un hombre cogían 
género de la estantería del esta
blecimiento. Les llamó la aten
ción y en ese momento el hom
bre la amenazó con una navaja 
y continuaron llevándose el gé
nero: botes de Nescafé, quesos y 
cajas de salchichón y choped por 
un valor de unas 45 .500 pesetas. 
Se lo llevaron en un coche blan
co, del cual no se pudo tomar la 
matrícula. El hombre tendría 
unos 22 años y vestía ropa va
quera, y las tres mujeres, tam
biénjóvenes, vestían faldas muy 
anchas y largas. 

Presunto suicidio: 
un hombre murió 
al ser arrollado por el tren 

el día 19 de junio, a las seis de 
la mañana, se recibió aviso en el 
cuartel de la Guardia Civil de Al
calá de que en la vía férrea, a la 
altura del punto kilométrico via
rio 21,400, cerca del Torote, una 
persona se encontraba muerta, al 
parecer arrollada por un tren de 
cercanías. Personada la Guardia 

1 1 

Civil en el lugar, comprobó que 
la persona fallecida era un hom
bre, Francisco García Madroñe
do, de 42 años de edad, vecino 
de Torrejón de Ardoz. Una vez 
personada en el lugar la autori
dad judicial, se procedió al le
vantamiento del cadáver. Se su
pone que se trata de un presun
to suicidio. 

Robo en un bar 
El día 18 de junio fue robado 

el bar Poli, situado en Reyes Ca
tólicos, 62. Forzaron el cierre 
metálico y la puerta de entrada 
y se llevaron un vídeo, un radio
cassette de coche que allí se guar
daba precisamente para que no 
fuera robado del vehículo, 4 ja
mones, cartones de tabaco y 
10.000 pesetas en efectivo. El va
lor total de lo sustraído asciende 
a 250.000 pesetas. 

Otro atraco en la gasolinera 
de San Fernando 

El día 6 de junio, de madru- ' 
gada, a la 1,30, fue atracada la 
gasolinera de San Fernando si
tuada en la N-11 a la altura de 
Pryca. Llegaron a la misma 3 in
dividuos que, tras amenazar al 
empleado que despachaba la ga
solina·, le quitaron la cartera y se 
la llevaron. La cartera contenía 
13 .600 peetas. Esta gasolinera 
está siendo atracada reiterada
mente. 

PARTICULAR VENDE EDIFICIO COMERCIAL 
De 1.070 m/2. Aparcamiento opcional. 

(Próximo a la estación de Renfe) 
Teléfonos: 888 39 14 y 889 15 94. Llamar preferiblemente por las tardes. 
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0;centro 
~ ~'( 

'-º.. Industrial 
<<Europa>> 
Ubicado en el Camino de la Esgaravita (Virgen del Val) 

NAVES 
TOTALMENTE DIAFANAS 

CUALOUIER 
SUPERFICIE 

LOCALES COMERCIALES 
-AMPLIOS ESPACIOS DE APARCAMIENTOS Y ZONAS VERDES-

Información: 

C/. Vía Complutense, 24 
Teléfs. 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

OFERTAS DE LA SEMANA 
Suzuki S J - 410 
Año 1986 

Alfa Romeo 1.5 Sprint 
Año 1985 

750.000 
pesetas 

1.100.000 
pesetas 

en: LIDERCAR DOS MIL 
Ctra. N-11 , km. 31.600 - Tlf. 881 40 62 - ALCALA 

llBBll TECNOLOGIA LIDER 

COMERCIAL MALKA, S .A. 
MAQUINARIA DE BOSTELERIA Y ALIMENTACION 

PROYECTOS E llSTALACIHES • BOTELLEltOS 

-servicio Técnico- • rn. BIELo 
• LAVAVASOS 

Distribuidores exclusivos: 

CAFETERAS. Astpria 
BALANZAS Electrónicas Dina 

DETERGENTES Industriales 

•COCINAS 
• nu:mt>RAS 
• REGISTRADORAS 
• CORTADORAS, etc. 

CI. GOYA, 6 -ALCALA DE HENARES- Tlf. 880 74 82 
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Detenido un polaco 
por romper ebrio 
una cabina telefónica 

En la madrugada del día 19 de 
junio a las 2 '50 horas , la dota
ción de un coche patrulla detu
vo al ciudadano polaco Marian 
C. , de 38 años de edad, acusado 
de estar destrozando una cabina 
telefónica que se encuentra en la 
esquina entre las calles Gran Ca
pitán y Reyes Católicos. Al pa
recer, la policía ha tenido cono
cimiento de que en algunos casos 
ciudadanos polacos residentes en 
Alcalá hacen uil puente en el te
léfono de ciertas cabinas para po
der hablar gratis con sus familia
res en Polonia. Esto lo hacen en 
horas de madrugada. En esta 
ocasión, al parecer, el ciudada
no polaco detenido se encontra
ba ebrio y, al no conseguir des
montar el teléfono para hacer el 
puente, la emprendió a golpes 
con la cabina telefónica causan
do destrozos que se han valora
do en 15.000 pesetas. 

Son 9 las personas que la poli
cía ha detenido durante la pasa
da semana acusados de diferen
tes delitos, principalmente por 
robo en sus diferentes modalida
des. 

Robo en una empresa 
En la empresa Pinturas Raval

sa se cometió un robo el día 6 de 
junio. De esta empresa, situada 
en el kilómetro 2 de la carretera 
de Ajalvir, los autores del robo 
se llevaron dos puestos de traba
jo de ordenador con teclado, una 
impresora, una cadena de mega
fonía , seis bolígrafos de oro, una 
máquina de escribir Olivetti y 
otros efectos. 

Además arrancaron y cortaron 
un teléfono de memoria y tam
bién se lo llevaron. 

Atraco en un estanco 
En la tarde del día 1 de junio, 

a las 17' 40 horas , una patrulla de 
Policía Municipal tuvo conoci
miento de que en un estanco si
tuado frente a las piscinas muni
cipales del Val , se había produ
cido un atraco. El botín conse
guido por los atracadores fue de 
15.000 pts., en efectivo y no cau
saron lesiones al propietario del 
establecimiento. En esta ocasión 
no pudieron efectuarse detencio
nes ya que los atracadores huye
ron sin dejar rastro. 

Robo en un bar 
El día 20 de junio se cometió 

un robo en el bar La Pinilla, si
tuado en calle Antonio Cabezón, 
2. Forzaron la reja que protege 
la ventana y se llevaron 120.000 
pesetas en efectivo, un equipo de 
música y cartones de tabaco por 
un valor total de 330.000 
pesetas. 

Robo de 35 jamones . , 
en una carmcena 

La carnicería Juan Benito, si
tuada en calle Lope de Rueda, 1, 
fue robada durante la noche del 
14 de junio. Accedieron al esta
blecimiento tras forzar el cierre 
y la puerta de entrada y robaron 
35 jamones valorados en 200.000 
pesetas. Es previsible que para 
trasladar los jamones robados 
tuvieron que utilizar alguna 
furgoneta. 

Robo en unas obras 
El día 20 de junio se cometió 

un robo en las obras que la em
presa Establecimientos Complu
tenses está realizando en la calle 
Escuelas, nº 7. Saltaron duran
te la noche la valla protectora y 
se llevaron herramientas y ma
quinaria por valor de 200.000 
pesetas. 

Robo de electrodomésticos 
En la tienda denominada 

Tecno-Hogar, situada en Alcalá 
en calle Adarga, fue cometido un 
robo el día 13 de junio. Fue for
zado el cierre y rompieron la 
puerta de entrada durante la no
che y se llevaron electrodomésti
cos pequeños, freidoras, licuado
ras, hornos microondas, máqui
nas de depilar y ollas a presión 
por un valor total de 370.000 
pesetas. 

Denuncia en Loeches 
por infracción 
de una norma electoral 

La Guardia Civil de Loeches 
instruyó diligencias por supues
ta infracción a las normas elec
torales en virtud de denuncia de 
un componente del PSOE por
que un vecino de la localidad 
realizó una pintada de otro par· 
tido a las 0'20 horas de! día de 
reflexión. 
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SERVICIO oncIAL 
para Alcalá de Henares 

REPARACION 
DE ELECTRODOMESTICOS 
TI~- BBB 'IS &7 

¡Excelente 
oportunidad! 

SE TRASPASA 

PUB 
(l.500.000 Ptas. de traspaso) 

Telf. 888 50 12 

Un camión colisionó en la 
N-11 contra una grúa 

Hacia las 4, 15 horas de lama
drugada del día 22 de junio se 
produjo un espectacular acciden
te en la Nacional-II cuando un 
camión tráiler colisionó por de
trás contra una grúa que trans
portaba un coche. El camión se 
subió por la rampa de la grúa y 
golpeó al coche, un BMW, que 
ésta transportaba, desplazándo
lo hacia la cabina de la grúa. Pos
teriormente el camión volcó ha
cia su costado para sostenerse 
únicamente con una rueda en la 
rampa de la grúa. 

El accidente ocurrió en el ki
lómetro 25,600 de la N-II y pro
vocó un gran atasco en Alcalá, ya 
que el tráfico fue desviado por el 
centro, atasco que se prolongó 
hasta primeras horas de la maña-

HOSTAL~BARI 
RESTAURANTE • CAFETERIA 

52 Habitaciones con baño, teléfono, música y radio-TV 

P.\RKJ\(, PRI\" \DO P \R .\ \l ESTROS ( LIE\TES 

na porque el camión había que
dado tendido en la calzada. Una 
grúa de gran tonelaje levantó al 
camión para dejar libre la carre
tera. En el suceso resultaron he
ridas tres personas. Una de ellas, 
al parecer leve, fue trasladada a 
un centro hospitalario de Ma
drid. Los otros dos heridos fue
ron trasladados en principio al 
hospital de Alcalá, aunque uno 
de ellos fue llevado después a 
Madrid. Uno de ellos, que iba en 
el camión, presentaba posible 
fratura de brazo con grandes he
ridas en los tejidos que podrían 
afectar al movimiento del miem
bro. Este herido responde a las 
iniciales de FGL y su estado era 
de gravedad. El otro herido es 
UAG, conductor de la grúa, que 
recibió un fuerte golpe al despla
zarse el coche que portaba con
tra la cabina. Presentaba posible 
fractura de costillas y de cadera. 

Antigua Ctra. Madrid-Barcelona km. 31 '750 - Tlfs. 888 14 50-54 - ALCALA \ 

t,g 7.{eddis 
MUTUA DE SEGUROS 

CON UNA TRAYECTORIA DE MAS DE SESENTA Y SIETE AÑOS DE 
SERVICIOS, LE OFRECE LAS SIGUIENTES COBERTURAS: 

• VIDA • PLANES DE JUBILACION • ACCIDENTES PERSONALES • AUTOMOVILES 
• COMBINADO DE INDUSTRIAS, TALLERES, COMERCIOS Y OFICINAS, 

HOGAR, EDIFICIOS Y COMUNIDADES • RESPONSABILIDAD CIVIL • INCENDIOS 
• PERDIDAS DE EXPLOTACION • ROBO • CRISTALES. 

INFORMESE SIN COMPROMISO ALGUNO EN: 
ALCALA DE HENARES 
J. BECERRIL 
C/. Portilla, 1 - 1 ° A 
Tlf. 882 54 28 

M. LUJAN 
C/. Animas, 5 - 1° A 
Tlf. 889 72 06 

MADRID 
Príncipe de V ergara, 81 

Tlf. 262 53 00 

Herida gravemente 
al caer al vacío cuando 
limpiaba en la terraza 

Concepción Molina Huerta, de 59 
años de edad, resultó herida muy 
grave al caer al vacío desde su vi
vienda cuando limpiaba en la terra
za tendedero. 

El día 18 de junio a las 9 , 15 ho
ras se dio aviso al 091 indicando que 
había caído una señora desde la te
rraza de una vivienda de la calle Al
cor. Cuando llegó la policía varias 
personas vecinas sostenían con sus 
brazos a la mujer, que fue rápida
mente trasladada al hospital de Al
calá por los mismos policías en el co
che patrulla a fin de no perder tiem
po, pues a pesar de que la señora es
tuvo consciente las heridas se presu
mían graves. Fue la propia mujer la 
que dijo a la policía y a los allí pre
sentes que se encontraba a esa horas 
de la mañana haciendo la limpieza 
de su casa, situada en calle Alcor, 8, 
2° H, y cayó al patio interior desde 
la terraza tendedero , donde estaba 
subida a una mesa . 

Según el parte facultativo, presen
taba fractura esternal, contusión car
diaca, fracturas vertebrales, fractu
ra de ambos radios y fractura de la 
cadera izquierda, con pronóstico 
grave. Este desgraciado accidente ha 
sido muy comentado en el barrio, ya 
que Concepción es una mujer apre
ciada por los vecinos ; vive con un 
hermano viudo y con los sobrinos y 
colabora con asiduidad desde hace 
tiempo en la parroquia del barrio, en 
la del Santo Angel. Han sido muchos 
los vecinos que se han interesado por j 

su estado de salud . 

Colisión de camiones 
En accidente de circulación ocu

rrido el día 19 de junio a las 16,30 
horas en Los Hueros colisionaron la
teralmente el camión M-6077-JU , 
conducido por JSA, de 49 años de 
edad, vecino de Torres de la Alame
da , y el furgón M-4467-GV, condu
cido por JGM , de 24 años de edad, 
vecino de Akorcón. Colisionaron 
cuando uno de los vehículos iba a 
efectuar un cambio de dirección pa
ra entrar en una finca. 

Resultaron heridos leves el con

ductor y el ocupante del .furgón, 

NGF, de 27 años de edad y vecino 

de Alcalá de Henares . 

~º::-'~ºRestaurante - Piscina - Terraza n 
LOS ALCALDES DE DAGAllZO 

SALONES INDEPENDIENTES PARA TODO TIPO DE CELEBRACIONES 
También comidas y cenas en terraza 

AMPLIAS ZONAS DE RECREO. VISITENOS, LE ESPERAMOS. . 
Ctra. de Daganzo a Fresno de Torote, km. 0,500 (junto al Parque Municipal) -DAGANZO-
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Adquie1a aho1a DOS «TODO·TEllRENO>>, 
¡¡po1 el p1eeio de uno!! 

un Todo·te11eno 
<<nUeVOJJ, 
por el preeio 
de un <<USOdOJJ. 

DURANTE ESTE MES, 
POR LA COMPRA DE UN 
NIVA, LE REGALAMOS 

· UNA BICICLETA 
TODO-TERRENO 

OFERTA VALIDA HASTA EL 30 DE JUNIO 

------- Venga a comprobarlo a: -------

ALCAMOVIL, S.A. 
EXPOSICION Y VENTA: 
Paseo de los Curas, 16 
Teléfonos: 880 25 13 - 880 25 97 

TALLER Y RECAMBIOS: 
C/. Avila - nave 9 

ALCALA DE HENARES 



Rafael Alberti, genio y figura: 

«Yo podía haber sido de la Academia Española de la 
Lengua pero he preferido ser de la de San. Fernando» 

Rafael Alberti llegó al Teatro 
Salón Cervantes media hora an
tes de que diera comienzo el es
ti:eno .de «Entre las ramas de la 
arboleda perdida», interpretada 
por José Luis Pellicena con la di
rección de José Luis Alonso. El 
veterano escritor gaditano se 
sentó en una silla que dispusie
ron para él en el vestíbulo del 
teatro para atender a los perio
distas. Porque además del estre
no de esta obra, basada en tex
tos suyos para recorrer su amplia 
biografía con el telón de fondo de 
su obra «La arboleda perdida», 
Alberti era noticia por su recien
tísimo ingreso en la Academia de 
Bellas Artes de San Fernando. 

Preguntado por si conocía la 
obra que interpretaría minutos 
después José Luis Pellicena, el 
gaditano respondió de esta 

. forma: 
- ¡Claro que la conozco! Co

nozco algunas partes y estuve en 
un ensayo con Pellicena en Las 
Rozas. Pero la parte que se aña
dió a partir de ese día ya no la 
conozco. Conozco todo lo que va 
a decir, desde luego, y sé que lo 
~a a decir muy bien, con una 
gran memoria y con un gran don 
teatral que tiene Pellicena. Yo 
vengo a conocer ahora la actua
ción nueva que ya ha dirigido Jo
sé Luis Alonso, que es un gran 
director. Sé que lo que han ele
gido, porque eso lo conozco, es
tá muy bien elegido, con muchos 
efectos teatrales, con muchas 
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sorpresas, con muchos recitales. 
Ya verán como es un intento 
muy audaz hacerlo porque de 
una obra que son mis memorias, 
él lo ha organizado de tal mane
ra que ha sacado un gran parti
do de interés para el público. 

Se le preguntó que si además 
de escribir, ahora que acaba de 
ingresar en la Academia de Be
llas Artes de San Fernando, sigue 
pintando. 

- ¿Que pinta quién?, ¿Pelli
cena? 

Sonrientemente se le indicó 
que era a él a quien la pregunta 
se refería. 

- (Sonriente también). No 
voy a pintar aquí, como usted 
comprende. Pero en fin, es la du
da de toda mi vida. La obra es un 
resumen de toda mi vida, orga
nizado de una manera teatral, de 
una manera para captar al públi
co y sé que Pellicena lo va a cap
tar porque es un gran actor, es 

uno de los grandes actores espa
ñoles que saben recitar y que 
cuando vengan los versos que ha 
intercalado, los sabrá decir muy 
bien. Pellicena tiene una gran 
maestría y es muy conocido co
mo uno de los grandes recitado
res de la escena española. 

Las preguntas se dirigieron a 
sus impresiones como nuevo y 
reciente miembro de la Acade
mia de Bellas Artes de San 
Fernando. 

- Maravilloso, realmente fue 
una cosa perfectamente organi
zada, con la presencia de la 
Reina, que estuvo muy gentil 
conmigo. Tuvo una gran reso
nancia, porque toda la prensa de 
Madrid se ha ocupado y para mí 
ha sido un gran honor ser de la 
Academia de San Femando. Yo 
podía haber sido de la Academia 
Española de la Lengua pero yo 
he preferido ser de la de San 
Femando. 

'7S:ll. 
CAlffACCIOM 

• CALDERAS • INSTALACIONES DE GAS • QUEMADORES 
• GRUPOS DE PRESION • MANTENIMIENTO 
-carnets autorizados-

Oficina: San Marcos, 19 y C/. Nuevo Baztán, 56 · Tlfs. 880 12 82 - 880 10 04 
Talleres: Río Canmares , s/nº Alcalá de Henares 

«Yo soy 
un poeta pintor» 

Volvió a desconcertarnos 
cuando le preguntamos si era 
cierto que él mismo había pedi
do la presencia de la Reina en el 
acto y nos lo afirmó de esta 
manera. 

- Sí, la pidió la misma Acade
mia, porque la Reina es acadé
mica de honor, como yo. Enton
ces la Reina podía ir a presidir 
el acto ese y estuvo muy gentil, 
dijo que sí pero que en lugar de 
hacerlo por la tarde pedía que se 
hiciera por la mañana. Así es 
que fue a las doce de la mañana 
y quedó muy bien. Toda la pren
sa se. ocupó magníficamente de 
esto, con fotografías estupendas. 
Fue un acto muy logrado, nada 
largo. 

En su discurso de ingreso, Ra
fael Alberti , recordó sus inicios 
pintando para luego utilizar 
otros signos, los de la palabra e 
intercalarlos a lo largo de su 
vida. 

- Claro, yo soy un poeta pin
tor, un poeta que tengo una vi
sión muy gráfica, muy plástica 
de todo lo que escribo. Yo em- . 
pecé pintando hasta los veinti
dós años en que comencé a es
cribir. A los cuarenta años vol
ví de nuevo a pintar, hasta este 
momento en que intercalo las 
dos cosas. 

Se le interrogó si sentía deseos 
de ingresar en la Academia de la 
Lengua y el escritor y pintor ga
ditano esbozó una amplia 
sonnsa. 

- ¡Hombre, yo no tengo nada 
en contra de la Academia, como 
tú comprendes! De todos los aca
démicos, la mitad son amigos 
míos. Yo prefería la Academia 
de Bellas Artes por la dualidad 
que tengo de pintor y poeta. Me 
parecía que el ambiente de la 
Academia de San Fernando, que 
es maravilloso, me era más gra
to. Esta Academia es como si 
fuera una prolongación del Mu
seo del Prado y como yo en toda 
mi juventud viví en el Museo del 
Prado copiando obras, pues me 
parecía que yo a estas alturas de 
la vida me iba a sentir más en
tretenido, más lleno de cosas en 
la Academia de San Femando 
que en la de la Lengua, donde 
hay que hablar de tantas cosas 
de la lengua, de la gramática, de 
miles de cosas que yo conozco 
muy mal. Yo cono;z:co mejor la 
pintura que la gramática. 

Otra de las preguntas fue qué 
hace en estos momentos. 

- Yo me he convertido en un 
buen cartelista. Yo pinto ahora 
muchos carteles que me encar
gan pero escribo también por
que mi lenguaje es escribir, yo 
no puedo ser de otra manera. 
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Al término de la interpreta
ción de José Luis Pellicena de la 
obra «Entre las ramas de la ar
boleda perdida», el actor salió a 
saludar al escenario ante un pú
blico totalmente volcado hacia 
él. Fue una larga emoción que el 
actor no quiso dejar de compar
tir con el artífice de la obra, el 
escritor Rafael Alberti, que se tu
vo que levantar de su butaca pa
ra saludar al público. Un foco de 
luz le iluminaba y la atención de 
los espectadores dejó de centrar
se en el actor para situarse en el 
escritor. Este, puesto en pie di
rigió estas palabras a un público 
que enmudeció cuando el gadita
no tomó la palabra: 

ccEstoy muy orgulloso de esta 
representación dirigida por José 
Luis Alonso, que ha conducido 
esta magnífica creación que ha 
hecho Pellicena de mis últimas 
memorias «La arboleda perdi
da». Creo que es una gran auda
cia la que él ha cometido porque 
es muy difícil sostener a todo un 
público sentado en este precio
so teatro, en un gran silencio, 
llevándolo de una parte a otra de 
mi vida sin que haya habido una 
sola protesta. Es una cosa muy 
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difícil porque no es lo mismo ha
cer una obra de teatro, aunque 
esto tiene muchísimo teatro, que 
decir así, desde las primeras pá
ginas de 'La arboleda', hasta 
que me rompe una piema un es
túpido drogado que me atropelló 
el 18 de julio, exactamente en la 
noche en la que el 'funeralisimo' 
Franco se vengó de mí, hacién
dome quedar cojo desde hace 
dos años. Y estoy aquí que pare
ce que estoy muy sonriente pe
ro de pronto me duele una vér
tebra por un lado, una piema 
que no funciona bien, etcétera. 
Pero yo he venido verdadera
mente juvenil a este precioso 
teatro de la patria de Cervantes 
a escuchar esta creación, este 
esfuerzo extraordinario que ha 
hecho José Luis, dirigido por 
Alonso de una manera tan per
fecta, porque no ha habido abu
so de dirección, es todo sugeren
cias, son pequeños añadidos so
bre lo que se está diciendo, que 
cargan de emoción más el reci
tado; una cosa tan difícil como es 
estar cerca de dos horas hablan
do de un libro en prosa y tenien
do el éxito que han tenido y que 
yo creo que van a tener dentro 
de este teatro CervanteS». 

• HORMIGONES • MATERIALES DE CONSTRUCCION 
• MOVIMIENTOS DE TIERRA • URJWTA • ISOVER 
• AZULEJOS • PAVIMENTOS • CONTENEDORES ... 

Ctra. Villalbilla, km. 2 
Telés. 885 92 81 - 885 96 31 

¡ADELGAZA ... 
Y VIVE PLENAMENTE 

TU VERANO ... ! 
O e 

IDE~EM 
CEllTRO DE ADELWAlllEllTO ACELERADO 

TE RECUERDA QUE AUN ESTAS 
A TIEMPO DE CONSEGUl'R. UNA 
SILUETA IDEAL PARA SENTIRTE 

BIEN CON TU BAÑADOR. 
¡VEN Y PIERDE DE &aa GRS. A 

1 KG. POR SESION! 

28810 VILLALBILLA 
(Madrid) 

Sin hambre, sin pastillas, sin gimnasia y definitivamente 
100 Centros en Europa, 12 años de experiencia. un método y 
unos productos franceses exclusivos son nuestro mejor a11al. 
Llame inmediatamente al 882 08 &3 ó visítenos 
en Navq~ro y Leclesma, 6 (bajos Delegación de Hacienda) 
Presentando este anuncio 2 sesiones de su tratamiento GRATIS. 

~ ~~ Taller _/Jl. 
~~ ..Y'L tle . ~.ARACION VENTA Y ALQUILER DE: 

Máquinas de oficina - Registradoras - Balanzas 
LIMPIEZA DE IMPRESORAS DE ORDENADOR 

Distribuidor de: 
• Brother • Olympia • Royal • Phlllps • casio • •asco 
JUEGOS DE ORDENADOR CON LAS ULTIMAS NOVEDADES EN CINTA Y DISci5 

.. CJ. carmen Descalzo, t• · Tlf. 889 tO 12 • Alcalá de Henares .. 

@ CENTRO DE PSICOLOCilA EVOLUTIVA 

• RETRASO ESCOLAR • DEPRESION 
• LOGOPEDIA • ADOLESCENCIA 
• CURSOS DE TECNICAS DE ESTUDIO 
CONSULTA: 4 '30 · 8 '30 tardes. tlf.: 888 67 48. Mañanas previa petición 

· el . Adarga, n ° 1 · 1° G (Esquina Caballería Española) 
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Jasé Luis Pellicena en el Teatro Salón Cervantes 
«Entre las ramas de la arboleda perdida» 

un monólogo sobre textos de Rafael Alberti 
Es muy dificil no reconocerle como uno de los mejores actores de la escena española, si no el mejor. 

Pero al mismo tiempo es el etemo desconocido para el gran público y difícilmente alcanzará la gloria 
de otros actores y actrices que con menos méritos que él están en la cresta de la ola. Siempre encasilla
do dentro del teatro clásico y muchas veces vetado por otro tipo de trabajos, después de muchos años 
de tablas, parece siempre tener que pedir permiso para hacerse con un hueco en la escena, aunque 
trabajo nunca le falta¡ trabajo del que engrandece a un actor. Pero ya se sabe que en este país el reco
nocimiento no siempre se lo lleva el más indicado. Es José Luis Pellicena, que estuvo en Alcalá estre
nando «Entre las ramas de la arboleda perdida>>, monólogo basado en textos de Rafael Alberti. 

En una noche de elecciones, 
con los semblantes alegres en 
unos y tristes en otros, después 
del ensayo general de un espec
táculo dirigido por José Luis 
Alonso, nos atendió muy ama
blemente y conversamos de algo 
que hay que escribir con mayús
culas, de Teatro. 

- José Luis Pellicena, eres el 
único actor que sobre el escena
rio del Teatro Salón Cervantes, 
interpretarás esta obra basada en 
textos de Rafael Alberti, ¿Qué 
sensaciones te produce? 

- Soy el único actor y además 
el más fascinado de todos porque 
realmente es un trabajo de los 
más fascinantes que he afronta
do en mi vida. Be participado 
desde las raíces de este empeño 
porque partiendo de los textos de 
Rafael ha sido una búsqueda ex
haustiva entre sus dos ·~j>ole
das', entre toda su biogiijia y · 
entre todos sus larguísimos. vo
lúmenes de poemas. Entresacar 
todo esto para reconstruir un es
pectáculo que tuviese una hora 
y cuarto, una hora y viente de 
duración ha sido una cosa que 
solamente llevado por una enor
me ilusión, un gran amor y un 
gran entusiasmo, se puede ha
cer, y yo creo ha merecido la pe
na, estoy muy entusiasmado con 
este espectáculo y no sólo yo, si
no esas pocas gentes que hay a 
mi alrededor, que han podido 
ver el curso de los ensayos. Es
peramos que esta primicia de 
Ale~ de Henares, en este ma
ravilloso Teatro Salón Cervan
tes, no esté a menor altura que 
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las ilusiones que tenemos en el 
empeño. 

- ¿Ha sido difícil la puesta 
en escena? 

- La puesta en escena no ha 
sido complicada¡ participa de al
guna forma en la magia del es
pectáculo, en esa atmósfera que 
debe tener algo tan curioso, por
que no se trata de una obra de 
teatro ni tampoco de un recital 
de poemas, sino que es la vida 
de una persona tan apasionante 
como es Rafael Alberti. Por otra 
parte, el contar con José Luis 
Alonso ha sido una suerte que yo 
creo que no me merezco porque 
ha sido fantástico. Hemos traba
jado mucho en anteriores ocasio
nes y esto lo ha cogido con un en
tusiasmo tan grande y con esa 
sabiduría que él tiene como di
rector de escena y pienso que el 
resultado no nos va a decepcio
nar. 

- ¿Es la primera vez que es
trenas algo de Rafael Alberti? 

- Sí, es la primera vez. Real
mente aquí en España se han he
cho poco sus obras. Creo que de 
esta época contemporánea es la 
cuarta obra que se estrena de Al
berti. Se estrenaron antes que 
este espectáculo ccNoche de gue
rra en el museo del Prado», icEl 
adefesio» y id:l hombre deshabi
tado». 

- ¿Cuál fue la razón de ele
gir el Teatro Salón Cervantes pa
ra el estreno? 

- A mí me habían hablado 
muy bien de este teatro personas 
como el pintor José Caballero y 
su mujer, que están muy vincu-

lados a Alcalá porque tienen 
aquí una casa donde pasan tem
poradas. Yo hice un seguimien
to y di con la Fundación Colegio 
del Rey y con Pablo Nogales. 
Nos vimos, le planteé el espec
táculo, le interesó y casi inme
diatamente nos pusimos de 
acuerdo en todo. 

- Curiosamente el espectácu
lo viene a coincidir con el ingre
so de Rafael Alberti en la Acade
mia de Bellas Artes de San 
Fernando. 

- Es una pura coincidencia. 
Ni se me pasó por la imagina
ción que iba a estrenar un texto 
de todo un señor académico co
mo es Rafael Alberti desde hace 
veinticuatro horas. 

- De ti se suele decir que eres 
uno de los mejores actores que 
hay en España, posiblemente in
cluso el mejor. 

- ¿Quién dice esas cosas tan 
raras? 

- Bueno, los críticos. 
- No sé. Yo lo que sí sé es que 

he trabajado muchísimo, que lle
vo treinta y cinco años en esta 
profesión, que me he dejado to
do lo bueno y todo lo malo que 
tengo, mi vida entera y eviden
temente creo que he logrado 
unos resultados pero que si estos 
son mejores 9 peores yo no soy, 
ni siquiera mé siento, capaz de 
opinar sobre eso. Me siento muy 
mal juez de mí mismo. Incluso si 
me juzgo a mí mismo casi siem
pre tiro a encontrarme fatal. 

- Precisamente eso no es lo 
que han hecho otros grandes ac
tores y ahí está el caso de José 
María Rodero que siempre ha 
gustado de juzgarse a sí mismo. 

- Sí, posiblemente¡ y a lo me
jor eso les da una seguridad y 
una tranquilidad muy grande y 
son más felices con esto todos los 
que sienten que hacen las cosas 
estupendamente. Yo no, yo 
siempre tiendo a encontrarme 
lleno de errores y que todo se 
puede hacer mucho mejor y que 
yo soy espantoso, incluso cuan
do tengo el refrendo desde fue
ra de que mi trabajo ha sido bue
no. Me refiero al refrendo de 
personas en cuyo criterio yo 
creo. Aun así, yo nunca estoy 
contento. 

- ¿Qué ocurre con los actores 

españoles? Aquí nunca sale un 
Sir Lawrence Olivier. 

- Es que la cosa arranca des
de muy lejos. Además no creo 
que haya una sola razón. Estás 
hablando de un actor de un país 
con una enorme tradición tea
tral, a un nivel de calidad mucho 
más extraordinario donde siem
pre, desde que alcanza la memo
ria, ha habido escuelas de tea
tro, formación profesional para 
los actores. Cuando yo, que ya 
tengo bastantes años, empecé a 
hacer teatro tuve que ser abso
lutamente autodidacta porque no 
había donde aprender. Esto 
quiere decir que uno ha apren
dido con retraso¡ las cosas se 
aprenden mucho más largamen
te cuando las tienes que apren
der por ti mismo que cuando te 
las enseña alguien. Eso ya es 
una rémora. Aparte de esto está 
el talento y también el entorno. 
Creo que nuestro país no tiene 
capacidad de crear mitos, gen
tes maravillosas¡ No sé si hay al
guien en este país que se lo me
rezca, aunque yo creo que sí, no 
en el campo del teatro solamen
te sino en el campo de la músi
ca, de la pintura, de distintas ar
tes. En España tenemos una fal
ta de capacidad de admiración 
que creo que es muy malo. 

- Se suele decir de ti que eres 
un actor de teatro clásico, o me
jor dicho, que tus mejores traba
jos han sido dentro del teatro 
clásico. 

- Es que he hecho mucho tra
bajo clásico, la verdad es esa. Yo 
a veces estoy desesperadamen
te buscando una obra de teatro 
moderno que me guste, porque 
me gustaría hacer una comedia. 
Yo tengo un gran amor por el 
teatro clásico¡ por aquello que 
dicen que uno siempre encuen
tra lo que ama, el teatro clásico 
y yo siempre nos encontramos y 
la gente me busca para el teatro 
clásico. La verdad es que yo me 
encuentro muy a gusto interpre
tando clásico. 

- Y o creo además que es el 
más difícil de interpretar. 

- Pues no lo sé. Todo el teatro 
es dificil de interpretar, como lo 
es hacer bien las cosas. El tea
tro clásico es cierto que tiene 
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AX DIESEL 

ACELERACION O A IOO KM / H 16,S 17,5 16,5 17,3 20,2 

VELOCIDAD MAl<IMA 155 151 ISO 148 ISO 

CONSUMO A 90 KM/HORA l,6 3.9 4.0 3.8 5.2 

3,6 litros a los IOO. 
155 Km/hora. 

PRECIO IVA INCLUIDO 1.134.000 1.269.000 l.l05.000 1.325.000 1.281.000 1.452.000 

g Genial por sus prestaciones: 155 kilómetros por hora. · 
Genial por su consumo: 3.6 litros a los 100 kilómetros. (Record del Mundo). 
Y toda la brillantez y fiabilidad de un Citroen AX. El Diesel que completa 
la gama Citroen. ofreciéndole el más amplio abanico de posibilidades en diese!. 
Su nuevo Citroen AX Diesel 3 y 5 puertas. El Diesel Genial. 

Citroen AX Diesel 
MOVIHENARES 

CTRA. N-11, km. 32 
Tlfs. 880 10 12 - 880 10 95 

TELEFAX: 880 10 90 
ALCALA DE HENARES 

concesionario Citroen 

G ;,gust~ Sánclte:z, S. f?f. 

PAVIMENTOS Y 
REVESTIMIENTOS 

* * * Baños 
y cocinas 
Paseo de !os Curas, 19 - TeH. 888 05 15 - 888 45 11 - ALCALA DE HENARES 
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··«En JS años de 
esta profesión he 

dejado todo lo bueno 
y lo malo que tengo» 

unos condicionantes, unas ca
racterísticas muy específicas, 
porque se trata de. hacerlo todo 
lo bien que uno debe de hacer 
una obra cualquiera pero con la 
dificultad añadida de que son 
épocas que no tienen nada que 
ver con tus vivencias actuales. 
Tienes que bucear en mundos 
que no te son fammares, a veces 
tienes un lenguaje en verso que 
también te condiciona. La ver
dad es que objetivamente tiene 
más dificultades al parecer. 

- ¿Después de tantos años en 
la profesión eres de esos actores 
que consideran que todos los días 
se aprende algo nuevo en las 
tablas? 

- Yo sí y además a mí me su
cede que cada representación 
que hago, aunque lleve cuatro 
meses con ella, antes de empe
zar la función estoy tan nervio
so como el primer día porque no 
sé qué me va a salir. 

- ¿Qué se puede aprender en 
el día a día de un escenario cuan
do se tiene tu experiencia? 

- Hay días que no se aprende 
nada, incluso hay días que uno 
se va a su casa terriblemente de
sesperado porque tiene:; la im
presión de que ese trabajo te ha 
salido mal, pero hay días que de 
pronto te encuentras que te sue
na una fibra, un nervio, algo 
sensible que estaba dentro de ti 
y eso te hace como si se te en
ciende una luz nueva, cosa que 
tratas de aprovechar pa.."Cl el fu
turo. Eso pasa o no pasa, pero es 1 

una cosa que no se puede 
buscar. 

- ¿Es la primera vez que ac
túas en Alcalá? 

- Sí, es la primera vez y espe
ro que no sea la última. 

Jesús Manuel CAMARA RUIZ 
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SABADO 
24 

JUNIO 

PRIMERA CADENA 

09'10 LA ROSA AMARILLA 
«Regreso a prisió1111 

10'00 CAJOJI DESASTRE. 
11'00 AVANCE TELEDIARIO. 
12'00 LOTERIA NACIONAL " 
IJ'JO SUPLEMENTOS 4. 
14'JO SABADo REVISTA 
15'00 TELEDIARIO FIN DE 

SEMANA. 
15'JO EL TIEMPO. 
15'J5 FERDY. 
1&'05 PRIMERA SESION 

..Pedro y el dragón Elliot>i. 
Elliot es un dragón muy sim
pático, amigo de los nüios de
samparados, y Pedro es uno 
de esos nüios. Solo en el mun
do, el pequeño ha deambula
do por los hospicios hasta 
que cayó en maDQS de unos 
desaprensivos vagabundos. 
La vida de Pedro va a cam
biar cuando el bueno de Elliot 
le acoja bajo su protección y 
le lleve a un poblado. 

18'05 ROCKOPOP. 
19'J5 MCGYVER. 

ce.Atentado a la función Fé
nix». 

20'JO TELEDIARIO FIN DE 
SEMANA. 

21'05 INFORME SEMANAL 
22'25 SABADO NOCHE. 

. 2J'JO EL VERANO DE LA 
REVOLUCIOJI. 

01'00 AVANCE INFORMA· 
TIVO. 

«12~?1~~ Rllll 
PUBUCITARJOS 
• camisetas • cortas 
• Pañuelos • Viseras 

Avda. Guadalajara, 15 . l 0 B 
Tlf. 881 47 63 • Alcalá de Hrs. 
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00'05 FILMOTECA TV. 
&is destinOSll. 
Un elegante frac tiene seis 
destinos diferentes, ésta es 
su historia y la de sus seis 
propietarios, quienes pasan 
por las más disparatadas pe
ripecias. Un actor, un novio, 
un músico, un vagabundo, un 
ladrón y un ciudadano nor
mal, como puede serlo usted, 
comparten, por azares de la 
fortuna, la circunstancia de 
haber tenido en sus manos 
este preciado y peculiar frac. 

os·oo VALOR PARA FRA· 
CASAR. 
ccNervios de acero,.. 

04'00 EL FUGITIVO. 
e<Asesino de esposas»; 

05'50 LARGOMETRAJE. 
Jlquella noche en Varsovia>>. 
La Segunda Guerra Mundial 
azota el Viejo Continente. Un 
joven músico polaco, de gran 
porvenir, piensa huir de 
Europa, cruzando el Atlánti
co, para rehacer su vida y ca
rrera en Estados Unidos, pe
ro su destino lo impide. 

0&'10 JAZZ ENTRE AMIGOS. 
cJümo Tébas». 

SEGUNDA CADENA 

10'00 CARTA DE AJUSTE. 
10'14 APERTURA Y PRE· 

SENTACIOJI. 
10'15 ESTADIO 2. 

8Motociclismo, Pelota, Ba
loncesto,.. 

22'00 FIESTAS EUROPEAS. 
«Recital de Victoria de los 
Angeles». 

2J'45 HOGUERAS DE SAJI 
JUAN. 

00'15 ESTADIO 2 • 
02'15 DESPEDIDA Y CIERRE 

DOMINGO 
25 

JUNIO 
PRIMERA CADENA 

07'15 LARGOMETRAJE 
ffCintia>t. 

09'00 SOPA DE GANSOS 
09'JO UN CESTO LLENO DE 

LIBROS. 

10'00 EL DIA DEL SEIOR. 
SANTA MISA. 

11'00 AVANCE TELEDIARIO. 
11'05 CONCIERTO. 

«Festival de Granadélll. 
12'05 PUEBLO DE DIOS. 

dios cien años de un héroe. 
El padre Damián de Moro
bi» 

12'J5 NUEVA GENTE. 
IJ'J5 AUTOPISTA HACIA EL 

CIELO. 
ffEl mejor amigo del hombre». 

14'JO DOMINGO REVISTA. 
15'00 TELEDIARIO FIJI DE 

SEMANA. 
15'!0 EL TIEMPO. 
15'40 SEABERT. 

«Ladrones de Leopardos». 
1&'05 LA COMEDIA. 

..París, siempre Píll'Ís>I. 
Es el Mboon» de los viajes co
lectivos organizados, así que 
todas las empresas turísticas 
se lanzan a desarrollar lo que 
parece ser un gran negocio. 
Una acreditada agencia de 
viajes americana organiza 
un fftoU?» por toda Europa. En 
este maratoniano viaje se 
dan cita los más variados y 
peculiares personajes, cuyas 
peripecias pueden resultar 
muy curiosas, e incluso insó
litas. 

17'50 DIBUJOS ANIMADOS. 
18'10 JUEGO DE JlllOS. 
18'J5 ALF. 
19'00 TURNO DE OFICIO. 

ffEl hijo del notario». 
Cosme, hijo de notario y as
pirante él mismo al preciado 
título, tras sus duros esfuer
zos de estudiante opositor, 
abandona su idea, que le es
tá agobiando, de convertirse 
en notario para ejercer la 
abogacía en vivo. 

20'00 WAKU·WAKU. 
20'JO TELEDIARIO FIJI DE 

SEMANA. 
21'05 EJI PORTADA. 
21'J5 EL tlEMPO ES ORO. 
22'45 DOMINGO CINE. 

ffLa zona muerta». 
La apacible vida de un maes
tro de escuela cambia brus
camente cuando es víctima 
de un grave accidente, del 
que sobrevive tras superar 
un largo periodo en estado de 
coma. Cuando vuelve a su vi
da normal, descubre que ha 
adquirido poderes que le per
miten adivinar el futuro de 
todos los que le rodean. 

00'40 AVANCE INFORMA· 
TIVO. 

00'45 CLAs•cos EJI BLAJI· 
COY NEGRO. 
ccRebelión a bordo». 
El capitán Bligh, uno de los 
más expertos marinos de la 
Armada británica, pero tam
bién el que peor fama tiene 
entre los hombres de mar, 
emprende viaje rumbo a las 
.Antillas en la Bounty, una go
leta de tres palos. El capitán 
hará gala de su despotismo e 
intolerancia con sus hom
bres, originándose uno de los 
más sonoros motines en la 
historia de la Armada Real 
inglesa. 

02'55 DESPEDIDA Y CIERRE 

11'45 CARTA DE AJUSTE. 
11'59 APERTURA Y PRE· 

SEJITACIOJI. 
12'00 DOMINGO DEPORTE. 
18'05 SESIOJI DE TARDE. 

ccEsto sí es bailar». 
Una sucinta antología de la 
danza desde los tiempos más 
remotos de la Humanidad 
hasta nuestros días. Se ofrece 
la recreación de los rituales 
mágicos que están reflejados 
en las pinturas rupestres, los 
bailes de los pueblos primiti
vos, desde los más conocidos 
hasta los exóticos de Orien
te. Y, por su puesto, se ofre
ce una muestra del baile y la 
danza clásica y de la moder
na en el cine. 

19'50 REMIJIGTOJI STEELE. 
ffSteele jugador». 

20'50 ESTUDIO ESTADIO. 
Baloncesto, fútbol. 

01'00 DESPEDIDA Y CIE· 
RRE. 

Instalaciones ~ 
CRIADO-~ 
• Instalación del Canal 

Autonómico de TV. 
(TV-3 Madrid) 

PRESUPUESTOS 
SIN COMPROMISO 

Tlf. 889 12 47 

POR CADA NEUMATICO NEUMATICOS 

f VA 1.1.BllOS j 
USADO (AL CAMBIARLO POR OTRO NUEVO) 

Y ADEMAS ... 

Monte 4 ruedas y Pague J 
PUERTA DE MADRID 

·cm. PASTUU, m. uao. Tlf. a1 s& s2 
• CTRA. BAICELOU, km. 28,800 • Tlf. 889 85 7' 

en 8821525 
11.CAlA DE llllllES 88215 M · 

• CTRA. LOECll&ILCAU, lm. 1 IGasolneral 
en LOECllES lladridl 
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LUNES 
26 . 

JUNIO 

1 u¡~!{, 1 a ¡lal•fz1 •la~'ª' 
07'45 CARTA DE AJUSTE. 
07'59 APERTURA. 
08'00 BUENOS DIAS. 
09'00 POR LA MAIANA. 
10'10 DERECHO DE AMAR. 
11'10 SANTA BARBARA. 
H'OO EL PAJARO LOCO. 
15'30 TRES POR CUATRO. 
14'30 INFORMATIVOS TE· 

RRITORIALES. 
15'00 TELEDIARIO 1 
15'35 FALCON CREST. 
1&'30 POR LA TARDE. 
17'55 AVANCE TELEDIARIO. 
18'00 LOS MUNDOS DE YUPI 

ff!apatos para YupÍ.11. 
18'30 RELOJ DE LUNA. 
19'00 DALE LA VUELTA. 
19'30 DE PELICULA. 
20'JO TELEDIARIO 2· 
21'00 EL TIEMPO. 
21'15 EL PRECIO JUSTO. 
2J'OO EL LOCAL DE FRANK. 

d.a rupmza,.. 
23'35 EOUIPO DE INVESTI· 

GACION. 
•<El testamento del hombre de 
la selvil>I. 

00'30 TELEDIARIO 3 
00'50 TELEDEPORTE. 
01'05 LA NOCHE. 
02'00 ESTRENOS TV. 

«Un ángel vestido de verde». 
La hermana Ann McKeon es 
una joven misionera en una 
isla del Pacífico que debe ha
cerse cargo de la misión 
cuando el padre Mahon es 
asesinado por uil grupo de 
rebeldes. La hermana solici
ta ayuda para proteger a la 
gente de la misión, y a la isla 
llega un grupo de tropas es
peciales al mando del capi
tán Willian Wicker, para 
ayudarla. . 

03'35 DESPEDIDA Y C~RE . 

Ji id''~ 1 ·l;lda1 •l a:ral 
12'30 CARTA DE AJUSTE. 
12'59 APERTURA. 
IS'OO PROGRAMACIÓN 

CENTROS TERRITORIALES 

1 

-

14'30 INFORMATIVOS TE• 
RRITORIALES. 

15'00 TELEDIARIO 1 
15'30 JAPON, ESPIRITU Y 

FORMA. 
1&'30 CABALLO VIEJO. 
17'15 SI AMANECE MAIA· 

NA. 
18'00 DAVID BELLAMY EN 

EL TECHO DEL MUNDO. 
El problema de los icebergs. 

18'35 MUSICAL 
«Silvio Rodríguez en la esca
linata». 

19'30 FM·2 
20'00 FIESTAS EUROPEAS. 

Homenaje al maestro Joaquín 
Rodrigo. 

21'15 MUNDO DEPORTE. 
21'45 EL MIRADOR. 
22'00 NOTICIAS 2 
22'35 CINE-CLUB. 

J>e la misteriosa Buenos 
AireS>1. 
Tres distintas historias sobre 
la ciudad de Buenos Aires y 
sus habitantes. La primera, 
«El hambre,., narra el asedio 
sufrido por los españoles en 
1536. d.a pulsera de cascabe
le&ll cuenta la vida de los tra
ficantes de esclavos ingleses 
y la exclusiva que poseían. 
«El salón dorado» es la histo
ria de una rica viuda que es 
una tirana. 

00'10 ULTIMAS PREGUNTAS 
«Chequeo a la familia espa
ñola: los jóvenes se enfrentan 
a los mayore&ll. 

00'40 JAZZ ENTRE AMIGOS. 
«Fran~ois Jeanneau». 

01'40 DESPEDIDA Y CIERRE 

MARTES 
27 

JUNIO 

PRIMERA CADENA 

07'45 CARTA DE AJUSTE. 
07'59 APERTURA. 
08'00 BUENOS DIAS. 
09'00 POR LA MAIANA. 
10'10 DERECHO DE AMAR. 
11'10 SANTA BARBARA. 

Episodio nº 39. 
IS'OO JOHNNY OUEST 

d.os pigmeo&ll. 
15'30 TRES i>OR CUATRO. 

14'30 INFORMATIVOS TE· 
RRITORIALES. 

15'00 TELEDIARIO 1 
15'35 FALCOll CREST. 
1&'30 POR LA TARDE. 
IT55 AVANCE TELEDIARIO. 
18'00 LOS MUNDOS DE YUPI 

«El maniquí charlatán>t. 
18'30 CUENTOS DEL BUEY. 

Serie de dibujos animados. 
19'00 PASOS 

«Una carrera de obstáculOS>t. 
19'30 ENTRE LINEAS. 
20'00 CASA DE LOCOS. 
20'30 TELEDIARIO 2 
21'00 EL TIEMPO. 
21'15 LA LUNA. 
22'20 SESIÓN DE NOCHE. 

«El hombre tranquílo». 
Sean, ya adulto, regresa al 
pueblecito irlandés en el que 
nació. Allí transcurrió su pri
mera infancia, hasta que sus 
padres emigraron con él a los 
Estados Unidos. Sean vuelve 
para olvidar su pasado, recu
perar la añorada finca fami
liar y vivir tranquílo y feliz 
entre su gente. Pero no le re
sultará fácil. 

00'35 TELEDIARIO 3 
00'55 TELEDEPORTE. 
01'10 TESTIMONIO. 
01'55 LA NOCHE. 
02'00 FILMOTECA DEL MAR· 

TES. 
«Línea no regulal'll. 
Durante la primavera de 
1941, días antes de la inva
sión alemana a Yugoslavia, 
en un viejo autobús un gru
po de personas se dirige a 
Belgrado. Todos tienen prisa, 
cada uno por razones dife
rentes. Sin embargo, el auto
bús se avería y es obligado 
a hacer una parada de vein
ticuatro horas. En el aire se 
siente la atmósfera de la cer
cana catástrofe y entre ellos 
estalla un;¡ _pelea. 

OJ'JO DESPEDIDA Y CIERRE 

Ji :ia11~1 ·f;lia1 •la~ J;i 
12'45 CARTA DE AJUSTE. 
12'59 APERTURA. 
H'OO PROGRAMACION 

CEln'ROS TERRITORIALES 
14'30 INFORMATIVOS TE· 

RRITORIALES. 
15'00TELEDIARIO1 
15'30 VIAJE A CHINA. 

Capítulo n ° l. 
1&'30 CABALLO VIEJO. 

Capítulo nº 56. 

17'15 LA COMEDIA MUSI• 
CAL 
«Laá de VilladiegOlt. 
Una serie de problemas do
mésticos, que les han enfren
tado a todas las féminas del 
lugar, han hecho que los 
hombres de Villadiego se 
marchen a un pueblo cerca
no. En Villadiego han queda-

. do solas las mujeres. Entre 
todas organizan una buena 
defensa contra los hombres 
que vuelvan. 

18'50 EL TIEMPO OUE VIVI· 
MOS. 

19'45 EL MIRADOR. 
20'00 ATLETISMO. 
22'00 NOTICIAS 2 
22'30 FIESTAS EUROPEAS. 
23'45 TENDIDO CERO. 
00'30.SUMPLEMEllTOS. 
~aña en la presidencia 
europeil>I. 

00'45 DESPEDIDA Y CIERRE 

MIERCOLES 
28 

JUNIO 

07'45 CARTA DE AJUSTE. 
07'59 APERTURA. 
08'00 BUENOS DIAS. 
09'00 POR LA MAIANA. 
10'10 DERECHO DE AMAR. 
11'10 SANTA BAR-A. 
IJ'OO LOS OSOS BERESTAIN 
13'30 TRES POR CUATRO. 
14'30 INFORMATIVOS TE· 

RRITORIALES. 
15'00 TELEDIARIO 1 
15'35 FALCON CREST. 
1&'30 POR LA TARDE. 
IT55 AVANCE TELEDIARIO. 
18'00 LOS MUNDOS DE YUPI 
18'30 EL MUCHACHO Y EL 

ELEFANTE. 
19'00 UJI CESTO LLENO DE 

LIBROS. 
19'30 HABLANDO CLARO. 
20'00 THROB. 
20'30 TELEDIÁRIO 2 
21'00 EL TIEMPO. 
21'15 EL ATLANTICO. 
22'25 CANCION . TRISTE DE 

HILL STREET. 
«El tío J ohn». 

2J'20 FUERA DE SERIE. 

CLINICA DENTAL 
MJÜIANA~ 10'00 a 

14
'
00 Dr. Freo. Javier Calv~ Mateas 

tJUU>E~ 16'30 a 20'00 ~ 
1;~~~::~c~/~.B~e~lla~V~i~sta~,~1~-!2º~B~-~T~e~U.~8~89~2~6~9~7~-A~lc~ru~á~de~H~e~n~ar~esj -~ 
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OO'U TELEDIARIO ! 
01'00 TELEDEPORTE. 
Ol'IS LA llOCHE. 
02'00 REPOSICIONES TVE. 

d.a selva esmeralcla>t. 
Tommy Markham, hijo del 
ingeniero constructor de mia 
presa en la selva amazónica, 
desaparece misterionamen
te, raptado, sin duda, por la 
tribu denominada «hombres 
invisihle&11. 

O!'SO DESPEDIDA Y CIERRE 

SEGUNDA CADENA 

12·cs CARTA DE AJUSTE. 
12'59 APERTURA. 
1!'00 PROGRAMACION 

CENTROS TERRITORIALES 
14'!0 INFORMATIVOS TE· 

RRITORIALES. 
IS'OO TELEDIARIO 1 
IS'!O VIAJE A CHINA. 
11'!0 CABALLO VIEJO. 
17'15 DE ALICIA A NINGUN 

SITIO. 
18'15 PLASTIC. 
19'15 SECUENCIAS. 

«Victoria temebrosa». 
20'10 EL MIRADOR.· 
20'25 FINAL CONCURSO IN· 

TERNACIONAL DE JOVE· 
VERES BAILARINES EU· 
ROPEOS. 

22'10 NOTICIAS 2. 
22·cs MUNDO DEPORTE. 
2!'15 LOCO DE REMATE. 

.Jlpropiado para inc:riminal'll. 
OO'OS EL POETA EN SU VOZ. 

.Jlntonio Martínez Sarrióllll. 
00'20 DESPEDIDA Y CIERRE 

JUEVES 
29 

JUNIO 

07'45 CARTA DE AJUSTE. 
07'59 APERTURA. 
08'00 BUENOS DIAS. 
09'00 POR LA MAIANAo\ 
10'15 DERECHO DE AMAR. 
11'10 SAllTA BARBARA. 
H'OO SCOOBY DOO. 

«El teatro de los billetes fal
SOS>t. 

H'!O TRES POR CUATRO. 
14'!0 INFORMATIVOS TE· 

RRITORIALES. 

15'00TELEDIARIO1 
15'!5 FALCON CREST. 
16'!0 POR LA TARDE. 
ITSS AVANCE TELEDIARIO. 
18'00 LOS MUNDOS DE YUPI 

dl huevo de PilSCllall. 
18'!0 POPPLES. 
19'00 SOPA DE GANSOS. 
19'!0 CON LAS MANOS EN 

LA MASA. 
20'00 SOLTEROS. 
20'!0 TELEDIARIO 2 
21'00 EL TIEMPO. 
21'15 LA LEY DE LOS ANGE· 
, LES. 

22'15 PUNTO Y APARTE. 
24'00 TELEDIARIO ! 
00'40 TELEDEPORTE. 
01'05 LA NOCHE. 

«El mundo por montera». 
02'00 PRODUCCION ESPA· 

IOLA. 
dl huerto del francéS>t. 
A finales del siglo pasado 
existía en el pueblo de Peña
Bor el huerto del francés, mia 
mezcla de prostíbulo regen
tado por Juan Aldije, que te
nia como encargado a José 
Muñoz Lopero. Aldije, casa
do con mia rica heredera, es 
denunciado por su antigua 
amante, ya que en su garito 
fueron asesinados varios ju
gadores. 

0!'25 DESPEDIDA Y CIERRE 

J1fiiJ~i1tAlªf;1 113~ fAI 
12'45 CARTA DE AJUSTE. 
12'59 APERTURA. 
1!'00 PROGRAMACION 

CEJITROS TERRITORIALES 
14'!0 INFORMATIVOS TE· 

RRITORIALES. 
IS'OO TELEDIARIO 1 
IS'!O VIAJE A CHINA. 
11'45 CABALLO VIEJO. 
17'15 PRIMERA FUNCION. 

l<Café del Liceo». 
19'00 EL PLANETA MILA· 

GROSO. 
d.os grandes bosques». 

20'00 MELOMANOS. 
21'00 MUNDO DEPORTE. 
21'!0 EL MIRADOR. 
22'00 NOTICIAS 2. 
22'40 JUEVES CINE. 

«El tambor de hojalata». 
Osear ha nacido en el perio
do entre guerras. Cuando 
cumple tres años decide no 
crecer jamás, algo que se 
convertirá en realidad, ya 
que debido a un infortunado 
accidente su estatura perma-

... 
Hotel El Bedel en¡•1 

TV. EN HABITACIONES • • • • l~ 
CAFETERIA • BAR •·• 

Platos combinados 

COMUNIONES - CONGRESOS - CONVENCIONES 

Plaza de San Diego, 6 - Tlf. 889 37 00 - Alcalá de Henares 

PUERTA DE MADRID 

neeerá inalterable. El tiem
po va pasando y Osear es tes
tigo privilegiado de aconteci
mientc>s como la ascensión 
del nazismo, la invasión de 
Polonia y el desembarco de 
Normanclía. Basta que muy 
cerca de cumplir los veinte 
años tendrá que enfrentarse 
al primer amor. 

Ol'OS METROPOLIS. 
Ol'!S DESPEDIDA Y CIERRE 

VIERNES 
JO 

JUNIO 

07'45 CARTA DE AJUSTE. 
07'59 APERTURA. 
08'00 BUENOS DIAS. 
09'00 POR LA MAIANA 
10'10 DERECHO DE AMAR. 
11'10 SANTA BARBARA. 
1!'00 LOS PEOUEIOS PICA· 

PIEDRA. 
d.a princesa Wilma». 

l!'!O TRES POR CUATRO. 
14'!0 INFORMATIVOS TE· 

RRITORIALES. 
IS'OO TELEDIARIO l. 
15'!5 FALCON CREST. 
16'!0 POR LA TARDE. 
17'55 AVANCE TELEDIARIO. 
18'00 FRAGUEL ROCK. 

«Un amigo en apurOS>•. 
18'!0 LA UNTERNA MAGICA 

«Starman: El examellll. 
19'20 DIBUJOS ANIMADOS. 
19'!0 EL HOMBRE Y EL 

MAR. 
«El puerto». 

20'00 VIVE COMO OUIERAS. 
20'!0 TELEDIARIO 2 
21'00 EL TIEMPO. 
21'15 EN FAMILIA. 
22'25 VIERNES CINE. 

«Psicosis 11: El regreso de 
Norma.D». 
Tras varios años de reclusión 
en un centro pisquiátrico, por 
varios asesinatos, entre ellos 
el de su madre, Norman Ba
tes regresa a su casa. Para 
Norman, su madre no ha 
muerto: la ve y la oye. Piensa 
que todo ha sido una trampa 
para declararle loco, pero sa
be muy bien cómo acabar 

con.ese engaño y con las per
sonas que lo están provocan
do. Para volver a encerrarle. 

00'!0 TELEDIARIO ! 
00'50 TELEDEPORTE. 
01'05 LA NOCHE. 
02'00 LARGOMETRAJE. 

d>on nadie». 
En el pueblo irlandés de 
Monvelle, todos son respe
tuosos con la religión, excep
to Mulcahy, un escritor bo
rrachin. Una mañana, Mul
cahy, exaltado, reta a Dios a 
que le dé pruebas de su exis
tencia fulminándole a él. 

0!'25 EOUIPO DE INVES· 
TIGACION. 

04'25 CORRUPCION EN 
MIAMI. 

05'15 LA BUENA MUSICA. 
06'!0 DE PELICULA. 
07'!0 LARGOMETRAJE. 

d:rendira». 
Erendira acaba de cumplir 
los catorce años. Vive con su 
abuela, viuda de un legenda
rio contrabandista, en una 
mansión fastuosa, pero som
bría, que va a ser pasto de las 
llamas por una imprudencia 
de la muchacha. La abuela se 
cobrará la deuda prostitu
yendo a Erendira. 

12'45 CARTA DE AJUSTE. 
12'59 APERTURA Y PRE· 

SENTACION. 
1!'00 PROGRAMACION 

CENTROS TERRITORIALES 
14'!0 INFORMATIVOS TE· 

RRITORIALES. 
15'00 TELEDIARIO 1 
15'!0 VIAJE A CMINA. 
16'!0 CABALLO VIEJO. 
17'15 CINE ESPAIOL. 

«Loca por el circo». 
Una muchacha que quiere 
trabajar en el circo, Teresa, 
se encuentra con que su pa
dre se lo impide, por lo que 
decide fugarse de casa. Se va 
a Vigo, donde una hermana 
suya, gemela es profesora en 
un colegio. 

18'45 CORTOMETRAJE. 
«MayumeS>t. 

19'00 EL MUNDO DEL CA· 
BALLO. 

19'!0 ESPECIAL DEPORTES. 
2!'15 NOTICAS 2 
2!'45 A TRAVE5 DEL ES· 

PEJO. 
01'15 DESPEDIDA Y CIERRE 

CLINICA LA .Luz 
PSICOTECNICOS: CONDUCTORES - ARMAS. 

CONSULTA 
OFTALMOLOGICA: SOCIEDADES- PARTICULARES 

Plaza de Cervantes, 29 - 1° D (información maña
nas, tardes) Tlf. 888 26 36 - Alcalá de Henares. 
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Cadetes en Galapagar 
Con apellido de cantante, 

Pantoja, de la Meta se alzó con 
el triunfo en Gala pagar. 

165 cadetes se batieron duran
te 7 5 kilómetros para dilucidar 
quién era el mejor que, al final 
y tras el esfuerzo y el calor que 
hizo por la sierra madrileña, re
sultó el corredor Pantoja. 

Las clasificaciones quedaron 
como sigue: 1°, Pantoja, de la 
Meta; 2°, Sánchez Camero, Va
llecas Díaz; .3°, Claramunt Alon
so, de Galapagar; 4°, Parrilla, de 
la Meta; 5°, Vicente Villanueva, 
de Iplacea Ocsa. 

Exaequo: 9°, Francisco Pare
ja, de Iplacea Ocsa. 

5° Memorial 
Antonio Suárez 

Con hora vespertina, dio co
mienzo la segunda de las pruebas 
de pista Memorial Antonio 
Suárez. 

A las 9 de la mañana del pasa
do sábado día 17, 28 ciclistas afi
cionados y juveniles se pusieron 
en marcha. Los participantes 
que tomaron parte en la misma 
fueron de los siguientes equipos: 
Caja Rural, Ibercaja, Torrejón e 
!placea, que como siempre fue 
quien más corredores aportó pa
ra que hubiera una participación 
digna. Esta prueba, por la pro
ximidad de los campeonatos de 
Madrid de pista para juveniles 
los días 23 y 24, creo que puede 
haber servido para afilar armas 
y ver cómo se encuentran los po
sibles candidatos a los títulos. 
Creo que los maillots pueden de
signarse casi de antemano y creo 
que se van a repartir, cosa lógi
ca y casi hasta conveniente de 

cara a que la pista adquiera com
petitividad y asistencia pública, 
algo que todavía no alcanzo a en
tender, que un espectáculo tan 
bello y emocionante despierte 
tan poco interés. 

Carlos García, 
campeón de Madrid 
de fondo en carretera 

Este fin de semana pasado se 
ha celebrado el campeonato de 
aficionados con una innovación 
y es que se disputaba en dos 
etapas. 

El sábado, en línea 145 kiló
metros a un circuito que por pro
blemas de tráfico no ha podido 
ser el previsto pór la organiza
ción P.C. Manzaneque y se ha 
recurrido a un circuito de 24 ki
lómetros totalmente llanos. 1.36 
participantes tomaron la salida 
con la idea de poder vestirse 
de rojo y blanco. De estos 136 
sólo iban a clasificar 50 para 
disputar la contra-reloj indivi
dual al día siguiente sobre 8'5 
kilómetros. 

En la etapa de línea y tras mu
chos forcejeos el grupo principal 
se rompi.ó en varios y con 1 '24 
sobre el grupo de cuarenta y tres 
corredores llegaron a meta Luis 
Espinosa, del Caja de Toledo, y 
Carlos García, del Caja Madrid, 
resultando vencedor el primero 
y a continuación lo hicieron 43 
corredores entre los que viajaban 
dos Auto Rallyes del lplacea: 
Moya y Belinchón, por lo que te
níamos dos hombres para la 
contra-reloj del domingo, el res
to de corredores quedaron fuera 
de clasificación exceptuando a 
los cinco primeros del segundo 
grupo que completaron los 
cincuenta. 

Al día siguiente se inició la 
contra-reloj individual por or
den inverso a la general. 8'5 ki
lómetros sobre un circuito con 
rectas muy largas, lo que favore
cía a los grandes rodadores, hom
bres fuertes. Aquí Carlos García 
se empleó a fondo, y ya, por lo 
visto, en la vuelta internacional 
a Madrid donde marcó el segun
do mejor tiempo en el prólogo y 
dominó a sus rivales, por lo que 
sumado a los tiempos de los dos 
días se convirtió en el campeón 
de Madrid 89. 

En las categorías de 
escuela los infantiles, 
alevines y promesas 

Los 1 placeas por aquello de lo 
que dirán y para evitar mos
queos, nos hemos dividido en 
dos grupos: unos a Coslada y 
otros a Torrejón; lo que ha he
cho que hoy los Iplaceas acos
tumbrados a sembrar los circui
tos de chavales de morado, se ha
ya diluido un poco, aunque los 
Villanueva Porrero, Cuenca, 
Sanguino, etc., se han dejado no
tar y han ocupado puestos entre 
los mejores. 

illll Gran Premio 
Excmo. Ayuntamiento 
de Torrejón 

Noventa y ocho participantes 
tomaron la salida con dirección 
a Ajalvir. Pronto empieza la ba
talla y en el kilómetro 1, el pelo
tón va en fila de uno y se van con 
fuerza cuatro corredores que han 
saltado. Al paso por Torrejón ya 
hay corredores que se han des-

GOYMAR 
ESCUELA PROFESIONAL DE TECNICAS INDUSTRIALES DE LA CONFECCION: 

D ISENO-
ESPECIALIDADES 
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C/ SAN DIEGO Nº 15-2ºC(4 CAAOS) 

A 
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colgado, el pinchazo de Edu le ha 
dejado fuera de combate. obser
vamos que la carre'ra se ha r:oto 
en la ascensión a Torres. Cuatro 
figuran en vanguardia. Por atrás 
varios grupitos. Al paso por la 
Campsa, los de cabeza, Manolo, 
mientras el resto sigue y son los 
que van a llegar. Los !placeas el 
Maño y Moya luchan como jaba
tos, y a pesar de las caídas y el 
pinchazo el Maño termió antes 
mientras Moya que rueda como 
un jabato, alcanzó a varios ex
plotados y se colocó en meta en 
el lugar 24. 

La clasificación quedó de la si
guiente manera: 1°, José Luis 
Díaz (Caja Madrid); 2°, José 
Luis Vázquez (Caja Toledo); 3°, 
José A. Viejo (Caja Rural); 24°, 
Moya Aguilar (lplacea); .3.3 Ma
nuel Rodríguez (Iplacea); 42°, 
Raúl García Rubio (!placea). 

Manuel GOMEZ CRUZ 

Clausura de 
la temporada 

La delegación comarcal com
. plutense de baloncesto de Alcalá 
ha preparado diversos actos de 
clausura para la temporada 
1988/89, que se celebrarán el día 
25 de junio con arreglo al si
guiente programa: 

11 '.30 horas: Partido final en 
el pabellón Ruiz de V elasco del 
Club Deportivo Cajamadrid. 

1.3'30 horas: Entrega de tro
feos en los salones del Círculo de 
Contribuyentes a los tres prime
ros clasificados del grupo A y pri
mer clasificado correspondiente 
al grupo B de las competiciones 
organizadas por esta delegación. 

~ 
El Ayuntamiento está 

instalando papeleras en todos 
los distritos de Alcalá. 

Ayúdanos a conservarlas. 
UTILIZA LAS PAPELERAS 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA DE MADRID 



campeonato EscOlar de Madrid 
5 Medallas para 
el c.N. Alcalah 

s mínimas nacionales 
Durante el pasado fin de sema

na se disputó en las instalaciones 
del M-86 y en su piscina cubierta 
de 50 metros el Campeonato Esco
lar de Madrid, última competición 
oficial, salvo algún control poste
rior, antes del Nacional Escola1 
que también se celebrará en Ma· 
drid, con un balance de 5 meda· 
Has y un total de 5 mínimas nacio· 
nales conseguidas. La sorpresa 
más importante nos la deparó la 
nadadora Beatriz Aisa del añc 
1976 al conseguir la medalla dt 
plata en los 100 libres de su edac 
con un registro de 1.07 .29 que l~ 
da el pasaporte para el Campeona· 
to de España, siendo pues la ter· 
cera nadadora alcalaína que le 
conseguía. Nuria Gómez, que ya 
poseía el tope nacional en 100 es
palda, se <jUedó a tan sólo centési
mas del 200 espalda con un regis
tro de 2.4"2.56 mejorando su mar
ca _personal y llevándose el bron
ce, igualmente en los 100 espalda 
con refrendo de la minima nacio
nal obtuvo la medalla de bronce 
con 1.14.21. Y finalmente Javier 
Cámara en 100 braza obtuvo la 
plata con 1.19. 09 y el bronce en 
200 estilos con la importante mar
ca de 2.34 .97 a 4 segundos del to
pe nacional y mejorando en 3 se
gundos su marca personal. Impor
tante fue el 4 x 100 estilos femeni
no con Nuria, Carmen G. Pallá, 
Estela Montejo y Beatriz Aisa que 
obtuvieron la 4ª plaza a tan sólo 
dos segundos del bronce, Canoe, 
Mirasierra y Marbella se impusie
ron. Buen balance al que hay que 
añadir el tope nacional consegui
do por Estela Montejo en los 50 li
bres año 75 con 30.09 en la Liga 
Madrileña de Clubs, así pues has
ta el momento son cuatro nadado
res, Beatriz, Nuria, Estela y Javier 
Cámara los que estarán presentes 
en Madrid en el Campeonato de 
España Escolar, las centésimas 
han privado a varios nadadores de 
aumentar la lista . 

Los días 29 y 30 de junio y en 
el M-86 se disputará el Campeona
to Territorial de Edades de Ma
drid (73 y 74 femenino) y (73, 
7 4 , 72, masculino) en el que el 
CN Alcalah guarda esperanzas de 
algún éxito y posteriormen
te se celebrará los días 1, 2 , 3 y 4 
de julio el Campeonato Absoluto 
de Madrid, para pasar a los Cam
peonatos de España, el Escolar los 
días 9 , 10, 11 y 12 de julio en 
M-86 y el de Edades 13 , 14 , 15 y 
16 en Alcorcón, con la presencia de 
los mejores nadadores españoles. 

PUERTA DE MADRID 

«ES todo un honor, pero es una competición más» 
El alcalaíno Víctor castro ·ganó la 

travesía al lago de la casa de campo 

El nadador alcalaíno, del Club 
Natación Alcalah, Víctor Castro 
fue el ganador de la Travesía Po
pular al lago de la Casa de Cam
po, prueba organizada por el 
ayuntamiento de Madrid y que 
se recuperaba después de 54 años 
que ha estado en el olvido sin 
celebrarse. 

La prueba se disputó el pasa
do sábado 17 de junio y contó 
con la participación de unos tres
cientos nadadores, que tuvieron 
que recorrer los 311 metros de 
que consta esta travesía. 

Tras una gran salida, clave en 
este tipo de pruebas , el nadador 
alcalaíno mantuvo la pequeña 
ventaja adquirida y venció con 
un tiempo de 3 '34". Se ha dado 
la circunstancia de que al ser una 
prueba que se recuperaba des
pués de tantos años sin celebrar
se, diversos medios de comuni
cación a nivel nacional se han 
hecho eco de esta victoria del na
dador alcalaíno, que inscribe su 
nombre con todos los honores en 
una travesía que quiere alcanzar 
un peso específico en el calenda
rio de natación de España. 

Víctor Castro comentó a 
PUERTA DE MADRID que, 

Winterthur 
Seguros 

aunque es todo un honor vencer 
en una prueba de estas caracte
rísticas y que su nombre figure 
en el palmarés de la misma como 
el del nadador que venció en ella 
después de 54 años de parón que 
ha sufrido la prueba, «es una 
competición más y el objetivo 
ahora es sacar las mínimas para 
el campeonato de España» . El 
nadador alcalaíno destacó que 
«era la primera vez que compe
tía en una prueba de estas carac
terísticas y ha sido muy difícil. 
Hay que nadar con la cabeza 
por fuera del agua y es muy difí
cil llevar la línea recta. El agua 
además estaba muy sucia». 

Víctor Castro es un joven de 
17 años que cursa sus estudios de 
tercero de BUP en la Universi
dad Laboral (actual CEI). Se ini
ció como nadador en Méjico, 
donde estuvo residiendo hasta 
hace año y medio en que se tras
ladó a vivir con su familia a Al
calá. En el país hispanoamerica
no ganó un campeonato del esta
do de Méjit:o. Cuando se vino a 
Alcalá ingresó en el Club Nata
ción Alcalah. Es un velocista; sus 
pruebas idóneas son los 50 me
tros libres y los 100 metros li-

Jesús A. Gallego Martín 

AUTOMOVIL 
VIVIENDAS 

COMUNIDADES 
VIDA 

PENSIONES 
ACCIDENTES 

Agente Colegiado n º . 53 .366 

C/. La Coruña, 17 - Tlf. 881 04 95 
ALCALA DE HENARES 

Horario: Mañanas de 10 a l. 
Tardes de 5 a 7. 

Víctor, junto a su hermano Héc
tor, que también es una de las 
promesas de la natación alcalaí
na, nos explicó en nuestra redac
ción sus proyectos deportivos, 
que no pasan por menos que el 
asalto al campeonato de España. 

bres , «aunque en los relevos tam
bién nado espalda y no se me da 
mal». Víctor Castro valoró el am
biente que hay en su actual club 
diciendo que «es un ambiente 
muy favorable para la natación 
con muy buenos compañeros y 
entrenadores que te apoyan en 
todo momento. Hay una excelen
te comunicación entre todos los 
que formamos el club». Pregun
tado si es difícil compatibilizar 
algo tan sacrificado como es la 
natación con los estudios, nos 
respondió que no: «Se puede 
compatibilizar porque un buen 
deportista tiene que ser un buen 
estudiante». 

Como dato a tener en cuenta, 
hay que señalar que su hermano 
Héctor también disputó la trave
sía al lago de la Casa de Campo 
consiguiendo un meritorio tercer 
puesto en la categoría de infan
tiles , a sus diez años. Héctor Cas
tro forma parte del equipo de 
promesas del Club Natación Al
calah, que ha quedado segundo 
de la comunidad de Madrid. 
La prueba en la que mejor se 
desenvuelven son los 400 me
tros libres , aunque también na
da con satisfacción en la prueba 
más rápida, los cincuenta metros 
libres. 
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El rival del Alcalá 

u.D. san sebastián de los Reyes 
Los locales se juegan ante los alcalaínos 

la posibilidad del descenso 
La novedad en el Alcalá es la reaparición de 

Manolo Díaz, cumplida ya su sanción 
Con el agua al cuello recibe la 

Unión Deportiva San Sebastián 
de los Reyes al Alcalá pues no en 
vano el equipo de la carretera de 
Burgos se juega el descenso en es
te envite. Puesto que hay hasta 
cuatro equipos implicados en esa , 
zona que afecta al equipo que 
acompañe a Medinense, Don Be
nito y Betis a tercera d ivisión, no 
se pueden hacer especulaciones 
sobre qué resultado les bastaría 
a los hombres de Casimiro Escu
dero para mantener la categoría. 
Por ello van a salir con el deseo 
de derrotar al Alcalá, cosa que les 
permitiría mantenerla. De cual
quier forma ya ha habido aficio
nados alcalaínos que han plan
teado la conveniencia de que el 
Sanse se mantega en la categoría, 
por la proximidad de las dos ciu
dades y la posibilidad de que el 
Sanse pudiera desplazar a terce
ra división a un equipo canario, 
el Telde, porque no olvidemos 
que con el Telde en segunda B, 
serían cuatro los equipos cana
rios que estarían la próxima tem
porada en el grupo del Alcalá, y 
esto a nivel económico es deso
lador por los muchos gastos que 
suponen los viajes a Canarias pa
ra los equipos. Hay que recordar 
que según un informe de la liga 
de Fútbol Profesional, la patro
nal de fútbol denuncia que las 
más numerosas deudas del fútbol 
español se producen en esta ca
tegoría y cuatro viajes a Canarias 
para los equipos del grupo 111 no 
serían muy beneficiosos en ese 
sentido. 

Dani, aunque se espera contar 
con la participación del goleador 
alcalaíno para este compromiso. 

......,.. _____ _ 
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En resumidas cuentas, aunque 
Jiménez Piñero comentó que el 
Alcalá quiere dejar buen sabór 
después de la amarga derrota que 
ante el Getafe, como lo que los 
complutenses se juegan no es na
da, la derrota y la salvación del 
Sanse no se vería con muy ma
los ojos en la ciudad alcalaína 
por lo que respecta a un sector de 
aficionados. 

Novedad en el cuadro complu
tense es la reaparición de Mano
lo Díaz, que ya ha cumplido sus 
partidos de sanción. Por el con
trario, Quique no podrá jugar 
por tener acumulación de tarje
tas, con lo que el defensa del Al
calá ya se ha despedido de la 
temporada. Será duda hasta el 
último momento el lastimado 

el . Diego de Urbina, 6 - ALCALA DE HENARES 
Teléfono: 889 08 &7 
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Frente a un Getafe que se hizo amo de la situación ta de patio de colegio. Perdido el 
rumbo de los hombres de Piñero, 
el Alcalá desapareció del campo y 
ya sólo hubo un equipo que se hi
zo dueño y señor de la situación. 
Los complutenses ni corrían hacia 
los balones y roto su eje central, 
sin un cerebro que pusiera allí or
den, fos balones se perdían irreme
diablemente en la defensa del Ge
tafe, que por lo demás estuvo muy 
segura y expeditiva. Pero es que el 
Getafe, viendo que no tenía equi
po enfrente, no sólo se dedicó a pa
rar a sus contrarios en su defensa 
sino que salían con los balones ju
gados y hombres como Olmedo, 
Flores , Sebas 1, Angel, Jaime, 
Martín Luki y sobre todo Paco 
Luna camparon por sus anchas 
causando continuo peligro a la me-

0·4, ,1 Alcalá hizo el ridículo 
RESULTADO: 

RSD Alcalá, O; CD Getafe, 4 
(Olmedo, Flores, Sebas 1 y Jaime). 

ALCALA: 
Higes, Zacarías Lozano, Flores, 

Sánchez, Quique, Coballes, Dani, 
Mantecón, Azcona, Arturo y Ca
rrasco. Cambios: En el minuto 21 
Miguel Angel sustituyó a Dani que 
se retiró lesionado. 

GETAFE: 
Caballero, Ortega, Rodolfo, Na

cho, Miguel, Carlos, Olmedo, Flo
res, Angel, Paco Luna, y Sebas l. 
Cambios: A los sesenta y dos mi
nutos de juego Jaime sustituyó a 
Sebas 1 y a los setenta Martín Lu
ki sustituyó a Flores. 

GOLES: 
Minuto 13. 0-1. Paco Luna de

ja con mucha astucia el balón a Ol
medo en la frontal del área. Este 
lo para con el pecho y de fuerte dis
paro bate a Higes . 

Minuto 20. 0-2. Otra vez una 
astucia de Paco Luna es aprove
chada esta vez por Flores paraba
tir a Higes. 

Minuto 61. 0-3. Falta en la 
frontal del área, mientras el juga
dor del Getafe Jaime se encuentra 
haciendo ejercicios de calenta
miento para sustituir a su compa
ñero Sebas 1 que se había resen-
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tido de una lesión tras un golpe en 
su pierna. El propio Sebas 1 bota 
la falta y el esférico se introduce en 
la portería de Higes. Tras marcar 
el gol el jugador se dirigió cojean
do a los vestuarios sustituyéndole 
Jaime. 

Minuto 76. 0-4. Jaime recoge el 
balón en la frontal del área en una 
jugada de contragolpe, dribla a 
Higes y hace un bonito gol. 

ARBITRO: 
Víctor Esquinas Torres. Sin ser 

bueno el arbitraje del madrileño, 
tampoco fue tan malo como el pú
blico escaso del municipal El Val 
quiso ver. Se le protestó mucho du
rante todo el partido y la mayor 
parte de las veces sin razón porque 
muchas de las tarjetas que se lle
varon los complutenses se las ga
naron ellos solitos a pulso. Lo que 
sí es cierto es que a veces tiene ac-_ 
titudes muy de protagonista y eso 
llega a encrespar a los aficionados 
y a los jugadores. De cualquier for
ma, su arbitraje no influyó en el 
resultado. 

INCIDENCIAS: 
Es difícil que en la historia del 

municipal El Val haya habido un 
partido del primer equipo de la 
RSD Alcalá que haya sido visto 
por tan poco público. Los -especta
dores no ocupaban ni la cuarta 

parte del aforo. A esto hay que 
añadir que a la junta directiva del 
Alcalá les ha pillado el toro y de
claró la jornada como «medio día 
del club», teniendo que pagar los 
socios, lo que unido al desinterés 
de los partidos porque el Alcalá ya 
nada se juega y a los constantes 
cambios en los horarios, hizo que 
se registrase tan probrísima entra
da. Terreno de juegó en perfecto 
estado y mañana calurosa. 

COMENTARIO: 
Del encuentro que jugaron alca

laínos y getafenses sólo se puede 
hacer un comentario, un análisis: 
El Getafe ridiculizó al Alcalá, o di
cho de otra forma, el Alcalá nun
ca cayó tan bajo esta temporada en 
un encuentro de liga. Tan bajo 
que ese 0-4 con que se llegó al fi
nal de los noventa minutos se nos 
antoja hasta corto porque el Geta
fe de Félix Carlón dispuso de in
numerables ocasiones en la segun
da mitad para ampliar su cuenta 
y que sólo gracias a la actuación de 
Higes y al d~sacierto de los delan
teros del equipo del sur de Madrid , 
que ya se detenían en hacer flori
turas, ésta cuenta no se aumentó 
ante la inexistencia del Alcalá so
bre el césped del V al. 

El Alcalá jugó sin dirección en 
el centro del campo y sus jugado
res parecían jugar una pachangui-
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. ta defendida por José Luis Higes , 
que se convirtió en el mejor juga
dor de los complutenses. Sobre to
do hay que señalar la excelente ac
tuación de Paco Luna, que despla
zaba continuamente a sus marca
dores entrando por los huecos que 
le dejaba cualquiera de sus compa
ñeros, y se permitió el lujo de dar 
perfectas asistencias. 

Peor despedida en temporada 
oficial no ha podido tener el Alca
lá ante su afición. Todos coinciden 
en señalar que si bien el equipo al
calaíno ha realizado sobre la cla
sificación una buena campaña, so
bre el terreno de juego no ha logra
do hacer un encuentro bonito co
mo algunos del año pasado. Y tie
nen razón. El Alcalá no ha jugado 
brillantemente esta temporada. 

UN ROVER, SEDUCE. 
e un \J'-t' ( on prt:,lltilO 
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Dani 
El máximo goleador del Alcalá tu

vo que retirarse lesionado a los 21 
minutos de juego. El mismo nos ex
plicó lo que le ocurrió. 

- Ha sido una jugada en la que he
mos entrado dos jugadores del Alca
lá a uno del Getafe y me parece que 
ha sido el propio compañero el que 
me ha clavado uno de los tacos de su 
bota y me han tenido que dar cuatro 
puntos de sutura en la pierna. 

No tuvo reparos Dani en recono
cer el pésimo encuentro que realizó 
su equipo. 

- La verdad es que sí, y es una pe
na porque hemos realizado una gran 
campaña y en el último partido cuan
do ganando nos hubiéramos mante
nido en una situación excelente con 
esos tres positivos, hemos perdido y 
además muy malamente. 

Pero en cualquier caso, lo que lla
ma la atención es que el Alcalá no ha 
jugado bien esta temporada, no ha 
hecho ni un sólo partido brillante. 

- La verdad es que sí, pero hemos 
conseguido grandes resultados. Ha 
sido un fútbol intermitente pero nun
ca hemos jugado un brillante en
cuentro. Pero lo importante es estar 
siempre ahí, unos años sale la cosa 
bien en cuanto a juego y otros en 
cuanto a resultado. 

Dani tuvo palabras muy críticas 
al arbitraje de Esquinas Torres . 

- Este hombre es un provocador. 
Yo sabía que me iba a sacar tarjeta 
porque cada vez que juego con este 
hombre me saca tarjeta. 

Para Dani es sorprendente que se 
haya constituido en el máximo go
leador del equipo. 

- Es sorprendente que yo me ha
ya convertido en el máximo goleador 
del equipo. Y no quiere decir esto 
que yo no haga goles pero es que yo 
no suelo jugar en punta y lo mío es 
dar asistencias, como se suele decir 
ahora. Mi misión es crear situacio
nes de gol y si además de esto, he 
marcado goles pues tanto mejor, es
toy muy satisfecho. 

Otra cuestión es la de su futuro. 
Dani nos confesaba que desconocía 
qué iba a pasar con él la próxima 
temporada. 

- No lo sé. Es posible que me que
de aquí pero no te puedo asegurar 
nada porque aún no hemos hablado. 
En esta semana supongo que tendré 
que atar todos los cabos y decidirme. 

Félix Carlón, 
El joven entrenador del Getafe se 

mostraba muy satisfecho con el par
tido que habían hecho sus jugadores. 

- Se ha corroborado lo que desde 
hace algún tiempo venimos demos
trando, que fuera de casa somos un 
equipo difícil de batir porque los lo
cales salen con una mentalidad ofen
siva y la verdad es que ese es el jue
go que a nosotros nos va. Cuando nos 
presionan un poco somos un equipo 
con mucha calidad. Os habréis da
do cuenta que no damos voleas, si
no que salimos con el balón jugado. 

Félix Carlón quiso hacer un plie
go de descargo en favor del Alcalá. 

- Hay que descargar en favor del 
Alcalá el que cuando juegas en ca
sa y vas perdiendo 0-1ó0-2, hay que 
ir arriba y suele ocurrir que vas más 
con el corazón que con la cabeza. El 
Alcalá nos ha dejado mucho espacio 
detrás y con un equipo con la cali-

dad que tiene el Getafe digamos que 
eso es casí mortal. Hemos hecho cua
tro goles como podríamos haber he
cho siete. 

La verdad es que el Getafe le per
donó al final al Alcalá de una autén
tica goleada. 

- Sí, porque digamos que se pier
de la tensión psícológica. Con 0-4 nos 
hemos relajado; ha habido fases en 
las que lo hemos tenido tan fácil que 
no sabíamos por dónde seguir las 
jugadas. 

Con la llegada al Getafe de Fer
nando Sierra es difícil la continui
dad de Félix Carlón. 

- De momento no hay nada deci
dido pero creo que es difícil que con
tinúe en el Getafe. Ya veremos qué 
ocurre. La verdad es que en estos 
tres meses me he dado cuenta del 
ambiente que hay en algunos aspec
tos del fútbol y me he decepcionado. 

Jiménez Piñero, 
No puso ninguna disculpa el en

trenador del Alcalá por el mal juego 
desplegado por su equipo. 

- La verdad es que hemos tenido 
dos o tres ocasiones clarísimas que 
no hemos aprovechado. Por contra, 
el Getafe se ha acercado una vez, ha 
metido gol; se ha acercado otra vez 
y ha vuelto a marcar. A partir de ahí 
sólo ha habido un equipo. Si unimos 
a esto la desafortunada actuación ar
bitral que ha terminado por hundir 
al equipo, pues ya me dirás. Esta es 
una despedida triste porque el Alca
lá ha hecho 1ina buena temporada y 
yo hubiera querido que hoy hubié
ramos agradado. La prueba es que 
he metido a tres delanteros natos pa
ra hacer un equipo más ofensivo. 

Los goleadores 
del grupo 111 
Con treinta y un goles: De Die

go (Atlético Madrile!io). 
Con veintiun goles: Sabas (Pe

gaso). 
Con diecinueve goles: Julio 

Suárez (Marino). 
Con catorce goles: Soler (Lega

nés). 
Con trece goles: Toledano (Li

nares); Moreiras (Tomelloso); 
Blázquez (Badajoz) y Blanco 
(Jaén). 

Con doce goles: Dani (Alcalá), 
Rivera (Tomelloso) y Sigüenza 
(Plasencia). 

Con once goles: Cela (Medi
n'tnse). 

Con diez goles: Juan Román 
(Telde), Romero (At. Madrileño), 
Rodri (Badajoz), Yeli (Avila). 

Con nueve goles: Pardina 
(Atlético Madrileño), Kilo (Mas
palomas), Serrano (Sevilla Atlé
tico), Eduardo (Marino), Conte 
(Betis Deportivo), Macarro (Ba
dajoz), Jaime y Flores (Getafe). 

Con ocho goles: Portugal (Cór
doba), Sebas 1 (Getafe), Panade
ro (Don Benito). 

Con siete goles: Rafa (Sevilla 
Atlético), Figueroa (Jaén). 

Con seis goles: Pinto (Atlético 
Madrileño), Fernando 1 (Medi
nense), Juanito y Sousa (Sevilla 
Atlético), Caries (Linares), Car
vajal (Betis Deportivo), Quini 
(Tomelloso), Quique (Leganés), 
Miguel (Marino), lrala y R~'ch rd 
(Maspalomas), Marcel (Tel e). 

Con cinco goles: Azcon y Ar
turo (Alcalá); Justo , Rángel, 
Momparlet y Rodríguez (Betis 
Deportivo); César y Mezquida 
(Linares); Alvarez (Avila); Juan 
Carlos (Don Benito); Hueso (Cór
doba); Astillero (Plasencia); An
drades (Sevilla Atlético); Rober
to y Márquez (Jaén); Alegre y 
Luismi (Badajoz); Diego Martín 
(Atlético Madrileño); Anquela 
(Córdoba). 

Con cuatro goles: Manolo Díaz 
y Gomis (Alcalá); Martín, Paisa 
y Juani (Telde); Ucesa (Sanse); 
Antoñito (Sevilla At. ); López 
Murga (Córdoba); Bolívar (Don 
Benito); Mariano 1 (Leganés); 
López (Pegaso); Bosco (At. Ma
drileño); Angel y Paco Luna (Ge
tafe); Valencia (Maspalomas); Fi
gueroa (Tomelloso). 

SALONES PARA BODAS, COMUNIONES, Etc. 
- comidas a la carta -

V ARIACION DE PESCADOS FRESCOS DEL DIA 
Especialidad en: 

REINOSA CORDERO ASADO, CODILLOS, PAELLAS DE ENCARGO ... 
Menú del día ................... 700 ptas. 

Goya, 2 - Teléfono: 889 00 42 
ALCALA DE HENARES 
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Menú especial .............. ,_ ,oa ptas. 
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Mañana domingo se disputa
rá la última jornada del ·campeo
nato liguero en este grupo 111 de 
la segunda B y las posiciones se 
han ido definiendo. Pero la emo
ción continúa y aún queda por 
dilucidarse el campeón, que se
rá el equipo que ascienda a se
gunda A y uno de los puestos de 
descenso. La jornada en este sen
tido tiene varios frentes de espe
cial interés con una mención 
muy especial al partido que se 
disputará en el Vicente Calderón 
de Madrid entre el Atlético Ma
drileño y el Linares, partido del 
que saldrá el campeón de liga. 

Pegaso -Marino 
Los dos equipos que se enfren

tan mañana domingo en el esta
dio de la Ciudad Pegaso se en
cuentran en la zona media de la 
tabla sin ningún problema, aun
que ambos han tenido que hacer 
un considerable esfuerzo para 
evitar la .zona baja de la clasifi
cación. 

El Marino empató la pasada 
jornada en su campo frente al 
Sanse y suma en su casillero un 
negativo que quiere borrar fren
te al Pegaso, equipo que tiene a 
cero su cuenta de positivos y ne
gativos y que quiere mantenerla 
así esta última jornada. En cual
quier caso, el final de liga de es
tos dos equipos hay que calificar
lo de espectacular. Arbitrará el 
colegiado palentino Julio Recio 
Pedrero. 

Atlético Madrileño 
Linares 

Todo un auténtico duelo en la 
cumbre el que disputarán Atlé
tico Madrileño y Linares en el 
Vicente Calderón. Nada más y 
nada menos que se juegan ,el as
censo a segunda A, algo'rwr lo · 
que están peleando ambos ~qui
pos desde hace varias jornadas. 
Para mayor emoción el encuen
tro se disputa en la última jorna
da para que esta venga a ser una 
auténtica final. El Linares cuen
ta con la ventaja que le da tener 
un punto más que los filiales ro
jiblancos, es decir, que el empa
te les serviría para proclamarse 
campeones. Sin embargo, el Li
nares va a tener que luchar mu
cho para no verse superado por 
un equipo que está con la moral 
muy alta por los anteriores resul
tados conseguidos, y eso que en 
el último encuentro los rojiblan
cos tuvieron en la mano la vic
toria frente al Telde, pero la 
dejó pasar, aunque el empate a 
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Zambrano Pajarón, del colegio madrileño arbitrará el Avila
Plasencia, partido decisivo para la permanencia de los extremeños. 

dos tantos también les era favo
rable. En este tipo de encuentros 
la presión psicológica es muy 
grande y puede que al final 
triunfe quien más entero se en
cuentre. El encuentro será arbi
trado por el castellano leonés 
Sánchez Regidor. 

Sevilla Atlético · Leganés 
Con el enfrentamiento entre el 

Atlético-Madrileño y el Linares, 
ya nada se juegan los sevillistas, 
que para optar al ascenso ha
brián de haber ganado en Lina
rejos la pasada jornada, algo que 
no ocurrió pues el partido con
cluyó con empate a dos y con un 
excelente partido disputado por 
ambos equipos. A pesar de todo 
hay que felicitar la campaña que 
ha realizado el Sevilla Atlético. 

Por otra parte, el Leganés 
tampoco se juega nada en el par
tido. La pasada jornada los ma
drileños perdieron ante el Pega
so en campo propio, hecho que 
demuestra que ya hay cierto de
sinterés entre los equipos cuan
do no es nada lo que se juegan. 
Arbitrará el colegiado extreme
ño Belinchón García. 

Atlético Tomelloso · T elde 
Nada se juegan ya ni uno ni 

otro rival, ambos con suerte muy 
dispar esta temporada. La Medi
nense por ejemplo, ya está des
cendida desde hace varias jorna
das , y el Tomelloso, aunque ocu
pa la zona alta de la clasificación, 
ya había clarificado su futuro 
desde hace varios domingos. 
Partido tranquilo en definitiva 
en el que los manchegos quieren 
golear para despedirse con ale
gría de su afición. 

Badajoz -Telde 
El Telde está totalmente im

plicado en la lucha para evitar el 
descenso. Queda por determinar 
el cuarto equipo que baje a ter
cera división y aunque los cana
rios depende solamente de sí mis
mos, tienen que afrontar un par
tido frente al Badajoz verdade
ramente complicado. Por otra 
parte el Badajoz no está por la la
bor de echar una mano, como ya 
se demostró la pasada jornada, 
cuando los pacenses derrotaron 
al Plasencia en propio campo y 

.. 
hostelco, s.a. (Virgenp~~;g~:~) ~s~:i-::~; 
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le complicaron la vida hasta ex
tremos verdaderamente insospe
chables. Arbitrará el andaluz 
Bautista García. 

A vila -Plasencia 
Con el arbitraje del madrile

ño Zambrano Pajarón se dispu
tará en el municipal Adolfo Suá
rez de Avila un encuentro muy 
importante para el Plasencia. 
Después de haber apostado fuer
te esta temporada, los placenti
nos han caído en un poco del que 
tienen muy complicado salir. A 
falta de esta última jornada el 
Plasencia es el equipo que más 
posibilidades tiene de ser el cuar
to de la lista para el descenso. 
Depende de su victoria en A vi la 
y de que el Sanse, el Telde, e in
cluso el Maspalomas, consigan 
resultados desfavorables. 

Con su victoria en Medina del 
Campo, el Avila logró la perma
nencia en la categoría después de 
una temporada un tanto aciaga 
para los abulenses. 

Maspalomas -Don Benito 
· Con el Don Benito ya en ter
cera división, el Maspalomas ne
cesita al menos un punto para lo
grar la tranquilidad de la perma
nencia, aunque sólo una serie de 
carambolas podría llevar a los 
grancanarios al abismo de la ter
cera. El Maspalomas debe impo
nerse al Don Ben!to sin mayores 
problemas. 

Jaén · Córdoba 
Después de muchas jornadas 

de incertidumbre, el Jaén con
siguió la victoria en el campo 
del Betis Deportivo y con ello 
la tranquilidad de la perma
nencia. Como también el Cór
doba consiguiera la victoria 
frente al Maspalomas , los dos 
equipos se preparan para afron
tar un partido que ya nada tie
ne de trascendental; lo único 
que quieren lograr es despedir
se de la temporada con un buen 
partido. 

Getaf e · Betis Deportivo 
Otro partido intrascendente, 

ya que el Betis Deportivo está 
matemáticamente en tercera di
visión y el Getafe ya nada se jue
ga. Lo único que se desea en Ge
tafe es que se rubrique en las 
Margaritas el gran partido que 
realizaron frente al Alcalá. 
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Andrés Simón, la explosión de la velocidad 
«Me sentí muy satisfecho, igual que 

todo el pueblo d.e Cuba, cuando derroté 
al norteamericano carl Lewis» 

El día 5 de marzo de 1989 fue 
un día feliz para el cubano An
d rés Simón. En la ciudad de Bu
dapest, dentro de los campeona
tos del mundo en pista cubierta 
vencía al campeonísimo y re
cordman mundial en velocid ad, 
el estadounidense Carl Lewis, en 
la prueba de seseata metros lisos. 
Para ello hizo una marca q ue si 
no es la mejor del mundo, sí pa
rece de otro mundo; el atleta cu
bano, que vio como colgaba la 
med alla de oro de su cuello en to
d o un campeonato d el mundo, 
recorrió esa distancia en 6 segun
dos y 52 centésimas. 

Andrés Simón ha visitado Al
calá tres meses después par~ rea
lizar un entrenamiento. L~,~lec- · 
ción cubana de atletismo ha ins
talado su cuartel mientras dura 
su gira europea en la vecina Gua
d ala jara, e invitados por los di
rigentes de la Ciudad Deportiva 
se han desplazado a Alcalá para 
conocer su pista y al mismo tiem
po que los jóvenes atletas y téc
nicos alcalaínos pudieran cono
cer a auténticos atletas de elite , 
esos a los que se les ve en televi
sión y que tienen marcas de otras 
galaxias. Junto a Javier Sotoma
yor, recordman mundial de sal
to de altura, la estrella de la se
lección cubana es el propio An
drés Simón, un hombre que con 
su explosiva salida revoluciona la 
distancia más corta de velocidad, 
pero que se ve perjudicado por 
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su b aja estatu ra en p ru ebas co
mo los 100 metros lisos. P ero no 
se p u ed e poner en duda que An
d rés Simón es un fuera de ser ie. 

- Andrés Simón, tod o un ho
nor tener u n ca mp eón d el mun
do en Alcalá . 

- Puedo decir que me sentí 
muy satisfecho, igual que el pue
blo de Cuba cuando derroté al 
norteamericano Carl Lewis. Pa
ra mí fue una carrera muy im
portante, la carrera de mi vida, 
porque por primera vez me en
contraba en una final y con un 
atleta de la categoría de Lewis. 
Cuando alcancé esa victoria fue · 
para mí una emoción muy gran
de, tanta que estuve saltando en 
la pista con tanto ímpetu de la 
alegria que hubiera podido batir 
los 2'43 metros de Javier Sotoma
yor en salto de altura. 

- ¿Cómo os encontráis la se
lección nacional cubana en Espa
ña, más concretamente en Gua
dalajara y hoy en Alcalá? 

- Yo me encuentro en España 
muy bien, en especial en Guada
la jara, donde hemos estado los 
meses de febrero y marzo, aho
ra hemos vuelto en junio y allí 
entrenamos muy bien. Efectiva
mente hoy hemos venido a entre
nar a Alcalá a la pista municipal 
y me he encontrado muy bien ya 
que es una pista muy rápida, 
muy buena. Esta es una pista 
que hay que explotarla muy bien 
de entrenamientos para los ni-

ños. Como dato curioso, en las 
series de 100 metros que he he
cho he visto cómo me sobrepa
saba del tiempo que mi entrena
dor me pedía por lo rápida que 
es la pista. 

- ¿Qué edad t ienes, Andrés? 
- Tengo 28 años. Yo empecé 

muy tarde en el atletismo, a los 
24 años. 

- ¿Qué aficiones t ienes? 
- A mí me gusta mucho la mú-

sica. También.me gusta bailar y 
me gusta la playa. En este mis
mo mes voy a tener un niño que 
mi mujer está esperando para el 
día 25 de junio. Toda la carrera 
que estoy haciendo se la dedico 
a mi esposa y a mi niño. 

- ¿Cómo es la vida d e u n 
atleta d e alta comp etición? 

- Es cuidarse bien, mantener 
una buena disciplina, hacerle 
caso al entrenador, ser muy exi
gente contigo mismo, sobre todo 
con lo mal hecho, no pasar mu
chas malas noches, es decir, no 
tomar mucho ron, mucha cerve
Zél, porque eso afecta mucho, y 
dormir a las diez de la noche. Pa
ra tener buenos resultados hay 
que hacer todo esto. 

- Y vivir lejos de la familia 
y de los amigos. 

- ¡Uh! Eso es una cosa muy di
fícil. Estar lejos de la familia es 
triste porque todo el mundo quie
re a su familia y quiere estar cer
ca de ella. Eso para mí es lo más 
difícil que hay. Pero hay que 

lrolán Echevarria, entrenador 
de Andrés Simón, ha llevado a 
su pupilo a ser el hombre más rá
pido del mundo en la distancia 
de 60 metros. 

aguantar porque el tiempo pasa 
muy rápido. 

- ¿Qué d iferen cia hay entre 
el deporte cubano y el d epor te 
español? 

- En nuestra Cuba sólo tene
mos dos pistas de atletismo, una 
en La Habana y otra en Santia
go. Tenemos que luchar mucho 
y hay veces que no tenemos ma
terial para poder entrenar. Aquí 
en España sí que hay pistas pa
ra poder entrenar y eso es muy 
importante. Aquí sí c¡Ue hay con
diciones para que haya campeo
nes. Pero un atleta no lo hace un 
médico o un director de una pis
ta, el campeón, el atleta se debe 
hacer a sí mismo. La gente dice 
que cómo en un pueblo como Cu
ba los atletas son buenos. Yo no 
corro por dinero, por millones de 
pesetas. Yo corro por el pueblo 
de Cuba, por amor al deporte. ¿Y 
por qué somos campeones? El 
entusiasmo es mío al decir ff'VOY 

a ser campeón» y que el mundo 
me conozca. Hay que tener en
tusiasmo y decir ff'VOY a ganar». 
Yo siempre digo que voy a ganar 
en todas las competencias; si 
pierdo eso es otra cosa. Y entre
nar mucho para ello. En España 
hay muy buenas instalaciones, 
hay pistas como esta de Alcalá 
que es muy buena, hay de todo. 
Sólo queda el esfuerzo de los 
atletas, de los deportistas para 
que puedan ser campeones. Si 
en Cuba tuviéramos estas insta
laciones seguramente habría 
muchos más campeones. En mi 
provincia no tenemos ninguna 
pista; yo me hice campeón entre
nando en una pista de tierra. Yo 
no conocía esta pista de Alcalá y 
me gustaría venir a Alcalá a en
trenar más a menudo porque es
tá cerca de Guadalajara, donde 
tenemos el cuartel general la se
lección · cubana, lo que pasa es 
que no sabíamos nada de esta 
pista. Yo me siento muy orgullo
so de estar aquí. 
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Tiene el récord en 2·43 
Javier sotomayor saltó en 
Alcalá 2'30 con facilidad 

«No soy sólo deportista, sino también 
estudiante, y llevo una vida social 

bastante movida» 

«Todo deportista tiene que tener la 
mentalidad de ganador» 

Es, con toda probabilidad, el 
hombre que más ha saltado en 
Alcalá. En su tranquilo entrena
miento a las órdenes del doctor 
Godoy, su preparador, el atleta 
cubano rebasó limpiamente y 
con toda facilidad el listón situa
do a 2'30 metros. Y no olvidemos 
que Javier Sotomayor es actual 
recordman de salto de altura, 
con aquellos prodigiosos 2'43 
alcanzados en Salamanca y que 
dejaron a los alemanes, soviéti
cos y suecos con un palmo de 
narices. 

En fin, concluido su entrena
miento en el que hace fáá¡.l,\o ver_
daderamente complicadÓ}lestu
vimos conversando con Javier 
Sotomayor. Simpático y humil
de estas fueron sus opiniones: 

- Javier Sotomayor es por mu
chos conocido, principalmente 
aquí en España. Soy recordman 
del mundo indoor (en sala) y 
también al aire libre. Soy tam
bién recordman junior y cam
peón del mundo en pista cubier
ta. Soy un estudiante cubano que 
este año ha terminado el cuarto 
año de la licenciatura de cultu
ra física y deportes. Así es que 
no sólo soy deportista, sino tam
bién estudiante y llevo una vida 
social bastante buena. 

- Debes de ser uno de los 
hombres más conocidos en tu 
país. 

- . En estos momentos sí, creo 
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que soy bastante admirado por 
todo nuestro pueblo. 

- Andrés Simón, campeón 
del mundo de 60 metros lisos nos 
decía que la razón principal de 
que en Cuba haya los campeones 
que en la actualidad hay, es la 
motivación y la mentalidad de 
ganadores que tenéis en vuestro 
país, ¿estás de acuerdo? 

- Sí, claro, pero no creo que 
solamente ocurra esto en Cuba. 
Todo el que practique deporte, si 
quíere llegar a ser buen depor~ 
tista tiene que tener la mentali
dad de ganador. No es que siem
pre se vaya a ganar, yo también 
sé perder, pero hay que ir a to
das las competencias con la 
mente de que tengo que ganar, 
que puedo hacerlo. Es una ca
racterística.del cubano, pero to
do deportista tiene que tener es
ta cualidad. 

- ¿Por qué en Cuba hay tan 
excelentes campeones mientras 
que en España éstos suelen salir 
casi por ciencia infusa, no como 
fruto de una planificación 
acorde? 

- Yo creo que en Cuba van a 
seguir surgiendo grandes cam
peones. Todo esto se debe al tra
bajo que se viene haciendo des
de la base. En mi país se hace un 
sistema de captación que co
mienza desde edades muy tem
pranas y luego se termina cuan
do se agotan las capacidades 

f"1Sicas del deportista. Yo, por 
ejemplo, comencé a los diez 
años y a los once pasé a integrar
me en una escuela que existe en 
todas las provincias cubanas y 
que es donde se reúnen los me
jores deportistas escolares de to
da la provincia. En esa escuela 
estuve cuatro años y después pa
sé a una escuela nacional en 
donde se reúñen los mejores ju
veniles de todo el país. En esa 
escuela estuve un año y medio y 
ahora pertenezco al equípo na
cional desde 1984. 

- España tiene que estar 
agradecida a Javier Sotomayor 
por haber batido en nuestro país 
el récord mundial de salto de al
tura, concretamente en Salaman
ca. ¿Qué supuso para ti esto? 

- Aquel 8 de septiembre de 
1988 supuso, y hoy aún supone, 
el momento más alegre de mi ca
rrera deportiva puesto que es un 
anhelo de cualquier deportista el 
tener la mejor marca que existe 
sobre la tierra. Cualquiera se 
sentiría muy o:t:gulloso, como me 
siento yo en estos momentos por 
ser el hombre que más alto salta 
en el mundo. 

- ¿Además tienes la inten
ción de batir tu propio record? 

- Para esto es para lo que es
toy trabajando este año. Quiero 
saltar este año por encima de 
2'44 metros. 

- ¿Cuál puede ser tu techo? 

- En eso no he pensado, siem
pre trato de mejorar todos los as
pectos negativos que pudiera te
ner y que me impedirían ir me
jorando año a año como lo he he
cho hasta ahora. 

- Has estado visitando Alca
lá junto a tu entrenador y los res
ponsables de la Ciudad Deporti
va Municipal. ¿Qué te ha pare
cido Alcalá? 

- A primera vista y en el po
co tiempo que he estado aquí en 
Alcalá, me ha parecido una ciu
dad muy importante que creo 
que si se explotara un poco más 
y se le hiciera un poco más de 
propaganda para el turismo, es
taría mucho mejor, porque pien
so que es bastante acogedora. 
Tiene una gran belleza natural y 
artificial. 

- ¿Qué impresiones has saca
do de tu entrenamiento en Alca
lá? ¿Te ha gustado la pista? 

- La pista tiene un material 
bastante bueno, muy parecido a 
la de Salamanca, donde yo batí 
el récord del mundo. Hoy he he
cho un entrenamiento de saltos 
técnicos y estuve a la altura que 
siempre he estado en los entre
namientos, saltando sobre los 
2'30. 

- Sin duda es el salto más al
to que se ha visto en Alcalá . 

- Me siento muy satisfecho 
con lo que he hecho hoy aquí en 
Alcalá. 
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Buena actuación alcalaína en Objetivo 92 

Naveira, se impuso en los aoo m 
El pasado sábado, en las pistas de 

Segovia, y con las cámaras de TVE 
presentes, se celebró_.una de las joma· 
<bs finales de «Objetivo 92». El atle
tismo de Alcalá estaba allí representa· 
do por tres atletas. La prueba era sólo 
masculina y atletas comprendidos en· 
tre los años 1968-69-70-71. Por tanto 
de 17 a 20 años de edad. 

El primero en aparecer en la panta· 
lla, fue José Pedro Naveira, quien se 
impuso en un brillante final del que 
pudimos disfrutar en una magnífica re
transmisión de principio a fin de la 
prueba. José Pedro, es un atleta junior, 
que se inició en este deporte a la edad 
de 11 años . Su marca fue de 1'51 " que 

le deja a tan sólo 0,20 de la mínima pa· 
ra el campeonato de Europa. 

También tuvimos la suerte de con· 
templar a nuestro saltador de altura Je· 
sús Merino, de quien siempre se espe· 
ra todo; aunque hay que comprender, 
que la «mili» recorta mucho la buena 
puesta"ª punto». Merino hizo un con· 
curso digno de un atleta de su catego
ría. Saltó 2.06 m. y a punto estuvo de 
salvar el listón a 2,09 m. Jesús ya hizo 
2,15 en el mes de marzo, proclamán
dose, campeón de España de la cate
goría, en San Sebastián. Pero ese mis
mo mes tuvo que incorporarse a cum· 
plir con sus obligaciones militares , y 
su entrenamiento lógicamente, se re· 

dujo a las «palizas» que supone el pe
ríodo de instrucción. Pero gracias a su 
prodigioso tobillo, saltó 2,06 y consi
guió la 2ª plaza. Muy bien, Jesús. 

Ya no tuvimos la misma suerte de 
ver en acción a nuestro tercer hombre. 
Es lamentable que corramos ya por la 
antesala del año 2000 y todavía no se 
tenga un conocimiento claro del atle
tismo en nuestro país. Hace unos días 
hemos votadq para acercarnos un po· 
co más a Europa. Incluso hay políti
cos que presumen de que ya tenemos 
un nivel adecuado para integrarnos de 
lleno en Europa y tal... Desgraciada
mente uno se da cuenta en estas peque· 
ñas cosas, que nuestro nivel socio-cu!-

Habrá participación internacional 

Buen nivel para la 11 Nocturna de Alcalá 
]\1añana domingo día 25 se ce

lebrará en la pista de atletismo 
de la Ciudad Deportiva de Alca
lá la 11 prueba nocturna de atle
tismo, que sirve para conmemo· 
rar el primer aniversario de la 
inauguración de esta pista que 
está siendo muy alabada por atle
tas de elite puesto que permite 
hacer excelentes marcas. Esta 
prueba quiere hacerse con un 
hueco en el calendario nacional 
de mítines atléticos. 

La nocturna de Alcalá cuenta 
con el patrocinio de la conceja
lía de Deportes del ayuntamien
to de Alcalá y con la colaboración 
de la Ciudad Deportiva Munici
pal y de la comunidad de Ma
drid. La prueba está organizada 
por el Club AJA. 

El deseo de los organizadores 
es el de lograr una prueba inte
resante dentro del amplio calen
dario de mítines atléticos que se 
celebran en todo el país. Con un 
reducido presupuesto, apenas un 
millón de pesetas , dentro del ca· 
lendario, la nocturna de Alcalá 
contará con el concurso de atle· 
tas de relieve nacional , motivado 
en gran parte por el trabajo del 
Club AJA y por la cercanía de 
Madrid, lo que hace que hasta 
Alcalá se desplacen atletas que 
son habituales en campeonatos 
de España. Las alabanzas de al
gunos atletas de elite hacia la pis
ta complutense es motivo de que 
sean muchos los que traten de 
buscar una buena marca en 
Alcalá. 

La prueba dará comienzo a las 
21 ' .30 con la disputa de cuatro 
pruebas simultáneas. En el salto 
de altura participarán con toda 
seguridad atletas de la talla de 
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Becker, Cabrejas, Fabián y el al
calaíno Jesús Merino. Será duda 
hasta el último momento mo
mento Arturo Ortiz. En lanza
miento de disco se contará con la 
participación de David Martí
nez, que ostenta el récord de Es
paña. Las otras dos pruebas que 
se celebrarán a esa hora serán la 
de 400 metros vallas y el salto 
con pértiga. 

A las 21'40 se disputarán los 
400 metros vallas femeninos y a 
las 21'50 comenzarán las semifi
nales de los 100 metros lisos, pri
meros los femeninos y después 
los masculinos. En esta prueba, 
sin grandes estrellas sí habrá 
atletas con excelentes marcas. 

A las 22 ' 10 comenzarán los 
300 metros masculinos y cinco 
minutos después la misma dis
tancia en categoría femenina. 

A las 22'20 comenzarán dos 
pruebas , los 1.000 metros mas
culinos para cadetes y el salto de 
longitud femenino en el que par
ticiparán varias atletas con mar
cas por encima de los seis metros , 
teniendo las dos mejores marcas 
Estrella Roldán e Isabel López. 

A las 22 ' 25 horas se celebrarán 
los 5.000 metros masculinos con 
la participación de una preselec-

ción junior para el campeonato 
de Europa. 

A las 22'45 comenzará otra 
prueba de las llamadas grandes, 
los 1.500 metros lisos masculi
nos, en la que habrá doce atletas 
por debajo de los .3'45". En esta 
carrera participarán hombres de 
la talla de Páez, Vera y los forá
neos Masanas (Grecia) que fue 
olímpico por su país y Silios 
(Argentina). 

La última prueba de la reu
nión será la final de 100 me
tros, tanto para hombres como 
para mujeres, siendo una de 
las favoritas entre las mujeres, 
la gallega María José Martínez 
Partiño. 

Hasta el momento estas son las 
noticias que hay con respecto a 
la 11 Nocturna de Alcalá. En 
cualquier caso siempre queda 
margen para la sorpresa con res
pecto a la participación puesto 
que los atletas de relieve no de
ciden su participación en dife
rentes reuniones hasta la misma 
víspera. Se especulaba con lapo
sibilidad de la participación de 
algunos atletas de la selección cu
bana que tiene su cuartel gene
ral durante su gira europea en 
Guadalajara. 

Desde 1979 en Alcalá 
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tura], deja mucho que desear. Que un 
realizador de la televisión nacional 
omita en.una retransmisión deportiva· 
cultural-formativa e informativa a una 
tercera parte de la misma, denota la 
baja formación de los técnicos, que son 
los encargados de enriquecer nuestros 
conocimientos. Comenzó la retransmi
sión con lanzamiento de martillo; pe· 
ro algo raro estaba ocurriendo, o ¿tan· 
to habíamos mejorado en tan poco 
tiempo? No; lo que ocurría es que no 
había ningun~ carrera en pista. En 
cuanto empezaron las carreras, nos 
quedamos sin ver los lanzamientos. 
Hubo Jarreras que obtuvieron la aten· 
ción de las cámaras durante 30 minu· 
tos (5.000 m) mientras se estaba cele
brando el lanzamiento de disco. Enfo
caron a los corredores de 5.000 m. des· 
de que iniciaron su calentamiento, has· 
ta que llegó el último a meta. Luego 
ralentización y repeticiones a gogó ... 
y mientras, allí estaban los lanzadores 
de disco ignorados por todo el país. Yo 
entiendo que en cada vuelta que die· 
ran, enfocaran una vez, y luego se cen· 
traran en el final. Y en el intermedio, 
ofrecer información de los lanzamien· 
tos que también necesitan de la infor
mación y más de la promoción. Lo 
mismo ocurrió con el peso. Nos ofre· 
cieron el triple salto (de un nivel bají· 
simo y lo siento por ellos); vimos yo 
creo que casi los 6 saltos completos con 
repetición incluída, de cada uno de los 
atletas. Y justo, al lado estaban lanzan· 
do el peso: que se veía de «reojo», y que 
tampoco fueron capaces de ofrecernos 
un lanzamiento. Y lo mismo con la ja· 
balina; en fin ... luego, no es de extra
ñar que a cualquier ciudadano euro· 
peo que se le pregunte: ¿En qué con· 
siste el atletismo? nos diga: «Correr», 
«saltar» y «lanzar», con diferencia del 
ciudedano español , que diría: «¿El 
atletismo? ¡Ah!, sí, eso de las carre· 
ras» ... Y con toda la razón del mundo. 

Luis Moral fue nuestro representan· 
te en disco. Como ya se podrán supo· 
ner, por TVE, no vimos absolutamente 
nada después de 2'30 horas de retrans· 
misión ... Lamentable ¿no? De esa for
ma, jamás podrán los lanzamientos, 
despertar del crónico «estancamiento>>, 
en que se encuentran sumidos. Y la
mentamos por no haber podido acudir 
a Segovia y haber ofrecido otro tipo de 
información. Pero son ya las 12 '30 de 
la noche del domingo, y aún , no he· 
mos podido recibir información de 
Luis. En otra próxima ocasión, así lo 
haremos. 

A. SALAS 

11 NOCTURNA DE ALCALA 

El próximo domingo día 25, a las 
9'30 de la noche , se celebra en las pis· 
tas de Alcalá la 2ª Reunión Nocturna 
de Alcalá de Henares. Se espera ver en 
nuestras pistas a Antonio Corgos , Co
lomán Trabado, Jesús Olivan, Gus
tavo A. Becker, Arturo Ortiz , David 
Martínez, Martín Vara ... entre otros. 
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Alcanza al Uno. 
Durante 4 meses 
cel'ocuotas, 
cel'O intereses. 

Red de Concesionarios Fiat. 

Ahora el líder está más cerca. 
Súbete al UNO, en cualquiera de sus 
versiones. 
Fiat Financiera, un servicio de financiación personal, 
rápido y eficaz, te ofrece la posibilidad de conseguir 
ya mismo tu Fiat UNO y que no pagues en 4 meses, 
ni siquiera los intereses. 
Pero si esto no es lo tuyo, Fiat Financiera tiene otras 
formas de financiación que se ajustan a tus necesidades. 
Ahora subirte al UNO está a tu alcance. 
Acude rápido a tu Concesionario Fiat. 
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